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Предисловие 

Эта книга не относится к развлекательному чтению. И при вдумчивом, внимательном 
прочтении она способна изменить всю вашу жизнь. 

Содержание книги не является плодом моей фантазии или творческого полёта мысли. Я 
лишь прилежно записывала на протяжении 8 лет Послания, что желали передать миру через 
меня Владыки Мудрости – та незримая Иерархия Света, которая бережно руководит 
человечеством Земли на протяжении миллионов лет.  

В период с 2005 по 2012 год мною было принято около 450  Посланий. Все Послания 
опубликованы в серии книг «Слово Мудрости», с ними также можно ознакомиться на сайте 
«Сириус» http://sirius-ru.net/. 

В этой книге опубликованы избранные Послания, объединённые темой проявления 
Закона Кармы в нашем физическом мире.  

Поскольку Послания даются разными Владыками, с разных энергетических уровней, то 
безопасным для вашего существа будет прочитывать не более одного-двух Посланий в день.  

Полное сосредоточение на чтении Посланий в благоприятное для вас время дня и 
последующие размышления над их содержанием способны облегчить вашу жизнь, придать 
ей новый смысл и даже полностью изменить вашу жизнь, направив её течение в 
Божественное русло. Для достижения лучшего результата рекомендуется периодически 
возвращаться к этой книге и перечитывать её целиком или отдельные Послания по вашему 
выбору. 

Татьяна Микушина 
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Если бы знание Закона кармы, или Закона воздаяния, нашло широкое 
распространение среди людей Земли, и особенно среди молодёжи, то удалось 
бы предотвратить многие поступки людей, которые они совершают из-за 
своего невежества. 

Знание Закона кармы является первым шагом, который необходим 
любому индивидууму, чтобы не грешить и действовать в своей жизни, 
руководствуясь Божественными принципами. 

Поэтому основной задачей каждого из вас в ближайшее время будет 
задача ознакомления как можно большего количества людей с Законом 
кармы, или воздаяния. 

И самым лучшим будет ваш личный пример, который вы покажете 
вашему ребёнку, вашей семье, вашим коллегам по работе. 

 
Возлюбленный Сурия, 23 июня 2005 года  
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Вы должны стать электродами, через которые произойдёт 
насыщение Светом физического плана планеты Земля  
Возлюбленная Афина Паллада 
17 апреля 2005 года 

<…> 
Я ЕСМЬ пришла к вам сегодня, чтобы дать некоторые знания, касающиеся проявления 

Закона Кармы в вашем физическом мире. Когда вы приходите в воплощение, то завеса 
закрывается за вами, и вы перестаёте помнить о том, что происходило с вами перед 
воплощением, вы забываете ваши предыдущие воплощения. Такое положение вещей 
существовало не всегда. И эта мера скорее является гуманной по отношению к вашим 
жизнепотокам, чем ограничительной. 

Дело в том, что во многих ваших жизнях вы совершали не самые лучшие поступки, и 
если бы вы помнили обо всех своих тяжких поступках и злоупотреблениях, то вы не смогли 
бы действовать в вашей текущей жизни. Поэтому завеса в вашей памяти закрывается сразу 
после вашего рождения. Однако эта завеса не является плотной для тех, кто своими 
заслугами проложил путь для обладания даром видеть прошлое и будущее. Вы знаете, что 
даром ясновидения обладали многие пророки и святые, воплощённые на Земле в прошлом и 
настоящем.  

Завеса приподнимается, когда ваши четыре нижних тела обретают определённую 
степень чистоты, и ваше сознание достигает того уровня, при котором оно не может 
испугаться некоторых вещей, случающихся при взаимодействии между мирами. 
Человеческое сознание на самом деле очень ограничено. Оно ограничено той ролью, 
которую вы выполняете в этой текущей жизни, и оно ограничено вашей кармой, которую вы 
создали в прошлых жизнях. На самом деле ваша карма является тем препятствием, которое 
стоит между вами и более тонкими мирами. Ваша карма представляет собой энергию, 
плотную энергетическую субстанцию, которая имеет очень низкие вибрации по своей 
частоте. И эти низкие вибрации являются той завесой, которая отделяет вас от нашего мира. 
Поэтому, возлюбленные, нет никакой разницы между вами и мной, кроме разницы в наших 
вибрациях. И когда вы получаете возможность с помощью ваших стараний и ваших заслуг 
избавиться от вашей кармы, избавиться от ваших несовершенств, то вы приобретаете 
способность общаться с нашим миром, пребывать в нашем мире. Диапазон вашего 
восприятия мира расширяется, и вы приобретаете многие способности, которые называются 
дарами Святого Духа. 

Поэтому цель моей сегодняшней беседы – дать вам более чёткое понимание, что только 
вы сами, ваши действия в прошлом и настоящем создали ту завесу, которая отделяет вас от 
Реального Мира Бога. А поскольку по замыслу Бога всё в этой вселенной развивается по 
эволюционному пути, то следующий этап, которого вы неизбежно достигнете, будет этап 
освобождения от кармы ваших земных воплощений. Вы избавляетесь от вашей кармы и 
поднимаетесь на более высокий энергетический уровень.  
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И на самом деле избавиться от вашей кармы можно несколькими способами. Можно 
совершать правильные выборы. Ваша жизнь представляет собой не что иное, как череду 
ситуаций, в которых вам всегда даётся возможность сделать один из двух выборов. Один из 
выборов приближает вас к Богу, а другой выбор отдаляет вас от Бога. Всё очень просто. И 
всё многообразие жизненных ситуаций можно свести только к этим двум выборам. И этот 
путь является единственным, которому следуют все люди, принявшие воплощение на Земле. 
Остальные пути являются вспомогательными. 

Вам знаком такой путь, как молитвенная практика, когда вы с помощью моментума 
ваших сердец притягиваете дополнительную Божественную Энергию в вашу жизнь и с 
помощью этой Энергии растворяете ваши кармические наработки.  

<…> Но главным для вас является всё-таки устремление к преодолению вашего 
ограниченного состояния, в котором вы находитесь в силу кармических причин. Если вы 
знаете диагноз, то вам легче найти правильное лечение и применить это лечение в вашей 
жизни. Поэтому всё, что вы делаете в вашей жизни, является для вас способом преодоления 
вашего ограниченного кармического состояния. Для этого вы и принимаете воплощение.  

Таков Закон этого мира. Когда-то вы выбрали испытать себя в воплощении как 
индивидуальности. Вы получили свободу для проведения своих экспериментов. И вы стали 
использовать Божественную Энергию по своему усмотрению. Для этого вам была дана 
личность. На определённом этапе эволюционного развития ваша личность была наделена 
разумом. А разум имеет свойства двойственности. Он имеет возможность выбирать, как 
использовать свои способности.  

И в результате ваших экспериментов с вашим умом вы стали окутывать себя всё более и 
более плотными энергиями, создавая карму, то есть, используя Божественную Энергию не в 
соответствии с замыслом Бога, а в соответствии с замыслом вашего собственного ума.  

Ваша деятельность в плотном физическом мире на протяжении миллионов лет создала 
ту окружающую действительность, в которой вы находитесь. Вы знаете, что окружающий 
вас мир представляет собой лишь зеркало, в котором отражается ваше несовершенное 
сознание. Это был этап, когда в соответствии с планом Бога для этой вселенной вам было 
разрешено экспериментировать с Божественной Энергией в соответствии с вашей свободной 
волей. 

И сейчас наступает новый этап. На первом этапе вы погружались в иллюзию, а сейчас 
наступил этап возвращения в Реальный Мир Бога. И по замыслу Творца те же самые души, 
которые участвовали в сотворении иллюзии, через свои действия должны преодолеть это 
иллюзорное проявление. И, прежде всего, вам необходимо отказаться от вашего 
несовершенного творения в своём сознании.  

На первом этапе вы всё более и более погружаетесь в материю и всё более и более 
отделяете себя от Бога. На втором этапе через ваше осознание своего Единства с Богом вы 
должны вернуться к реальной части вас самих, отказавшись от иллюзии и обратившись к 
Реальности. 

Преодолевая своё несовершенное состояние, отрабатывая свою карму, вы повышаете 
свои вибрации, и одновременно с повышением ваших вибраций повышаются вибрации 
окружающего вас мира. 

Вы преодолеваете себя, преодолеваете свою человеческую природу и обретаете всё 
больше и больше Божественных качеств, постепенно возвращаясь к Божественной 
Реальности, из которой ваши души пришли в физический мир для экспериментирования. 
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Разбудить память вашей души, задать верное направление вашим устремлениям и 
предназначены диктовки, даваемые нами через этого Посланника. И в ходе вашего развития 
вы постепенно обретаете всё более и более правильное видение, и вы познаёте 
Божественную Истину и становитесь на определённом этапе едиными с этой Истиной. 

Я пыталась сегодня дать вам немного другой взгляд на происходящее сейчас на Земле 
изменение. И на самом деле все изменения будут возможны и становятся возможны только с 
вашей помощью, с помощью устремлений ваших сердец и с помощью той Божественной 
Энергии, которую вы проводите в ваш плотный мир. 

И в ближайшее время все вы, кто читает эти строки, должны стать теми электродами, 
через которые произойдёт насыщение Светом физического плана планеты Земля. 

И я желаю вам успехов на этом пути и преодоления всего внутри вас, что мешает вам 
осуществить замысел Бога для этой планеты. 

Я ЕСМЬ Афина Паллада. 
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От вас требуются конкретные действия на физическом плане 
Возлюбленный Эль Мория  
28 апреля 2005 года 

<…> 
Я ЕСМЬ пришёл для того, чтобы утвердить для вас новое знание и понимание тех 

событий, которые сейчас происходят на тонком плане планеты Земля. 
Вы знаете, что происходит смена циклов. Много говорилось об этом и в диктовках, 

данных через этого посланника, и в диктовках, данных нами через других посланников. 
Чем характерен нынешний этап тех преобразований, которые происходят на Земле в 

связи со сменой циклов? 
Вы будете удивлены, если я скажу вам, что преобразования на тонком плане 

практически завершены. Все слои тонкого плана за исключением самых нижних астральных 
слоёв очищены нами от тех негативных энергий, которые смогли проникнуть на 
несвойственные их сути слои.  

Это была грандиозная работа, возлюбленные, и она нами успешно завершена.  
Теперь наступил этап, когда мы приступаем собственно к очищению слоёв, близких к 

физическому плану, и к очищению самого физического плана. 
В чём состоит трудность? Те силы, которые незаконно смогли проникнуть на слои с 

высокими вибрациями, сейчас прижаты нами к Земле. И они ищут любой предлог, чтобы 
утвердить свои позиции на физическом плане и наиболее плотных слоях астрального плана. 

Эти силы не имеют собственного источника Божественной Энергии, и они питаются 
вашей энергией, которую вы так необдуманно порой предоставляете в их полное 
распоряжение.  

Поэтому сейчас на первый план встаёт вопрос контроля над расходованием 
Божественной Энергии. И лейтмотивом почти всех этих диктовок, если вы внимательно их 
перечитаете, является как раз контроль над расходованием Божественной Энергии, который 
вы, возлюбленные, должны осуществлять самостоятельно. 

Каждый из вас представляет собой источник Божественной Энергии для вашего 
физического мира. Вы сами, как существа, наделённые свободной волей, выбираете, на что 
вам тратить дарованную вам Богом Энергию.  

Вы не можете не тратить эту энергию. Божественная Энергия поступает в вашу ауру из 
Божественного мира непрерывным потоком каждую минуту и каждую секунду вашего 
пребывания на Земле. И только от вас самих зависит то, как вы распорядитесь вашей 
Божественной Энергией. 

Силы тьмы не имеют доступа к Божественной Энергии, но они очень искушены в 
приёмах присвоения вашей Божественной Энергии. Они забирают вашу энергию, которую 
вы так бездумно отдаёте им через любую небожественную деятельность, которую вы 
позволяете себе осуществлять в вашем мире. 

Вся современная индустрия на 90 % работает на удовлетворение энергетических нужд 
сил тьмы. Задумывались ли вы когда-нибудь об этом, возлюбленные? Вам кажется 
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безобидным, если вы идёте на концерт рок-музыки или позволяете себе смотреть фильмы 
ужасов, мыльные оперы, фильмы, способствующие пропаганде насилия.  

Вам кажется безобидным, если вы, следуя моде, покупаете никак не нужные вам 
предметы, вещи. Каждая приобретаемая вами вещь несёт в себе определённые вибрации. И 
есть вещи, несущие в себе Свет, а есть вещи, которые отбирают ваш Свет. Задумываетесь ли 
вы об этом, когда тратите ваши деньги, другой эквивалент вашей Божественной Энергии на 
приобретение небожественных вещей? 

Советуетесь ли вы со своим Я Христа, когда осуществляете свои покупки?  
Каждый момент вашей жизни вы делаете выбор, и этот ваш выбор направляет вашу 

Божественную Энергию либо на умножение иллюзии этого мира, либо на сворачивание этой 
иллюзии.  

Вы окрашиваете вашу Божественную Энергию прекрасными чувствами, наполненными 
радостью и любовью, и вы возвышаете вибрации этого мира. И когда вы наполнены 
отрицательными мыслями и чувствами, то вы наполняете этот мир тяжёлой энергией, вязкой 
патокой вашего негатива. 

И только вы сами можете осуществить контроль над каждым эргом расходуемой вами 
Божественной Энергии. Мы не можем сделать это за вас. Мы бы очень хотели, чтобы 
каждый из вас превратился в электрод Света, наполняющий окружающий вас мир 
вибрациями гармонии, красоты, любви, радости. И мы берём на себя обязательство помогать 
каждому из вас, кто искренне захочет помочь нам в нашем деле очищения вашей октавы от 
сил тьмы. Но мы не можем заставить вас сделать этот выбор, возлюбленные.  

Мы предлагаем вам очень простое решение, которое не потребует от вас даже 
дополнительных затрат времени, необходимого для чтения молитв. Хотя молитвы сейчас 
необходимы миру как никогда, являясь дополнительным источником Света для физической 
октавы. Но, если вы постоянно будете контролировать себя, как вы тратите свою 
Божественную Энергию, это не потребует от вас никаких дополнительных затрат. Наоборот, 
будет способствовать экономии ваших денежных средств. Потому что если вы задумаетесь 
над тем, куда вы тратите ваши деньги, то выяснится, что 90 % вещей и продуктов, которые 
вы приобретаете, никак не нужны вам для поддержания вашего физического тела. Наоборот, 
они способствуют разрушению вашего тела, и вы становитесь зависимы от целой индустрии, 
которая втягивает вас сначала в процесс разрушения вашего физического тела и вашей 
психики, а потом услужливо предлагает вам огромный набор дорогостоящих средств, 
которые якобы способствуют восстановлению вашего здоровья. 

Контролируйте себя в течение дня. Следите за вашими мыслями, за вашими чувствами. 
Куда направлены ваши мысли, туда течёт ваша энергия. Посмотрите, о чём вы думаете. Вы 
думаете о несправедливом правительстве, и вы посылаете свою энергию членам вашего 
правительства; вы думаете о том, как несправедливо с вами обошёлся ваш начальник на 
работе, и вы посылаете ему вашу энергию; вы думаете о сюжете только что просмотренной 
мыльной оперы, и вы посылаете свою энергию на умножение целого эгрегора искусственных 
мыслей и чувств, находящегося на астральном плане. 

Вы ответственны за каждый эрг энергии, который вы бездумно тратите. И каждый раз, 
когда вы тратите вашу энергию не в соответствии с Божественными принципами, вы творите 
карму. И тогда, когда вы осведомлены о кармическом законе и всё же продолжаете нарушать 
Божественные принципы в угоду вашему эго, ваша карма имеет более тяжёлый характер. 
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Поверьте, мы не говорим наши слова напрасно. И мы не тратим нашу энергию напрасно. 
Каждое слово, сказанное вам в этих диктовках через этого Посланника, направлено именно 
на то, чтобы дать вам те знания, в которых вы более всего нуждаетесь в данный момент. 

Поэтому мы не устаём повторять вам одно и то же: вы ответственны за расходование 
своей энергии, и вы ответственны за расходование своей энергии вдвойне, если продолжаете 
свой прежний образ жизни после чтения этих диктовок и уговариваете себя, что всё, что 
говорится в этих диктовках, вас никак не касается. 

Вы находитесь в воплощении в физической октаве, и многие из вас перед воплощением 
приняли на себя обязательства помочь человечеству в это тяжелейшее время перехода. И мы 
сейчас напоминаем вам о взятых на себя обязательствах.  

Не говорите потом, когда вы предстанете перед Кармическим Правлением, что вы 
ничего не знали и ни о чём не догадывались, что вас не предупреждали, и вы ничего не 
слышали. 

Я повторяю вам снова и снова. Время учёбы закончилось. От вас требуются конкретные 
действия и конкретные шаги на физическом плане. 

<…> 
И так мы изменим этот мир! И Земля будет жить и станет прекрасной звездой свободы, 

радости и любви! 

Я ЕСМЬ Эль Мория,  
и я давал это Послание из точки наивысшей Любви к вам. 
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Учение об энергии Божественной Матери 
Возлюбленный Павел Венецианец 
12 мая 2005 года 

Я ЕСМЬ Павел Венецианец, пришедший к вам. 
Я ЕСМЬ Владыка Третьего Луча, Луча Любви. Вряд ли можно найти на Земле столько 

искажений на других лучах, сколько мы встречаем на Луче Любви. И это вполне объяснимо. 
Если бы были искажены дуальным состоянием мира все другие Богокачества, но удалось бы 
сохранить в своём первозданном виде только одно качество Божественной Любви, то весь 
мир принял бы другие очертания. Любовь. Качество Любви, истинной Любви, Божественной 
Любви – вот чего катастрофически не хватает вашему миру сейчас. 

Я пришёл утвердить Любовь. Я пришёл дать вам Любовь.  
Миры создаются Любовью, и миры распадаются из-за недостатка качества Любви. 

Поэтому настало время вам вплотную задуматься о Любви и её проявлении в вашей жизни. 
На самом деле у большинства людей полностью блокирована чакра сердца, которая 

ответственна за проведение энергий Любви в ваш физический мир. Поэтому вы ощущаете 
недостаток Любви, и вы пытаетесь компенсировать этот недостаток странными практиками, 
стимулируя чисто физиологический инстинкт. Поверьте мне, что большая часть искажений 
Божественной Энергии в вашем мире связана именно с неправильным использованием 
энергии Божественной Матери, или, по-другому, вашей сексуальной энергии.  

Бог дал вам Священный Огонь, Пламя Священного Огня, которое делает вас подобными 
Богам. И, поверьте мне, это пламя и эта энергия даны вам не для того, чтобы вы 
использовали их для своего удовольствия. Чем более бездумно вы используете свой 
Священный Огонь, тем большую карму вы творите. Ваши средства массовой информации и 
стереотипы поведения в вашем обществе, даже манера одеваться и вести себя стимулируют 
неправильное использование вашей сексуальной энергии.  

Пройдёт какое-то время, и вы способны будете понять истинное назначение дарованного 
вам Богом дара Священного Огня. Но сейчас вам надлежит понять, что каждый раз, когда вы 
используете этот свой дар не в соответствии с Божественным назначением, вы творите 
карму. Вы творите карму, потому что вы растрачиваете Божественную Энергию для 
получения пустых, чисто животных удовольствий. Впрочем, животные в этом отношении 
поступают гораздо разумнее вас. По крайней мере, их использование сексуальной энергии 
происходит в рамках годичных циклов в надлежащее к тому время года. 

Во время сексуального акта происходит гигантское высвобождение Божественной 
Энергии. Это высвобождение Божественной Энергии можно сравнить со вспышкой 
сверхновой звезды. И вы знаете, что, куда направлено ваше внимание, туда течёт ваша 
энергия. И если вы в момент высвобождения Божественной Энергии думаете о получении 
удовольствия для себя или для своего партнера, то вы используете свою сексуальную 
энергию не по назначению. Для многих из вас мои слова могут показаться совершенно не 
укладывающимися в рамки того сознания, которое они имеют. Я вполне отдаю себе отчет, 
что мои слова для многих будут звучать странно. Однако я должен вас информировать о 
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самых элементарных основах Божественной Этики, с которыми знакомы даже животные, но 
о которых по каким-то причинам забыло человечество. 

Всё в этом мире принадлежит Богу. И вы являетесь частицами Бога. Поэтому всё, что вы 
делаете, любые ваши действия должны согласовываться с Божественным Законом и лежать в 
рамках этого Закона. Если вы что-то делаете без Воли Бога, то вы тем самым нарушаете 
Закон этой вселенной и создаёте карму. Поэтому, какими бы вам ни казались странными мои 
инструкции и рекомендации, пожалуйста, для начала хотя бы просто выслушайте их.  

Перед тем, как приступить к сексуальному акту, пожалуйста, позаботьтесь о том, чтобы 
ваши действия были в соответствии с Волей Бога. Вы должны состоять в законном браке с 
вашим сексуальным партнёром. Вы не должны вступать в любые сексуальные отношения со 
случайными партнёрами и с людьми одного пола с вами.  

Почему необходим постоянный партнёр, с которым ваши отношения узаконены? 
Дело в том, что во время исполнения вашего супружеского долга происходит прямой 

обмен энергией между вами и вашим партнёром. Если во время обычного общения с людьми 
вы постоянно обмениваетесь энергией, то ваш обмен энергией во время сексуальных 
отношений усиливается многократно. Фактически, вы обмениваетесь всеми своими 
энергиями – и хорошими, и плохими. Вы берёте на себя карму друг друга, и вы делитесь 
своими заслугами с вашими сексуальными партнёрами. И если вы состоите в законном 
браке, то в совместной жизни вы имеете возможность отрабатывать карму не только свою, 
но и своего супруга, если карма вашего супруга перевешивает вашу карму. 

Теперь представьте себе, что вы вступаете в сексуальные взаимоотношения со многими 
партнёрами. И представьте себе, что многие из них имеют процент отработанной кармы 
гораздо меньше, чем ваш. И их кармические долги могут быть гораздо тяжелее ваших. 
Возможно, они пришли в этот мир отработать карму убийства или карму предательства и 
другие самые худшие виды кармы. И вот вы, совершенно бездумно вступая с ними в 
сексуальные отношения, забираете часть их кармы на себя. И если вы при этом состоите в 
законном браке, то потом вы переносите эту карму в свою семью. И после этого вы 
удивляетесь, почему у вас возникают все ваши жизненные проблемы? 

Сексуальная энергия имеет ту же природу, что энергия, используемая для творчества, 
созидания в вашем мире. И когда вы растрачиваете свой сексуальный потенциал для 
наслаждения, то вы тем самым лишаете себя творческой энергии, вы сами ограничиваете 
своё развитие. И фактически, большинство населения уже к своим зрелым годам настолько 
опустошено вследствие злоупотребления сексуальной энергией, что совершенно не способно 
к высшей созидательной деятельности. Оно просто не способно стать не только сотворцом с 
Богом, но и выполнять обычную для вашего мира творческую работу. 

Целью моей сегодняшней диктовки было поставить перед вами очень важный вопрос. И 
я делаю это открыто и как можно более откровенно, потому что, я повторяю ещё раз, что 
большая часть искажаемой человечеством энергии искажается именно через 
злоупотребление энергией Божественной Матери. 

Каждый ваш акт супружеских взаимоотношений вы должны совершать во имя Бога. 
Обратитесь с молитвой к Богу и посвятите Священный Огонь, который высвободится при 
вашем сексуальном контакте, Богу. Помните: куда направлено ваше внимание, туда течёт 
ваша энергия. И если вы во время высвобождения вашего Священного Огня посвятите это 
высвобождение Богу, то тем самым вы направите всю высвобождаемую энергию в высшие 
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сферы Света. И эта энергия потом вернётся к вам в виде благословений для вас и ваших 
детей.  

Постарайтесь использовать Энергию Божественной Матери только для целей зачатия 
детей. И если вам на первых порах трудно будет взять на себя такие ограничения, то 
постарайтесь ограничить количество ваших контактов до одного-двух в неделю. Не 
забывайте хотя бы мысленно направить всю высвобождаемую энергию Богу. Просите Бога, 
чтобы эта энергия была направлена на благословение вас, ваших детей и всей вашей семьи. 

Всегда помните, что любое ваше действие на физическом плане может использоваться 
как во благо, так и во зло. И в каждую минуту, и в каждую секунду вашего пребывания в 
физическом мире вы получаете Божественную Энергию и направляете её либо на создание 
иллюзии, когда она оседает в этом мире и умножает иллюзию; либо вы направляете вашу 
энергию в Божественный мир, умножая ваши сокровища на Небесах, и создавая благую 
карму, и умножая ваши заслуги.  

И краеугольным в вашей жизни будет то, как вы будете использовать вашу сексуальную 
энергию.  

Мне бы хотелось, чтобы вы внимательно ознакомились с сегодняшней лекцией и 
постарались приложить все данные мной рекомендации в вашей жизни. 

Я ЕСМЬ Павел Венецианец. 
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Рекомендации, которые я бы хотел вам дать 
Санат Кумара 
17 мая 2005 года 

<…> 
Я ЕСМЬ пришёл, чтобы дать небольшое Учение, касающееся ваших взаимоотношений с 

Богом, Владыками, Высшей частью вас самих. Находясь в гуще жизни, среди суеты дня вам 
бывает порой сложно настроиться на Божественный лад, увидеть за всей суетой, сценой 
окружающего вас мира то вечное и непреходящее, что постоянно присутствует, но скрыто от 
ваших глаз.  

Поэтому так важен настрой на Божественность. Умейте наблюдать события, 
происходящие вокруг вас, как бы сквозь экран, как будто вы присутствуете в театре и 
окружающие вас люди являются актерами. И если вы вдумаетесь в смысл вашей жизни, то 
на самом деле вы пришли в этот мир, чтобы сыграть определённую роль. На протяжении 
жизни ваши роли могут изменяться. Вы можете играть даже разные роли на протяжении дня. 
Но ощущение игры никогда не должно вас покидать. Потому что Бог создал этот мир как 
гигантскую сцену, на которой вы можете играть свои роли и одновременно проходить 
обучение.  

Если вы сможете долгое время удерживать в своём сознании образ сцены, на которой вы 
играете свои роли, то вы сможете вскоре понять, что есть Постановщик всего этого 
грандиозного спектакля. И этот Постановщик не ставит своей задачей заставить вас играть 
по заранее написанному сценарию. Нет, в рамках Его общего замысла вы имеете 
возможность проявлять собственное творчество. Вы можете брать на себя новые роли или 
изменять те роли, которые вы выполняли ранее.  

И наступит момент, когда вам надоест собственная импровизация и вы обратитесь 
напрямую к Режиссёру и вступите с ним в творческие отношения. Вы попытаетесь понять 
Его замысел, и чем глубже вы будете постигать замысел Творца, тем более ваши действия 
будут соответствовать Его замыслу.  

И вам станет скучно выполнять те роли, которые вы с таким удовольствием играли 
раньше, потому что открывшаяся перед вами картина замысла для этой вселенной будет 
завораживать вас и занимать всё ваше внимание. И чем более вы будете проникаться этим 
замыслом, тем более и более важные роли вы будете играть. 

Постарайтесь в своей жизни не выходить за рамки игры. Не воспринимайте слишком 
всерьёз всё, что вас окружает. Всегда помните, что окружающая вас иллюзия временна и 
создана только до тех пор, пока ваше сознание не будет способно заглянуть за эту иллюзию 
и рассмотреть за ней реальный Божественный мир и реальную жизнь. 

Ваше внутреннее состояние определяет те жизненные ситуации, в которых вы 
находитесь. И до тех пор, пока вы рассматриваете окружающую вас иллюзию как 
реальность, вы не сможете расстаться с иллюзией. Помните, что всё в этом мире 
притягивается по вибрациям. И фактически вы своим сознанием примагничиваете те 
ситуации, в которые вы попадаете в жизни. Однако освободиться в своём сознании от 
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иллюзии вам будет значительно тяжело. По крайней мере, это потребует определённого 
времени. Дело в том, что в ваших нижних телах содержатся энергетические записи тех 
ситуаций, в которых вы поступали не в соответствии с Волей Бога. И эти записи накопились 
там не за одно воплощение. Поэтому до тех пор, пока эти записи не будут преобразованы в 
соответствии с Божественными стандартами, в соответствии с замыслом Творца для вашего 
жизнепотока, до тех пор вы будете попадать в те жизненные ситуации, которые дадут вам 
наилучшую возможность отработать ваши отрицательные записи, или карму.  

Простое знание законов кармы и Божественных Законов для этой вселенной намного 
сокращает ваш путь на Земле. Однако человечество в своём большинстве предпочитает 
изучать массу другой информации и чисто человеческих законов. Иными словами, 
человечество так увлеклось своей игрой, что перестало осознавать, что это только игра. Мы 
приходим вновь и вновь, чтобы напомнить о реальном мире, и о вашей миссии, и о вашем 
пути. Редко кто способен оторвать своё внимание от иллюзии и обратить внимание на наши 
слова и наше Учение.  

Однако мы никуда не спешим. Человечество имеет запас времени для своего развития. И 
рано или поздно все окончат земную школу. По крайней мере, те из вас, кто будет способен 
к дальнейшему обучению.  

И если бы не смена космических циклов и необходимость следовать этим циклам, то мы 
не утруждали бы вас чтением наших Посланий и не отвлекали вас от вашей иллюзии.  

Представьте себе актёров, которые так вошли в роль, что продолжают играть, когда 
время спектакля уже окончилось. Вот человечество сейчас напоминает этих актёров.  

Чтобы чему-то научиться, вам необходимо постоянно сохранять детское состояние 
сознания, состояние игры. Но вы не должны позволять иллюзии полностью захватить ваше 
сознание даже тогда, когда вы находитесь в гуще жизни.  

Вот те рекомендации, которые я бы хотел вам дать.  
Согласно закону космических циклов, ваше сознание в ближайшее время должно 

претерпеть значительные изменения. И вы наверняка уже ощущаете эти изменения. Их 
невозможно не замечать. Вибрации Земли повышаются. И те из вас, чьё сознание не готово 
перейти на новый этап эволюционного развития, чувствуют себя не в своей тарелке. Они 
искусственно пытаются занижать свои вибрации, используя для этого те средства, которые 
раньше давали им чувство удовольствия. Человечество выработало за время своего 
существования целый арсенал средств, полностью блокирующих высшие способности. 
Алкоголь, наркотики, табак, секс, азартные игры.  

Однако продолжение использования этих средств не будет больше вас удовлетворять.  
Живительные Божественные высокие вибрации, которые постепенно приходят на 

Землю, всё более и более будут оказывать влияние на человека, и занижение вибраций будет 
всё более и более выбивать вас из общего вибрационного фона. Вам придётся отказаться от 
всего, что не соответствует Божественному замыслу. Конечно, процесс повышения вибраций 
носит постепенный характер. И мгновенно отказаться от своих старых привычек 
человечество не сможет. Но каждый, кто внутри себя почувствует внутреннее побуждение и 
желание порвать со своими старыми привычками и привязанностями, получит нашу помощь 
и поддержку.  

И вы удивитесь, как легко вам удастся расстаться с вашими привычками.  
Напишите письмо мне или любому из Владык, с кем вы чувствуете особую близость. 

Перечислите все привычки и привязанности, от которых вы желаете избавиться.  
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Попросите ангелов защиты доставить это письмо по назначению и сожгите это письмо. 
С этого момента в вашу обязанность будет входить ежедневно подтверждать ваше 

намерение избавиться от ваших вредных привычек и привязанностей.  
Вы можете составить копию своего письма к Владыкам и ежедневно зачитывать вашу 

просьбу перед вашим молитвенным ритуалом.  
Пройдёт несколько месяцев, и вы избавитесь от ваших привычек и привязанностей.  
Необходимо только ваше усиленное желание, возлюбленные. Если вы обременены 

слишком большим количеством привычек, то вы можете обратиться с просьбой избавиться 
сначала от одной, затем от другой, до тех пор, пока вы не избавитесь от всех ваших 
привычек. 

Не забывайте, что кроме вредных привычек есть устойчивые состояния вашего 
сознания, которые препятствуют вам усваивать Божественные вибрации. Это может быть 
уныние, жалость к себе, осуждение, зависть и т.д. И вы можете точно так же пожелать 
избавиться от этих препятствующих вашему развитию внутренних энергий и барьеров. 

Всё можно изменить, возлюбленные. И Небеса готовы к оказанию вам всей помощи.  
Но вы должны сделать первый шаг и проявить своё желание избавиться от своих 

недостатков.  
Итак, вы осознаёте, что в вас присутствует какое-то отрицательное качество или вредная 

привычка.  
Затем вы выражаете своё желание избавиться от этого недостатка, препятствующего 

вашему развитию. 
Затем вы подтверждаете своё намерение избавиться от вашего недостатка на 

протяжении того промежутка времени, который необходим для того, чтобы трансмутировать 
те энергии в вашей ауре, которые способствуют проявлению этого недостатка.  

Я хочу вам пожелать успехов в работе над собой и своими недостатками.  
Однако, пожалуйста, не ищите в себе слишком много недостатков. Этим вы будете 

культивировать свои недостатки.  
Если вы будете постоянно сосредотачивать своё внимание на прекрасных образцах, 

природе, музыке, искусстве и отстраняться от того, что несовершенно, то замещение 
отрицательных энергий произойдёт естественно и без значительных усилий с вашей 
стороны. 

Я ЕСМЬ Санат Кумара. 
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Я буду с каждым из вас до тех пор, пока вы все не вернётесь 
Домой 
Санат Кумара 
20 мая 2005 года 

Я ЕСМЬ Санат Кумара, пришедший вновь через моего Посланника. Я ЕСМЬ 
пришедший для вашего наставления, и вашего обучения, и постижения вами Божественной 
реальности, другого мира, который существует одновременно с вашим миром и отличается 
от вашего мира только своими вибрациями. 

В каждый момент времени, когда вы находитесь в своём мире, вы можете одновременно 
пребывать и в нашем мире. И существует часть вас самих, которая постоянно находится в 
Высших мирах. Эта часть вас самих на протяжении всего периода ваших воплощений в 
физической октаве сохраняет свою связь и своё взаимодействие с Высшей реальностью.  

Наступает космический срок, и Высшая часть вас самих облекается более плотными 
телами и опускается в материю. 

По мере уплотнения окружающего мира связь между Высшей и низшей частью вас 
самих постепенно нарушается и становится сначала едва различимой, пока не исчезает 
совсем. И когда материальность вашего мира достигает своей наивысшей точки, вы теряете 
связь с Высшей частью самих себя.  

Поэтому все истинные духовные практики, которые существуют в вашем мире, 
направлены на восстановление этой внутренней связи. Как только вы вспоминаете, кто вы 
есть на самом деле, и как только вы получаете возможность общаться с Высшей частью вас 
самих, вы приобретаете способность изменения ваших вибраций по вашему желанию.  

Вы продолжаете находиться в вашем физическом мире, и в то же самое время ваше 
сознание настолько возвышается, что в определённые моменты вы становитесь способны 
получать информацию и знания из нашего мира.  

Многие выдающиеся деятели во все времена обладали способностью спонтанно, 
непроизвольно возвышать свои вибрации и оказываться в высших, эфирных октавах в своём 
бодрствующем сознании. Именно отсюда они черпали и черпают своё вдохновение и 
образцы для своих произведений искусства, творчества, научные знания и изобретения. 

Любое открытие всегда делалось людьми, имеющими в той или иной степени доступ к 
нашей реальности.  

И сейчас способность к взаимопроникновению миров и проникновению вашего 
сознания в наш мир будет многократно усилена.  

Вы получите ваши дары Святого Духа, и вы получите поистине волшебные 
способности. Всё это ожидает вас в ближайшем будущем. Единственное, что тормозит вас, 
это ваша привязанность к физическому миру и ваши недостатки.  

Вы должны приобрести способность различать то в вас самих, что не является 
Божественным, и постепенно отказываться от этого. Поначалу вы сможете достигать 
общения с нами и с Высшей частью вас самих, только ведя полностью изолированный образ 
жизни и отказываясь от любых влияний массовой культуры и людей, подверженных 
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воздействию массовой культуры. Это похоже на первопроходцев, которые влезают на голые 
скалы Божественного сознания. И для этих первопроходцев их усилия и их работа являются 
поистине титаническими, требующими приложения всех сил и всех Богом данных 
способностей.  

Немногим в ваше время удаётся подняться на вершину Божественного сознания. И Путь 
настолько тяжёл, что сорваться и не удержаться на достигнутой высоте можно в любое 
мгновение.  

Однако тем, кто последует за этими первопроходцами, будет гораздо легче. Я предвижу 
уже в ближайшее время возникновение общин в разных уголках Земли, которые будут 
составлены из людей, обладающих определённым уровнем сознания Христа.  

Эти общины станут прообразами, матрицами будущих поселений и будущего 
устройства человеческого общества. Сочетая в себе производственные обязанности и 
духовное служение, подобные общины будут полностью независимы и автономны от 
окружающего мира.  

Я вижу, что со временем в местах образования таких общин Святого Духа установятся 
совершенно новые принципы государственного, светского устройства. И в местах, где 
подобные общины будут преобладать, создадутся условия для пришествия Золотого Века.  

Я надеюсь, что подобные общины возникнут прежде всего на территории России. 
Поскольку эта страна по своим историческим традициям всегда была склонна к ведению 
коллективного хозяйствования. Сложность состояла в том, что некоторые силы всегда умело 
пользовались этим национальным качеством и манипулировали склонностью людей к 
общинному труду в своих корыстных целях.  

Я хочу также обратить ваше внимание, что не может быть идеальной общины до тех 
пор, пока каждый член коллективного сообщества не достигнет определённого уровня 
Христобытия и не перестанет использовать достижения совместного труда и творчества в 
своих корыстных и эгоистических целях.  

И вновь перед каждым из вас на первый план встаёт вопрос о личном устремлении к 
совершенствованию в Боге. Об отказе от своего эго и заботе о чистоте своих четырёх 
нижних тел.  

Важен один момент, на который я бы хотел обратить ваше внимание. На самом деле есть 
два пути, ведущие к совершенствованию в Боге. Первый путь связан с уединением и 
молитвой, и он более лёгок. И второй путь, когда вы работаете над собой, не покидая вашей 
обычной жизни.  

У каждого из путей есть свои плюсы и свои минусы. И если для вас единственным 
препятствием, чтобы начать серьёзную работу над собой, является ваше окружение, в 
котором вы находитесь на данном этапе вашего Пути, и вы автоматически отметаете для 
себя серьёзные занятия, так как считаете, что внешние условия не позволяют вам делать это, 
то в этом случае я должен вам напомнить, что те условия, в которых вы находитесь, 
соответствуют уровню вашего сознания и соотношению между вашей отрицательной и 
положительной кармой. Поэтому для каждого из вас стартовые условия будут различны. И 
вам придётся преодолевать все неудобства ваших внешних условий и кармических 
обстоятельств. Однако вы должны осознавать, что вы сами своими выборами в этой и 
предыдущих жизнях заслужили те обстоятельства, которые вас окружают в вашей жизни. И 
ваше сетование на плохие условия и негармоничное окружение являются просто 
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оправданием для вашего эго, чтобы ничего не делать. А многие просто опускаются до 
прямого обвинения Бога и Владык в обстоятельствах своей внешней жизни.  

Поэтому первым шагом на вашем Пути будет смирение перед теми обстоятельствами, в 
которых вы начинаете свой Путь, и принятие решения следовать по Пути, ведущему 
обратной дорогой к Богу, несмотря ни на какие внешние обстоятельства вашей жизни. 

Поверьте мне, что если вы проявите устремлённость и решимость в вашем следовании 
по Пути, то вы получите всю необходимую помощь. И со временем обстоятельства вашей 
жизни изменятся к более мягкому проявлению любых, даже очень тяжёлых кармических 
ограничений. И по мере изменения вашего сознания вы получите всё, что вам необходимо 
для вашего духовного продвижения и совершенствования в Боге.  

Все препятствия и все ограничения лежат внутри вас. И все ваши ограничения – это 
скопления отрицательной энергии в ваших четырёх нижних телах.  

Представьте себе, что ваши четыре нижних тела представляют собой чердак, на который 
в течение нескольких сотен лет складывались все ненужные вещи. Со временем этот чердак 
так захламился и запылился, что стало невозможно даже просто зайти на него. У 
большинства человечества четыре нижних тела представляют собой именно такие чердаки.  

Поэтому вам нужно в один прекрасный день принять решение и начать разгребать 
кармические завалы вашего чердака.  

Конечно, у вас не получится это сделать за один день и, возможно, даже за несколько 
лет. Но чем быстрее вы примете ваше решение и начнёте действовать, тем быстрее вы 
покончите с грязной и утомительной работой по расчистке вашего сознания и вашего 
подсознания, куда вы с завидным упорством засовывали любые ваши психологические 
проблемы на протяжении всего периода вашего воплощения на Земле.  

И, естественно, когда ваши проблемы будут всплывать одна за другой из вашего 
подсознания, вам придётся приложить значительные усилия, чтобы преодолеть эти ваши 
проблемы и навсегда распрощаться с ними. Это похоже на то, как вы достаёте старые вещи с 
вашего чердака, и они будят в вас иногда очень болезненные воспоминания, которые 
доставляют вам порой непереносимую боль.  

Однако вы преисполняетесь решимости и выбрасываете ненужные вещи, и вместе с 
ними освобождаетесь от доли отрицательной энергии, которая присутствует в вас.  

Поэтому я бы хотел заранее предостеречь тех, кто готовится к приятному 
времяпрепровождению на протяжении своего Пути Домой. Не ожидайте лёгкого пути. 
Будьте готовы к любым неожиданностям. Вы никогда не знаете, какая энергия поднимется 
из ваших кармических залежей. Вы будете совершать поступки, которым не будете находить 
логического объяснения. Вы будете сталкиваться с людьми, к которым будете испытывать 
бурные, ничем не мотивированные чувства. С вами будут происходить странные вещи. И вы 
должны быть готовы ко всему.  

Вы должны постоянно в своём сознании помнить о принятом вами решении вернуться к 
Богу, возвысить своё сознание до постижения Высших миров. И вы всегда должны помнить, 
что вы не одиноки. Мы зорко наблюдаем за каждым, осмелившимся карабкаться на скалу 
Божественного сознания, и в крайнем случае мы всегда подадим вам руку в критической 
ситуации. Если ваши помыслы чисты, то вам нечего бояться.  

Чистота ваших устремлений окутывает вас в неуязвимую защиту Света.  
Каждый из нас во время нашего пребывания на Земле прошёл этим же Путем. Путь 

проверен. Потому готовьтесь в дорогу и вступайте на Путь смелее.  
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Я ЕСМЬ Санат Кумара,  
и я буду с каждым из вас до тех пор,  
пока вы все не вернётесь Домой.  
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Учение о карме бедности и богатства 
Господь Сурия 
26 мая 2005 года 

Я ЕСМЬ Сурия, пришедший вновь с Великого Центрального Солнца для встречи с вами 
через этого Посланника. 

Я ЕСМЬ пришёл с целью довести до вашего сведения важное Учение о карме и её 
преобразовании.  

Если вы будете рассматривать Землю с точки зрения Великих Существ Света, 
пребывающих в вечности, то вся планета, и всё, что вас окружает, и ваши четыре нижних 
тела представляют собой не что иное, как карму. Божественная Энергия, которая 
расходуется индивидуумами, принявшими на себя воплощение и подверженными в этом 
космическом цикле пребыванию на низших, плотных планах этой вселенной, эта 
Божественная Энергия, проходя и преломляясь через сознание индивидуумов, находящихся 
в воплощении, уплотняется и создаёт окружающий вас материальный мир. 

Этот мир постепенно проявляется из непроявленного состояния, создавая для вас 
гигантскую сцену. И вы воплощение за воплощением приходите на эту сцену, чтобы играть 
свои роли.  

Поэтому, по большому счёту, можно сказать, что весь окружающий вас мир 
представляет собой карму, или затвердевшую энергию от ваших неправильных действий, 
мыслей и чувств. 

Однако вы даже из своего жизненного опыта, полученного вами в этой жизни, можете 
уяснить, что вы вряд ли сможете чему-то научиться, если не будете что-то реально делать в 
вашей жизни. Вы учитесь постоянно, и вы постоянно приобретаете жизненный опыт, когда 
находитесь в воплощении. Вы не можете этого не делать, так как вы находитесь в 
материальном мире для того, чтобы пройти обучение, чтобы приобрести необходимый опыт.  

И когда ваше сознание достигнет необходимого уровня, то вы сможете с помощью 
своего сознания управлять состоянием окружающего вас мира. Вы сможете преобразовывать 
окружающий вас мир, пропуская Божественную Энергию через своё существо, и поскольку 
ваше сознание будет иметь достаточно высокий уровень, то ваши вибрации будут также 
достаточно высоки. И, накладывая свои вибрации на окружающий вас мир, вы сможете 
преобразовывать физический мир и всё более и более приближать его к Божественному 
образцу. 

В этом и заключается гигантская лила, игра Господа. Присутствуя в каждом из вас, 
Господь сначала создаёт иллюзию, затем сворачивает её. Это подобно тому, как ребёнок 
возводит из песка замок и затем разрушает его, и строит другой, более совершенный замок. 
И с каждым разом его творение становится всё более и более совершенным, всё более и 
более приближается к совершенству и каждый раз превосходит по совершенству каждое 
предыдущее творение. 

Вы подобны богам, и вы точно также в своей жизни имеете возможность творить и 
создавать совершенные образцы.  
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Некоторые индивидуумы предпочитают идти по своему собственному пути и строят 
свою жизнь и окружающую их действительность по стандартам, далёким от совершенства. 
Бог позволяет вам экспериментировать. И вы сами сможете рано или поздно убедиться, что 
из того, что вы создаёте, обладает красотой, гармонией, укладывается в совершенные рамки, 
а что является убогим, уродливым и должно быть преобразовано.  

Поэтому если вы предпочитаете в вашей жизни руководствоваться низкими стандартами 
и небожественными ориентирами, то вам позволяется это делать.  

Вы находитесь в вашем мире для того, чтобы учиться отличать Божественные образцы 
от их уродливых копий. И вы должны научиться проводить ваше различение в любой 
области вашей жизни. В условиях дуального мира всё кажется двойственным, и то, что 
кажется хорошо, может оказаться плохо, а то, что кажется плохо, может оказать бесценную 
помощь для развития вашей души.  

Поэтому рекомендуется никогда не судить вашим плотским умом. Самый последний 
нищий (по меркам вашего сознания) может оказаться духовным богачом, поистине 
обладающим бесценными сокровищами своего каузального тела. И этот индивидуум 
специально пришёл в воплощение, чтобы получить опыт нищенского существования, так как 
все его царские воплощения не дали ему возможности в прошлом приобрести подобный 
опыт. Принять в своём сознании нищенское существование и смириться с ним – это очень 
высокое духовное достижение. И многие высокие души, когда приходили в воплощение, 
понимали, насколько ценен такой опыт, и добровольно отказывались от своего имущества и 
своего социального статуса и становились нищими. Вы знаете много примеров из описанной 
истории. Я упомяну только Франциска Ассизского и Гаутаму Будду.  

И если бы вы встретили в лесу сидящего Гаутаму в его период испытаний, то вы, 
наверное, подумали бы, что это ничего не значащий, не заслуживающий вашего внимания 
нищий. И вы бы ошиблись и упустили возможность получить общение с величайшим и 
древним духом. 

Поэтому так необходим для вас дар различения.  
И другой пример. Вы знаете о тех людях, которые имеют большое богатство. А знаете 

ли вы, что многие из них получили это богатство как величайшее испытание? И знаете ли 
вы, как тяжело им нести бремя своего богатства?  

Но могу вам сказать, что как среди очень богатых людей, так и среди очень бедных 
людей есть высокие души и есть души, которые на протяжении долгого времени уклоняются 
от Божественного Пути, назначенного каждой душе.  

Контрасты вашего мира и пропасть, которая разделяет богатых и бедных, говорят о 
несбалансированности кармы вашего мира. И в то же время это создаёт очень хорошие 
условия для развития ваших душ.  

Да, возлюбленные, ваша карма, как это утверждение ни покажется вам странным, 
создаёт для ваших душ очень хорошие условия для развития. 

Карма представляет для вас тренера, который постоянно даёт вам нагрузку и не 
позволяет расслабиться. Таким образом, вы постоянно находитесь в хорошей форме, и вы 
готовы к постоянному превосхождению себя и выработке Божественных качеств. 

И большое богатство, и большая бедность являются следствием большой кармы. Но 
бывает так, что человек сам заработал эту карму, а бывает так, что индивидуум добровольно 
взял на себя эту карму, чтобы отработать её в этом воплощении и тем самым облегчить 
карму человечества.  

 25 



 

Нужно различать. 
И самым лучшим для вас отношением к богатству и к бедности будет одинаково ровное, 

спокойное отношение и к роскоши, и к нищете. 
Самым главным является состояние вашего ума. И если вы одинаково воспринимаете и 

бедность, и богатство, то это говорит о вашей непривязанности к внешним проявлениям. Вы 
должны развивать в себе качество непредвзятого отношения к окружающим вас людям.  

Ни богатство, ни нищета не свидетельствуют о развитии души, но ваше отношение к 
богатству и к нищете свидетельствует об уровне ваших духовных достижений. 

И когда большинство человечества в своём сознании будет правильно относиться к 
вопросу бедности и богатства, то это будет знаком того, что человечество отработало этот 
вид мировой кармы. И на Земле не будет больше ни богатых, ни бедных. 

Поэтому, если сказать честно, то богатство одних и бедность других являются просто 
одним из следствий вашего несовершенного сознания. И, преодолев в своём сознании это 
несовершенство, вы не будете больше в своей жизни сталкиваться ни с излишней бедностью, 
ни с чрезмерным богатством. 

Поэтому ни борьба с богатыми, ни борьба с бедными не имеет никакого смысла.  
Имеет смысл только ваша борьба с вашим несовершенным сознанием, которое отрицает 

бедность и устремляется к богатству. 
И ни богатых, ни бедных больше не будет, когда сознание большинства человечества 

выработает правильное отношение к бедности и богатству.  
Корнем вашей бедности и корнем вашего богатства является карма вашей излишней 

привязанности к вещам этого мира. Вы можете добровольно взять на себя эту карму для 
отработки либо наработать эту карму неправильным использованием Божественной Энергии 
в предыдущих воплощениях.  

И всё, что вас окружает, является следствием вашей кармы и кармы человечества. 
Любое качество, любое проявление этого мира, любое чувство и любая мысль. Но всё это 
создаёт тот фон, ту сцену, которые позволяют вашей душе пройти наиболее качественное 
обучение и развиться. 

Вам может казаться ваша жизнь совершенно безысходной. Но, может быть, для вас 
будет большим утешением, если я вам скажу, что многие Существа Света завидуют вам, что 
вы имеете такие хорошие условия для развития ваших душ. И многие из них с 
удовольствием поменялись бы с вами местами, если бы это было позволено Божественным 
Законом. 

Поэтому вашей задачей будет приобрести более широкий взгляд на развитие вашей 
души и в целом на развитие всего человечества и всей вселенной. 

И я буду рад, если моя сегодняшняя беседа будет способствовать изменению вашего 
сознания в верном направлении. 

Я ЕСМЬ Сурия,  
и я шлю вам свой привет с Великого Центрального Солнца. 
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Учение о карме 
Возлюбленный Кутхуми 
31 мая 2005 года 

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший вновь к вам через этого Посланника. 
Я ЕСМЬ пришёл, чтобы дать ещё одно небольшое Учение и чтобы закрепить те знания, 

которые были даны ранее в предыдущих диктовках. Сонмы Света незримо присутствуют 
среди вас и используют любую возможность для присутствия, как только создаётся окно, 
пространство чистых вибраций, которое позволяет нам присутствовать в вашем мире. 

Наши миры взаимообогащают друг друга. Не думайте о вашем мире как об исчадии ада.  
Да, ситуация, которая в настоящее время наблюдается в вашем мире, весьма плачевна, 

но так будет не всегда. И очищение вашего мира, и неизбежно последующий за этим подъём 
вибраций физического плана являются непременным условием дальнейшего эволюционного 
продвижения человечества. 

Поскольку ваша карма сейчас очень велика, и карма каждого индивидуума, и общая 
планетарная карма, то эта уплотненная энергия, застывшая в виде кармы, создаёт ваш 
плотный мир.  

Когда карма прорабатывается через возвышение сознания человечества, отказа от 
неверных действий и через поддержание правильного, Божественного настроя мыслей и 
чувств, то физический план постепенно становится всё менее и менее плотным, пока не 
исчезает совсем. Но ещё задолго до того, как физический план планеты Земля исчезнет, 
жизнь с этого плана переместится на более тонкие планы. И эти планы очень приближены в 
настоящее время к вам. Особо приближены астральный план и ментальный план. Вы можете 
сидеть неподвижно у себя дома или даже на работе, а в это время ваше ментальное или 
эмоциональное тела могут путешествовать по ментальному и астральному планам. И эти 
путешествия могут доходить до вашего внешнего сознания, быть осознаны вашим внешним 
умом или нет. 

Вы выходите из своего тела и совершаете путешествие по астральному плану каждую 
ночь. И ваше внешнее сознание также не всегда осознаёт то, где вы путешествовали ночью и 
с кем встречались. Есть некоторые индивидуумы, которые имеют способность помнить свои 
сны и даже осознанно совершать свои перемещения во время сна и встречаться с теми 
людьми, с которыми они хотят встретиться.  

Эта деятельность, как и любая деятельность, присущая вашему миру, может быть 
использована как во благо, так и во зло. Всё зависит от того, с какой целью и руководствуясь 
какими мотивами человек осуществляет свои астральные путешествия. Желает ли он оказать 
влияние на тех индивидуумов, с которыми он встречается, в своих корыстных целях, или он 
делает это во благо планеты.  

Путешествия вне тела в ваших менее плотных телах являются естественными. И эти 
путешествия происходят независимо от того, осознаёте вы это своим внешним сознанием 
или нет. 
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Однако я должен вас предупредить, что если вы используете осознанный выход в астрал 
для того, чтобы оказывать влияние на какого-либо индивидуума или даже причинять ему 
вред, то ваши действия влекут за собой точно такую же карму, как если бы вы совершили эти 
действия в полном сознании, находясь на физическом плане средь белого дня. 

Если ваше внешнее сознание не осознаёт, что вы делаете на астральном плане, то это 
также не освобождает вас от кармической ответственности за свои поступки.  

Я скажу вам больше: очень многие индивидуумы творят во сне гораздо больше кармы, 
чем во время своего бодрствующего состояния сознания. Точно также, когда вы находитесь 
у себя дома и в это время допускаете неосознанный выход на астральный или ментальный 
план, и ваши мысли и чувства направлены против какого-либо индивидуума, то вы творите 
вашу карму.  

Если вы проигрываете какие-либо сцены мести или сексуальные сцены в своём 
сознании, мысленно, то вы творите ту же самую карму, как если бы вы реально производили 
все эти вещи на физическом плане. 

Вот почему мы не устаём повторять вам вновь и вновь, чтобы вы постоянно 
контролировали свои мысли и чувства. Вы притягиваетесь к тем слоям астрального плана во 
время вашего ночного сна, каковы по качеству вибраций были ваши мысли перед сном. Если 
вы перед сном смотрели фильм ужасов или общались с пьяной компанией, то вы притянетесь 
к тем слоям астрального плана, где вы продолжите ваши вечерние развлечения. И в этом 
случае вы будете творить такую карму, как если бы вы проделывали всё это на физическом 
плане. 

Поэтому очень важен ваш настрой в течение дня и особенно важен ваш настрой перед 
отходом ко сну.  

Лучше всего было бы помолиться или, если у вас нет привычки молиться перед сном, то 
хотя бы прослушать спокойную музыку или совершить прогулку на природе. Полезно также 
будет прочитать перед сном хорошую добрую сказку для ваших детей.  

И, конечно, обязательно, перед тем как заснуть, попросите ангелов, чтобы они 
сопроводили вас в эфирные октавы Света, в священнообители Братства.  

Вы можете даже указать конкретно, с кем из Владык вы бы желали встретиться во время 
вашего ночного сна и ответ на какой вопрос получить.  

Если вы задали конкретный вопрос мне перед сном, то вашей первой утренней мыслью 
должно быть сосредоточиться и вспомнить ответ, который вы получили от меня во время 
вашего сна. 

Как правило, всем, кто достигает меня во время своего сна в моей обители и задаёт свои 
вопросы, я даю ответ. И только от вас зависит вспомнить этот ответ сразу после вашего 
пробуждения и записать. 

Вы видите, как по-разному вы можете проводить время во время ночного сна. И вы сами 
делаете выбор, как употребить ваш ночной сон. Вы буквально программируете себя перед 
сном на то, что вы будете делать во время вашего ночного сна. 

Поэтому ещё и ещё раз я повторяю: необходим постоянный, ежеминутный контроль над 
вашими мыслями и чувствами. Всегда помните, что если ситуации, которые вы 
прокручиваете в вашем уме, кармически наказуемы, то вы творите карму, просто думая об 
этих ситуациях. 

Механизм создания кармы в этом случае таков. Божественная Энергия, которая 
поступает в ваши четыре нижних тела из Божественного мира по кристальной струне, 
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окрашивается вашими мыслями и чувствами. И если ваши мысли несовершенны, то вы 
лжеквалифицируете Божественную Энергию. 

Состояние вашего сознания очень важно контролировать в каждый момент времени. 
Ваше сознание настолько подвижно, что вы даже во время молитвы умудряетесь сотворить 
столько кармы, что диву даёшься. 

Вот почему вам говорится о практике медитации как об одном из возможных способов 
успокоения вашего ума.  

Только в том случае, когда вам удаётся успокоить все ваши суетные мысли и чувства и 
вы достигаете полного покоя вашего ума, вы становитесь способны подниматься в более 
высокие эфирные октавы Света и находиться там длительное время. Вы становитесь 
способны встречаться с Владыками, беседовать с ними и гулять с ними по эфирным октавам 
Света. 

Поэтому, чтобы вы могли косвенно судить об уровне ваших духовных достижений, 
заведите будильник, чтобы он подавал сигнал вам каждый час. И когда вы услышите сигнал 
будильника, постарайтесь вспомнить, о чём вы в это время думаете.  

Если ваши мысли в это время имеют высокое духовное содержание, то отметьте это 
единичкой на листке бумаги или в памяти. Если ваши мысли носят некачественный 
характер, пометьте это как ноль. 

Достаточно десять раз в течение дня поймать свои мысли по предложенной мной 
методике. Сложите все единицы, допишите к ним ноль, и вы будете видеть примерный 
процент отработанной вами кармы. 

Например, если в шести из десяти случаев ваши мысли носили возвышенный характер, 
то ваш процент отработанной кармы равен приблизительно 60-ти процентам.  

Нет никакого недоразумения, если в один день вы зафиксировали процент отработанной 
вами кармы на уровне 10 процентов, а на следующий день на уровне 70 процентов. На самом 
деле, ваша карма изменяется в течение дня. Карма – это энергия, и если вы большую часть 
дня провели на природе и ни с кем не общались, то ваш процент отработанной кармы будет 
ближе всего к вашему естественному проценту, достигнутому вами на данном этапе вашего 
развития. Если вы в течение дня входите в соприкосновение с тысячами людей, то каждый 
раз при соприкосновении с аурами этих людей или во время разговора, совместной работы 
вы обмениваетесь энергией. И поэтому каждый раз вы обмениваетесь кармой со всеми этими 
людьми, с которыми у вас были контакты в течение дня. 

Вот почему все старцы, пророки, йоги жили уединённо и предпочитали не общаться с 
людьми.  

Вот почему вы не можете, находясь на Земле, не нести на себе карму вашей семьи, 
вашего города и планетарную карму. 

Человечество Земли очень переплетено кармически. И требуется обретение высокой 
ступени духовных достижений, чтобы приобрести способность не быть зависимым от кармы 
окружающих вас людей.  

И не забывайте, что действует закон подобия в вашем мире. Вы притягиваетесь к тем 
людям, к тем ситуациям, к которым вы должны притянуться для отработки вашей кармы.  

Будда проходит по Земле, и ни одна кармическая ситуация не оказывает на него 
никакого влияния. Он проходит по Земле, не замеченный никем, и никакие отрицательные 
энергии не цепляют его. Однако сначала, для того чтобы Будда смог прийти в ваш мир, он 
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должен взять на себя несовершенство, или карму. Подобно тому, как ныряльщик берёт 
камень в свои руки, перед тем как нырнуть.  

Поэтому вам настоятельно рекомендуется не судить ни о ком из людей. Вы никогда не 
можете сказать, стоит перед вами Будда или стоит перед вами последний грешник. Потому 
что и тот, и другой обременены порой одинаковой кармой. Но один из них берёт на себя 
намеренно карму человечества из чувства сострадания к человечеству и желания помочь, а 
другой обременяет себя кармой из-за своего невежества. 

Сегодня я затронул часть уже известных вам вопросов. И мы вместе рассмотрели многие 
вопросы под новым углом зрения. Вопросы кармы являются очень сложными, и я снимаю 
шляпу перед членами Кармического Правления, памятуя о тех трудностях, с которыми они 
сталкиваются в своей работе. 

Я ЕСМЬ Кутхуми. 
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Учение о благой карме 
Возлюбленный Кутхуми  
6 июня 2005 года 

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший к вам вновь. Целью моего сегодняшнего прихода 
является ознакомить вас с ещё одним взглядом на мироустройство. Ваши ощущения от 
соприкосновения с нашей реальностью не всегда отражают реальное положение вещей. Вы 
привыкли основывать своё восприятие мира на основе ваших органов чувств, и вы 
полностью доверяете вашим органам чувств. И действительно, с какой стати вам верить в то, 
чего вы не видите, и действовать в соответствии с тем, как мы вам рекомендуем, в то время 
как вы не имеете возможности даже встретиться с нами напрямую, минуя этого Посланника? 

Однако это вопрос вашей веры. Вы или верите в то, что мир, который вас окружает, не 
является всем Творением и что всё Творение на самом деле гораздо обширнее, или вы не 
верите в это. 

Вы не можете начать познавать то, в существование чего вы не верите. И вы не можете 
ощутить то, что, вы точно знаете, не существует. Однако как только вы начинаете верить в 
реальный мир Бога, который невидим и невоспринимаем вашими органами чувств, но от 
этого не менее реален, вы сразу же и почти немедленно начинаете получать представления о 
нашем мире.  

Тонкие миры касаются вас, и вы постоянно находитесь в соприкосновении с тонкими 
мирами. Но вы просто не обращаете внимания на нашу действительность. А наше общение с 
каждым из вас не только возможно, но оно происходит постоянно. И точно так же, как вы не 
замечаете радиоволн, которые проходят сквозь вас постоянно, точно так же и вибрации 
нашего мира касаются вас постоянно, и вы их не замечаете. И если вы подготовите должным 
образом свой храм и, главное, поверите в реальность нашего мира, то вы сможете ощущать 
наш мир неизбежно.  

Представьте себе, что я имею возможность разговаривать с вами. Я прихожу к вам и 
сажусь напротив вас. Вы не видите меня. Вы не видите меня по двум причинам. Первая 
причина заключается в том, что вы не ожидаете моего прихода и вы не готовы к моему 
приходу в своём сознании. И вторая причина заключается в том, что вы не воспринимаете 
моё присутствие вашими физическими органами чувств.  

Какая из этих двух причин, которые нас разделяют, является наиболее существенной и 
трудно преодолимой?  

Я скажу вам, что первая. Когда ваше сознание готово к восприятию тонкого мира, 
готово к общению с Вознесёнными Сонмами, то вы начнёте ваше общение независимо от 
того, воспринимают это общение ваши органы чувств или нет.  

Ваш организм имеет нераскрытые способности, спящие, дремлющие способности, 
которые позволяют вам слышать не слыша, видеть не видя и знать и получать информацию 
почти мгновенно без посредничества мыслей и слов, без посредничества любых ваших 
физических органов восприятия. 
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Это кажется вам фантастичным, но если вы обратитесь к истории великих изобретений и 
открытий, то вы обнаружите удивительную закономерность. Все эти изобретения и открытия 
приходили в голову изобретателям ниоткуда. Человек настраивался на определённый 
настрой мыслей, связанных с какой-либо отраслью человеческой деятельности, и вдруг 
получал озарение в виде знания, которое появлялось в его голове неизвестно откуда.  

Конечно, очень трудно дать представление человеку, который не имеет знаний, 
например, в области компьютерного программирования, существа изобретения в такой 
области современных знаний, как, например, Интернет или современные средства связи. Но 
человек, обладающий этими знаниями, способен получить новое знание, пришедшее в его 
внешнее сознание, связанное с предметом этой его деятельности. 

И многие такие вещи происходят совершенно спонтанно. И человек, сделавший 
изобретение, порой даже не задумывается, как идея этого изобретения попала в его голову.  

Точно так же и вы, имея представление о Вознесённых Сонмах, можете получить 
информацию от нас, которая вдруг появится в вашей голове, и вы, даже не понимая, как это 
произошло, сможете руководствоваться этой информацией в своей деятельности.  

Если вы внимательно поразмышляете, то наверняка каждый из вас вспомнит несколько 
примеров, как совершенно чудесным образом он находил потерянные вещи, или получал 
представление, как ему следует поступить в трудной ситуации, или буквально получал 
чудесное разрешение сложной жизненной задачи, стоящей перед ним.  

Все эти чудеса являются вмешательством в вашу жизнь тонкого плана. И вы получаете 
осуществление этих чудесных случайностей либо благодаря вашему Высшему Я, либо 
благодаря вмешательству Вознесённых Сонмов.  

Сложность состоит ещё в том, что время течёт по-разному в наших мирах. И поэтому 
момент, когда вы просите, может не совпадать с моментом, когда вы получаете просимое. 
Естественно, ваши просьбы могут быть осуществлены только в том случае, если вы 
обладаете количеством благой кармы, достаточной для осуществления ваших просьб.  

Практичному человеку кажется неразумным тратить усилия на то, чтобы делать какие-
либо благие дела совершенно бескорыстно, без оглядки на то, что он будет вознаграждён за 
этот благой поступок в ближайшем будущем. 

А причиной вашей нерешительности и нежелания совершать бескорыстно благие дела 
является опять же ваше неверие в Божественный Закон.  

Вы считаете, что если вы пожертвовали деньги церкви, или детскому дому, или какой-
либо благотворительной организации, то вы сразу же должны получить от Бога 
приумножение тех денег, которые вы потратили на благотворительность. 

Всё зависит, возлюбленные, от мотива, с которым вы жертвуете ваши деньги. Если вы 
жертвуете ваши деньги с целью непременно что-то получить взамен, или жертвуете ваши 
деньги, чтобы Бог забыл о совершённом вами грехе, или вы жертвуете деньги, чтобы все 
видели вашу щедрость, то эта жертва не будет создавать благую карму для вас.  

Вы должны просто совершать благие дела и не думать о последствиях и преимуществах, 
которые ваша жертва вам принесёт в будущем.  

В этом случае вы действительно создаёте благую карму. И эта ваша благая карма может 
оказать вам помощь, когда вы окажетесь в трудной ситуации и воскликните к Господу и 
попросите Его о помощи.  

Бог окажет вам помощь. Бог не может не оказать вам помощь. Но для помощи вам будет 
использована та энергия из вашего каузального тела, которая составляет вашу благую карму.  
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И если вы не будете на момент вашей просьбы располагать достаточным количеством 
благой кармы, то вы и не получите той помощи, в которой нуждаетесь и о которой просите.  

Вы получаете только то, что посылаете миру. И если вы за всю свою эту жизнь и за все 
свои предыдущие жизни не сделали ни одного благого поступка, то почему вы считаете, что, 
когда наступит у вас нужда, Господь откликнется на вашу просьбу? 

Поэтому, если бы я находился в воплощении, то я бы на вашем месте стремился все свои 
силы, всю свою энергию и все свои денежные средства вкладывать для помощи тем живым 
существам, которые нуждаются в вашей помощи. В этом случае ваши благие дела будут 
накапливаться в виде энергии в вашем каузальном теле. И это подобно тому, как вы 
откладываете деньги на чёрный день. Но только вы откладываете ваши деньги в виде 
энергии в другом мире. И нет в вашем мире более надёжного места для хранения этой 
энергии и этих ваших сбережений.  

Но эта ваша энергия может быть всегда потребована вами через призыв к Богу в тот 
момент, когда вы будете нуждаться в Божественной помощи. 

Поэтому, когда вы взываете к Господу и говорите: «Помоги мне, Господи!», и если на 
этот момент в вашем хранилище на Небесах не оказывается достаточного количества 
энергии для оказания вам помощи, то не обижайтесь на Господа, а обижайтесь на себя, 
потому что именно вы не позаботились о себе и не запасли необходимого количества благой 
кармы, не создали резерва ваших заслуг на Небесах. 

Я дал вам сегодня очень важное Учение о благой карме. И я надеюсь, что вы все 
сможете применить это учение на практике. Представьте себе, как было бы хорошо, если бы 
вы приняли это Учение к руководству в вашей жизни. Как было бы замечательно, если бы 
все люди Земли кинулись создавать благую карму. Каждый из вас получал бы всю 
необходимую помощь от людей, которые буквально бегали бы по Земле в поисках того, кто 
нуждается в их помощи. И, кроме этого, если вы бы создали необходимое количество благой 
кармы, то вы всегда могли бы обратиться за помощью к Господу и получить помощь. 

Я желаю вам успехов в вашей практике создания благой кармы. И пусть отныне и до 
конца вашей жизни вы будете создавать только благую карму. 

Я ЕСМЬ Кутхуми. 
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Учение о змее-искусителе и о змее мудрости 
Господь Майтрейя 
17 июня 2005 года 

Я ЕСМЬ Майтрейя, пришедший к вам. 
Сладостный момент нашего общения наступил. И я пришёл разделить с вами моё знание 

и мои мысли.  
Всегда можно найти в том, что вас окружает в вашем мире, Божественные проявления. 

Всегда можно найти и то, что не от Бога. Того, что не от Бога, пока в вашем мире больше. 
Ваш мир не относится к Божественным мирам. Когда-то давно ваш мир не был плотным, и 
вибрации вашего мира были близки к Божественным вибрациям. То было миллионы лет 
назад. 

Человек не имел плотного тела. И всё, что его окружало, было подобно райскому саду. 
Человек жил подобно растению. Сознание человека было беспорочно.  
И всё было хорошо. За исключением одной малости. Человек не имел разума. И так как 

человек не имел разума, то он не мог творить. Он не мог созидать, и он не мог развиваться. 
Существование человека было подобно существованию животных. 

Не было возможности у Высших Космических Сил дольше поддерживать 
существование человека, который не имел разума и, следовательно, не имел возможности 
для своего развития. 

Поэтому Сыны Солнца, Сыны Мудрости, спустились в тела людей и дали им 
возможность обрести разум. Огонь разума, огонь, с помощью которого человек приобрёл 
способность творить подобно Богам. 

Я даю вам легенду в том виде, в каком она наиболее верно может на данном уровне 
сознания помочь вам приобрести осознание вашей истории. Того момента, который 
послужил началом вашего падения в материю. 

По мере того как человек смог использовать возможности своего разума, он приобрёл 
способность избирать, как направить ту энергию, которая струилась в его тела из 
Божественного Источника. 

Вы знаете легенду об Адаме и Еве. Вы знаете о змее, который соблазнил Еву.  
Однако вы думаете, что это был кто-то вне вас. Фактически, так и было. Человек 

получил свой ум извне себя. Владыки Мудрости, Владыки Разума спустились в тела людей 
для того, чтобы наделить разумом. До этого события человек был неразумен. Но после этого 
события человек обрёл осознание себя. Он стал делать выборы осознанно. И вместе с 
приобретением разума человек стал творить карму. 

Нет кармы у растений, и нет кармы у животных. Карма, как последствие действия, 
присуща только существам, обладающим разумом. Поэтому, как только человек приобрёл 
разум, он стал ответственен за все свои поступки. За всё, что он делал на Земле. 

Поэтому разум человека стал его величайшим счастьем и величайшим несчастьем 
одновременно. 
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Интуитивно человек всегда подозревал, что кто-то извне его несёт ответственность за 
всё, что с ним происходит. Это и верно, и неверно. Потому что после того, как человек обрёл 
разум, этот разум стал его неотъемлемой частью. И он уже не мог винить никого в том, что с 
ним происходит. 

Направляя Божественную энергию по пути, не совпадающему с Божественным 
замыслом, человек творил карму. Божественная энергия приобретала плотность и 
формировала окружающий человека мир. 

Так творился материальный мир, и так создавалась карма.  
И человек может обвинять во всех бедах, которые с ним произошли, внешние силы, 

Люцифера и падших ангелов (в других легендах можно найти другие названия). 
Однако если бы человек не обрёл разум, он не смог бы соответствовать тому замыслу, 

который Бог заложил при создании человека. И вставал вопрос даже об уничтожении земной 
эволюции как не соответствующей Божественному замыслу. 

Поэтому нелогично обвинять тех, кто дал вам возможность продолжить свою эволюцию, 
во всех своих грехах. Действительно, после того, как произошло наделение человека искрой 
разума, карма при неправильных поступках стала ложиться и на человека, и на того 
Владыку, который дал свою частицу человеку. Поэтому всё переплелось, и всё может быть 
распутано только после того, как человек наиграется вдоволь в созданной им иллюзии и 
сможет осознать Высший Путь, который есть и который ему предназначен. 

Ум человека является величайшим наказанием, и одновременно ум человека является 
для него возможностью, пройдя через физический мир как через чистилище, очиститься от 
всего небожественного и стать наконец тем, кем он должен стать – Богочеловеком. 

В вашем сознании заложен ключ к вашему продвижению. До тех пор, пока вы будете 
искать тех, кто вне вас виновен в ваших бедах и ваших несчастьях, вы будете занимать 
позицию, не ведущую к позитивным изменениям. 

Вы можете очень долго рассуждать, кто виноват в том урагане, который был совсем 
недавно и унёс сотни тысяч человеческих жизней. Но до тех пор, пока вы не засучите рукава 
и не начнёте работу по ликвидации последствий этого урагана, ничего не изменится. 

Поэтому самое главное для вас сейчас – понять, что позиция поиска виновных за 
пределами вас самих не является конструктивной позицией. Вы должны понять, что никто, 
кроме вас самих, не несёт ответственность за всё, что происходит в вашей жизни. И после 
этого вы должны начать распутывать клубок всей той кармы, которая вами создана за сотни 
и тысячи воплощений.  

Вы отрабатываете карму каждую секунду своего пребывания на Земле, когда вы 
преодолеваете внешнюю ситуацию в своём сознании и вырабатываете правильное 
внутреннее отношение ко всему происходящему вокруг вас. 

Поэтому, чем быстрее вы перестанете искать виновных за пределами вас самих, тем 
быстрее вы сможете преодолеть те ограничения пространства и времени, которые вы на себя 
наложили.  

Земля подобна большому муравейнику. И каждый отдельный индивидуум на Земле 
связан с каждым живым существом на планете.  

Наша задача похожа на задачу солнца, которое освещает ваш муравейник и посылает 
живительные лучи. И эти лучи заставляют вас просыпаться, разминать окоченевшие за ночь 
члены и двигаться, и заниматься той работой, которую вы должны выполнять. 
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И ваш совершенно уникальный инструмент, который вы отточили за период вашей 
эволюции на планете Земля, становится вместо вашего наказания вашим благословением. 
Потому что именно благодаря вашему разуму вы способны подняться к тем величайшим 
высотам Божественного сознания, к которым невозможно подойти, не обладая тем 
совершенно уникальным опытом, который вы приобрели за время своих воплощений на 
планете Земля. 

Ваш ум является тем, что погрузило вас в пучину материальности, и ваш ум является 
тем, что поможет вам выбраться из пучины материальности.  

И Божественные качества вашего ума, которые вы приобрели за период вашего 
странствования в материальном мире, останутся и перейдут вместе с вами в другой – 
Высший Мир. А от низших качеств вашего ума, от вашего плотского ума вы должны 
отказаться сами.  

Поэтому ваша задача – научиться различать в себе всё то, что от Бога, от того, что вы 
сами создали и что принадлежит этому миру. Ваш физический мир подобен родительскому 
гнезду, в котором вам было уютно. Но рано или поздно наступает момент, когда вы должны 
расстаться с вашим гнездом. Потому что вы выросли, и вы готовы расправить крылья и 
полететь. 

Пусть любая догма, которую вы имеете в вашем сознании, будет преодолена.  
Каждый птенец, перед тем как вылупиться из яйца, должен собственными усилиями 

пробить скорлупу. Поэтому ваша задача, и ваша первейшая задача, – вашими собственными 
усилиями пробить скорлупу догм и приобрести способность непредвзятого взгляда на 
любую легенду.  

Ваш ум, ваш разум является тем змеем-искусителем, который соблазнил вас на тот путь, 
который вы выбрали пройти на планете Земля.  

И ваш разум является тем змеем мудрости, который наставит вас в том, чтобы вы 
выбрали более Высший Путь. 

Подумайте, не наступил ли для вас срок, и не пора ли вам начать прикладывать усилия к 
тому, чтобы разбить скорлупу догм и невежества. 

Подумайте над двояким смыслом символа змея. Змея-искусителя и змея мудрости.  
Вы шли вниз, и настала пора подниматься вверх. 

Я ЕСМЬ Майтрейя, ваш Гуру.  
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Учение о карме бездействия  
Возлюбленный Кутхуми 
24 июня 2005 года 

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший вновь. 
Сегодняшняя наша беседа будет посвящена карме бездействия. Слышали ли вы когда-

нибудь о карме бездействия? Вам кажется, что только ваши действия могут создавать карму. 
В ходе наших предыдущих бесед вы ознакомились с тем, что такое карма1 и как она 
создаётся. Вы также имели возможность получить представление о благой карме2. И вот 
теперь, возвращаясь к теме кармы, я желаю дать вам Учение о карме бездействия. 

Представьте себе, что кто-то обращается к вам за помощью, а вы не желаете помочь. 
Будете ли вы в этом случае создавать карму? Вы ведь ничего не будете делать. Вы не будете 
предпринимать никаких усилий, чтобы помочь человеку, обратившемуся к вам.  

Очень многие люди на Земле творят карму именно тем, что не предпринимают никаких 
действий в тех ситуациях, когда они должны действовать. 

Вы видите, что Закон Бога таков, что вы создаёте карму даже в том случае, если вы 
ничего не делаете.  

Вы приходите в ваш мир для того, чтобы приобретать опыт и действовать. Поэтому, 
если вы уклоняетесь от того, чтобы действовать, вы творите карму.  

Позвольте мне дать разъяснение по этому вопросу. Вы помните о том, что карма – это 
неправильно квалифицированная вами энергия в ходе неправильных действий. Если вы 
используете Божественную Энергию, которая поступает к вам из Божественного мира, в 
соответствии с Божественным Законом, то вы создаёте благую карму, ваши сокровища на 
Небесах. Если вы неправильно используете Божественную Энергию, то она откладывается в 
ваших четырёх нижних телах в виде отрицательной энергии. И эта энергия в соответствии с 
Божественным Законом притягивает к вам те ситуации, которые вы обязаны пройти вновь и 
вновь, для того чтобы усвоить урок, сделать правильный выбор и тем самым отработать 
карму. Например, если вы завидуете, или обижаетесь, или злословите, то вы творите карму. 
И эта карма будет к вам возвращаться, скорее всего, в виде тех ситуаций, когда вы сами 
будете подвергнуты точно таким же действиям в отношении вас. Вам будут завидовать, или 
вас будут обижать, или против вас будут говорить злые языки. И для того чтобы отработать 
вашу карму, вы должны пройти все эти ситуации со смирением и покорностью Воле Бога, 
без осуждения обидчиков, бесконечно прощая людей, которые причиняют вам вред.  

Вот почему Иисус говорил, что прощать надо «до седмижды семидесяти раз»3. Вы 
никогда не знаете, сколько раз вы в своих прошлых жизнях обижали людей и делали в 
отношении них неблаговидные проступки. 

А теперь вернёмся к карме бездействия. 

1 См. диктовку Возлюбленного Кутхуми от 31 мая 2005 года 
2 См. диктовку Возлюбленного Кутхуми от 6 июня 2005 года 
3 Матф. 18:22 
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Например, к вам обращается человек за помощью. И вы отказываете ему в помощи. 
Будете ли вы тем самым творить карму? Вы ведь не тратите Божественную Энергию. Вы 
просто ничего не предпринимаете. Эта ситуация не так проста, как кажется. И будете вы 
создавать карму или нет, зависит от многих обстоятельств.  

Прежде всего, вы должны быть уверены, что человек, который обращается к вам за 
помощью, действительно нуждается в помощи. Если человек обращается к вам за помощью 
и не нуждается в помощи, а вы всё-таки эту помощь человеку оказали, то человек, который к 
вам обратился за помощью, в этом случае создаёт карму. Вы в этом случае не создаёте 
карму, но вы как бы косвенно способствуете, чтобы другой человек создал карму. Когда вы 
достигаете определённого духовного уровня, то вы обязаны следить не только за собой, но и 
помогать другим людям избегать ситуаций, в которых они творят карму. 

Следующий момент. Если человек, который обращается к вам за помощью, 
действительно нуждается в помощи, то вы не будете творить карму, если откажете этому 
человеку, в том случае, если вы не можете оказать помощь этому человеку. 

Очень может быть, что человек попал в затруднительное положение и действительно 
нуждается в помощи, например, в денежной помощи. И он обращается к вам за помощью. 
Но, если вы не имеете возможности помочь этому человеку или вы считаете, что вы должны 
в первую очередь направить ваши деньги на то, чтобы накормить вашу семью, то в этом 
случае вы не творите карму. Очень может быть, что человек, который обратился к вам за 
помощью, в какой-то другой жизни отказал вам в помощи, когда вы обратились к нему, и вы 
просто вернули ему кармический долг. 

И, наконец, если человек к вам обращается за помощью, нуждается в помощи, вы 
можете оказать ему помощь, и вы отказываете ему в помощи, то вы творите карму. 

Вы обязаны помогать тем людям, которые обратились к вам за помощью. И когда вы 
можете оказать помощь и отказываете в помощи, вам кажется, что вы не тратите 
Божественную Энергию и, следовательно, не создаёте карму. Однако те чувства и те мотивы, 
которые вами руководят при принятии вашего решения, заставляют вас творить карму. 
Например, вы хотите проучить этого человека, который обратился к вам за помощью, или 
вам приятно, когда кто-то перед вами унижается, или вам лень оказывать помощь, или вами 
овладевает жадность. Любое из этих качеств и многие другие качества, которые являются 
истинной причиной вашего отказа в помощи, являются небожественными качествами, и, 
проявляя их, вы творите карму. 

Поэтому, прежде чем отказать человеку, который обратился к вам за помощью, всегда 
очень тщательно взвесьте все «за» и «против».  

И вашим самым лучшим советчиком в трудной ситуации, несомненно, будет ваше 
Высшее Я. Потому что ваше Высшее Я всегда знает, должны вы оказывать помощь или нет. 
Если же ваша связь с Высшей частью вас самих затруднена или вы не уверены в получаемых 
ответах, тогда внимательно проанализируйте свой внутренний мотив, свои чувства. Или вы 
не хотите оказывать помощь человеку из-за того, что вам лень, или из-за того, что вам жаль 
денег или времени. Или вы начинаете судить этого человека, что он опустился до такого 
состояния, что сам не в силах решить свои проблемы. Если подобные мысли лезут вам в 
голову, то преодолейте эти мысли, пересильте себя и окажите ту помощь, о которой вас 
просят. И после того, как вы окажете эту помощь, вы испытаете облегчение, и это будет 
знаком того, что вы сделали верный поступок и отработали какую-то старую карму, 
числящуюся за вами из прошлого. 
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Если вы не испытываете никаких отрицательных чувств, но ваша интуиция 
подсказывает вам, что вы не должны оказывать человеку помощь, несмотря на то, что 
человек в ней нуждается, просит вас о помощи и вы можете эту помощь оказать, то в одном 
проценте из ста это может быть тест, который вы даёте человеку, который обратился к вам. 
И вы отказываете именно из-за того, что даёте этому человеку тест. Однако это крайне 
редкий случай, и вы должны обладать высоким духовным уровнем и пройти посвящения на 
обладание мантией Гуру, чтобы иметь возможность давать такой тест. Поэтому я вам 
рекомендую всегда оказывать помощь человеку, который нуждается в помощи, обращается к 
вам за помощью, и вы можете оказать этому человеку помощь. 

На самом деле, очень многие проблемы в вашем мире связаны именно с тем, что люди 
обращаются за помощью и не получают её. Например, за помощью к чиновникам, которые 
по должности обязаны оказывать помощь и даже получают за это жалованье, но не 
оказывают помощь людям, приходящим к ним за помощью.  

Всегда нужно помнить о том, что в следующей жизни вы поменяетесь местами, и тот 
чиновник, который в силу своей нерадивости не исполнял свой долг надлежащим образом, 
окажется в положении просящего и вынужден будет обращаться за помощью именно к тем 
индивидуумам, кому он отказывал в помощи. 

Точно такая же проблема возникает в отношении сильных мира сего, которые получили 
в свои руки богатство. Большое богатство всегда свидетельствует о карме, которой обладает 
человек и которая связана с неправильным отношением к деньгам. 

И богатство даётся людям как шанс отработать эту карму. Поэтому человек, на голову 
которого свалилось большое богатство, чтобы отработать карму, должен очень внимательно 
проанализировать, как он может распорядиться богатством, чтобы оказать помощь как 
можно большему количеству нуждающихся людей. Чтобы при этом именно оказать помощь 
нуждающимся, а не потратить деньги на показную благотворительность. Потому что, если 
человек неверно распорядится богатством, которое он получил в этой жизни, потратит его на 
получение удовольствий или на предметы роскоши или престижа, то с вероятностью 99 
процентов можно сказать, что в следующей жизни он получит возврат своей кармы тем, что 
вынужден будет родиться в очень бедной семье и всю жизнь просить милостыню или едва 
сводить концы с концами. 

Поэтому никогда не завидуйте тем людям, которые обладают большим богатством. 
Большое богатство является свидетельством очень большой кармы в настоящем и, если им 
неправильно распорядиться, то ещё большей кармы в будущем. 

Я думаю, что сегодняшняя беседа была полезной. По крайней мере, это знание может 
помочь вам избежать кармы бездействия в ваших жизнях. 

Я ЕСМЬ Кутхуми. 
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Для ваших душ естественным развитием является тот Путь, 
которому мы учим человечество Земли 
Господь Сурия 
24 апреля 2006 года 

Я ЕСМЬ Сурия, вновь пришедший к вам через нашего Посланника.  
Я ЕСМЬ пришедший с Великого Центрального Солнца, чтобы дать наставления людям 

планеты Земля. 
К вашему сведению, мы даём знания и информацию, необходимую вам. Мы доводим до 

вас информацию, и каждый раз вы имеете возможность получить новую жемчужину. 
Пройдёт какое-то время, и вы с удивлением обнаружите, что жемчуга, который мы вам дали, 
достаточно для того, чтобы сделать ожерелье. И это ожерелье вы будете носить до конца 
вашего воплощения. Оно будет согревать вас и давать вам силы в те минуты, когда вас будут 
одолевать сомнения в выбранном Пути и неприятности жизни окутают вас плотным кольцом 
возвращающейся кармы.  

Не бойтесь никаких трудностей, с которыми вы встретитесь в вашей жизни. Любые 
неприятности и любые непредвиденные ситуации нужны и необходимы вам для развития 
вашей души. Вы не сможете развиваться, если не будете ежедневно сталкиваться с 
непредвиденными ситуациями и преодолевать жизненные трудности. Только мёртвое не 
способно испытывать наслаждения от жизни и страдания от отдельных проявлений жизни. 
Поэтому радуйтесь всему, с чем вы сталкиваетесь в ваших жизнях, и не бойтесь перемен. 

Чем лучше ваше сознание будет подготовлено к переменам, тем безболезненнее и 
быстрее они произойдут. Причиной всех ваших неурядиц и бед являются допущенные вами 
в прошлом ошибки. Поэтому любая сложная ситуация, с которой вы сталкиваетесь в жизни, 
должна радовать вас, потому что для вас это шанс исправить прошлые ошибки и уже 
никогда не возвращаться к ним.  

Знание Закона Кармы позволит вам по-другому относиться к любым неприятностям. И 
чем в более раннем возрасте вы получите доступ к знанию Закона Кармы, тем более легко вы 
сможете воспринимать даже очень сложные ситуации и выходить из них с честью. Если вы в 
вашей жизни не сталкиваетесь с трудностями, если ваша жизнь протекает спокойно, то я бы 
на вашем месте задумался над этим обстоятельством. Очень многие люди стремятся к покою 
и внешнему проявлению благополучия. Однако как только вы попадаете в те жизненные 
условия, когда всё в вашей жизни слишком благополучно, то для вашей души это подобно 
самому страшному испытанию. Потому что вы не можете развиваться за счёт внешних 
условий и вынуждены обратиться вовнутрь себя.  

Очень малое количество людей способно к тому, чтобы быть самодостаточными и 
созерцать только своё внутреннее пространство. Большинство людей, когда лишается 
привычной обстановки трудностей и препятствий, просто впадает в депрессию. И это 
является признаком того, что вы вступили в полосу преодоления самой тяжёлой кармы, 
кармы, которая лежит между вами и Богом.  
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Очень многие люди в порыве самонадеянности бросали вызов Богу, допускали в своей 
речи выражения, направленные против Закона этой вселенной. В тот момент, когда они 
допускали подобное поведение, ничего не происходило. Они по-прежнему продолжали жить, 
и ничего в их жизнях не менялось. Потому что для того, чтобы карма вернулась, должно 
пройти определённое время, определённый срок. И этот срок обусловлен очень многими 
причинами. Если вы встаёте на Путь Посвящений, для вас время начинает течь по-другому, и 
процесс возврата кармы ускоряется. Для обычных людей карма этого воплощения может 
вернуться только в следующем воплощении и даже через несколько воплощений. Поэтому 
очень трудно проследить, как действует Закон Кармы. Тогда же, когда вы осознанно встаёте 
на Путь Посвящений, вы получаете в вашей жизни уроки, которые позволяют вам 
проследить действие Закона Кармы на протяжении буквально одного года. В особых случаях 
карма может быть ещё более ускорена, и результат этой кармы может вернуться через 
несколько недель или дней.  

По крайней мере, вы получаете возможность учиться на своих ошибках и проследить 
действие Закона Кармы. Кроме всего прочего, вы получаете обучение неосознанно в течение 
дня или во сне. Вы получаете информацию от Владык или от вашего Высшего Я, и эта 
информация позволяет вам производить сопоставление между допущенными вами в 
прошлом ошибками и плодами, результатом этих ошибок, возвращающимися к вам в виде 
кармы, или энергии. 

И даже тогда, когда вы не можете с достаточной степенью достоверности проследить 
связь между вашими действиями в прошлом и последствиями этих действий в настоящем в 
виде возвращающейся кармы, важным будет даже не проследить эту связь, а признать, что 
всё, что бы с вами ни происходило, происходит по Воле Бога. И степень вашего смирения 
перед Божественным Законом и перед Волей Бога покажет вам степень ваших достижений 
на Пути к Богу. 

Есть очень много тонкостей на вашем Пути и ситуаций, которые не поддаются 
однозначной оценке вашим внешним сознанием. Подобные ситуации иногда идут вразрез с 
существующими в вашем обществе нормами поведения и нравственным законом. Не всегда 
Божественный Закон совпадает с нравственным законом, существующим в обществе. Так, 
например, карма убийства или любого насилия, которое вы осуществили в прошлом, должна 
вернуться вам. И для этой цели Бог может использовать любого человека, с кем вы 
сталкиваетесь на Пути. С точки зрения человеческого закона, закона, существующего в 
вашем обществе, этот человек является преступником и подлежит наказанию. С точки 
зрения Божественного Закона этот человек может быть просто исполнителем Закона Кармы. 
Поэтому никогда не судите даже преступников, никогда не позволяйте себе никого судить. 

В те времена, когда существовала большая связь между вашим миром и Высшими 
октавами, были люди, являющиеся по своей сути Божественными воплощениями, которые 
имели возможность прослеживать связь между поступками людей в прошлом и настоящем. 
Подобные люди выступали в роли Божественных судей, и решение о наказании либо 
помиловании, которое выносили они, не подлежало никакому обсуждению.  

Сейчас нет на Земле людей, которые бы являлись полностью Божественными 
воплощениями. Потому что любое Божественное воплощение в условиях, которые 
существуют на Земле сейчас, становится невозможным. Поэтому нет возможности 
достоверно проследить связь между вашими поступками в прошлом и теми проблемами, 
которые встают в вашей жизни как последствия ваших прошлых действий. 
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И только тогда, когда вы становитесь на Путь Посвящений, вы позволяете Высшему 
миру быть проявленным в вашей жизни. Вы получаете знания о Законе Кармы и его 
проявлениях в ваших жизнях с помощью вашей личной мистической связи с Владыками и 
Высшей частью вас самих.  

Поэтому я приходил сегодня, чтобы ещё раз поставить перед вашим внешним сознанием 
вопрос о необходимости для вас следовать Путём Посвящений. Я пришёл с Великого 
Центрального Солнца, и я принёс вам это Послание с целью помочь вам понять, что для 
ваших душ естественным развитием является тот Путь, которому мы учим человечество 
Земли. Однако мы не можем никого заставить идти этим проторённым Путём.  

Мы можем только давать вам наши знания и наше понимание, нашу информацию и 
нашу энергию. 

Однако я уверен, что наступит момент, когда здравый смысл и внутренняя Божественная 
суть одержат победу в вашей жизни, и вслед за этим вы будете одерживать победы одну за 
одной над нереальной частью вас самих. 

Я ЕСМЬ Сурия,  
и я желаю вам успехов на вашем Пути! 
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Мы не можем никого заставить идти, но мы зовём вас в Путь 
Санат Кумара 
25 апреля 2006 года 

Я ЕСМЬ Санат Кумара, вновь пришедший к вам! 
Я пришёл этим днём для того, чтобы ещё раз напомнить вам о ваших обязательствах, 

которые ваши души приняли на себя перед воплощением. Вы можете не помнить об этих 
обязательствах, так как завеса всё ещё является очень плотной, и ваше внешнее сознание 
забывает обо всём, что вы слышали и чему обучались между воплощениями. Однако есть в 
вас нечто большее, и это большее является Высшей частью вас самих. Эта ваша часть всегда 
помнила и продолжает помнить о вашем предназначении и о вашем Божественном плане. 

Одной из целей данных диктовок является разбудить память вашей души. Вы 
вспоминаете о вашем предназначении тогда, когда испытываете минуты ничем не 
мотивированной тоски и отчаяния. Всё, кажется, в вашей жизни протекает без видимых 
неприятностей, однако ваши души встревожены тем, что проходит время, а они не могут 
выполнить принятых на себя обязательств. Поэтому вашей главной задачей является 
установить связь с Высшей частью вас самих и вспомнить ваше предназначение.  

Тогда, когда вы встречаетесь в жизни с чем-то, что напоминает вам о ваших 
обязательствах и вашем предназначении, вы испытываете трепет, и это ощущение сродни 
нежному чувству первой любви. Это очень ласковое, призывное чувство. Вы не можете не 
отметить это ваше состояние. Вы можете ассоциировать это ваше чувство и направлять его к 
тому человеку, который дал вашей душе радостную весть, напомнившую вам о вашем 
пребывании в эфирных октавах. И после того как вы испытаете это нежное чувство, вы 
будете стремиться вновь и вновь получить этот опыт узнавания. И поскольку это ваше 
чувство не относится к вашему физическому миру, то вас может ввести в заблуждение это 
ваше состояние. О, да, это можно сравнить с чувством первой любви. И это действительно 
есть ваша первая любовь, которая была с вами ещё до вашего рождения. Пройдёт 
достаточное количество лет, и вы поймёте, что это чувство не связано с конкретным 
человеком, находящимся в воплощении. Это более возвышенное чувство. Это чувство 
Любви ко всему Творению, ко всей Жизни.  

Те из вас, кто понимает, о чём я говорю, находятся на пороге новой жизни. Физическая 
жизнь продолжает существовать вокруг вас, и в то же самое время вы как будто переходите в 
другой мир, который существует одновременно с вашим миром и в то же время он 
отличается от всего, что вас окружает. Вы должны произвести в своём сознании различение 
этого вашего состояния пребывания одновременно среди знакомых людей и обстоятельств, и 
в то же время вы понимаете, что вы уже не привязаны к этим людям и к этим 
обстоятельствам. Вы продолжаете существовать в вашем мире и в то же самое время вы 
понимаете, что вы не от этого мира. Потому что в своём сознании вы перешли в другой, 
Высший мир. И вы начинаете осознавать, что внутри вас соединяются миры. И благодаря 
вам Высший мир сходит в ваш физический план. 
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Поначалу эти ощущения так необычны, что они захватывают всё ваше существо. Вы 
наслаждаетесь и одновременно удивляетесь этому вашему состоянию.  

Однако поскольку вы продолжаете существовать в вашем физическом мире и вы по-
прежнему имеете физическое тело, то обстоятельства вашего мира продолжают оказывать 
влияние на вас. А поскольку ваши вибрации повысились и ваши органы чувств стали 
способны воспринимать вибрации Высших миров, то некоторые проявления обычного мира 
и обстоятельств этого мира слишком больно ударяют по вашей чувствительной натуре.  

Вы чувствуете разницу между вами и окружающими вас людьми. И вас больно ранит то, 
что самые близкие к вам люди не понимают вас. Они слышат ваши слова, они видят вас и 
изменения, произошедшие с вами, но их уровень сознания не позволяет им понять и 
последовать за вами.  

Это очень трудное испытание. Вы теряете связь с самыми близкими людьми, и вы 
вынуждены сделать выбор. Вы либо остаётесь в прежней обстановке и приносите в жертву 
ваше духовное развитие, либо продолжаете следовать по Пути и приносите в жертву ваши 
связи с близкими и родными людьми. 

Поверьте мне, что и то, и другое очень сложно. И в каждой конкретной ситуации выбор 
будет различным. Только вы сами и ваша душа знают, какой выбор вы должны сделать.  

И если целью вашего воплощения является пожертвовать собой, своими достижениями 
во благо тех людей, кого вы любите и с кем вы связаны кармически, то вы сделаете ваш 
выбор и останетесь с близкими вам людьми. Если же целью вашего воплощения является 
помочь многим, а ваши связи с вашим окружением препятствуют вам, то вы порвёте все 
ваши связи и подобно птице, вырвавшейся из клетки, взмоете вверх, к небу, облакам, горным 
вершинам. 

Однако я должен вас предупредить, что если вы не выполните своих кармических 
обязательств и не отдадите всех своих долгов, то очень может быть, что вы создадите 
большую карму, казалось бы, выбрав светлый и высокий путь. Вы не можете уйти в далёкое 
путешествие, не позаботившись о тех людях, с кем вы кармически связаны. И никакая 
высокая цель не может послужить оправданием, если вы бросите тех, кто окружает вас и 
нуждается в вашей помощи. 

Поэтому мы стараемся не давать конкретных рекомендаций. Потому что невозможно 
дать исчерпывающих и универсальных рекомендаций на все случаи жизни. Жизнь слишком 
разнообразна, и карма весьма запутана. 

Иногда осуждаемое всеми с человеческой точки зрения решение является единственно 
верным с Божественной точки зрения. И иногда верное со всех человеческих позиций 
решение противоречит Божественному закону. Божественная наука является самой сложной 
из всех наук, с которыми вы сталкиваетесь в жизни. И если другие науки вы можете не 
изучать и спокойно пройти мимо полок, уставленных книгами, посвящёнными этим наукам, 
то Божественную науку должны освоить вы все. Разница состоит лишь в сроках, когда вы 
усвоите эту науку. 

Для многих из вас срок освоения Божественной науки настал. И вы не можете не встать 
на Путь Посвящений, потому что это запланировано вами самими до вашего воплощения. 
Другие же могут спокойно находиться в гуще жизни и продолжать играть свои роли и играть 
в свои игрушки ещё многие воплощения. Их сознание не готово к тому, чтобы расстаться с 
физическим миром и подняться к горным вершинам познания Божественной Истины. Могу 
сказать вам только одно: те из вас, кто всем сердцем принял диктовки, которые мы даём 
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через нашего Посланника, и с надеждой и трепетом ждёт каждой диктовки, скорее всего, 
готов к тому, чтобы стать на Путь и следовать по нему. 

Поэтому проверяйте вашими сердцами ваши ощущения от этой моей диктовки. Мы не 
можем никого заставить идти, но мы зовём вас в Путь.  

Я ЕСМЬ Санат Кумара, всегда с вами!  
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Расширение понимания Закона Кармы 
Возлюбленный Кутхуми 
6 июля 2006 года 

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший к вам этим днём.  
В тот период времени, когда мы не встречались с вами, я имел возможность 

проанализировать и осознать ту ответственность, которую накладывает на меня и на вас это 
наше общение. Потому что если вы задумаетесь, то вы придёте к неизбежному выводу, что 
всё, что происходит во время нашего с вами общения, во время принятия диктовок, имеет 
удивительную ценность и подлежит уважительному и бережному отношению. Сначала вы 
можете не осознавать и не придавать большого значения нашим Посланиям, но по мере того 
как вы читаете наши Послания и окунаетесь в наши энергии, вы всё более и более цените 
минуты нашего общения и оцениваете и качество наших Посланий, и возможность общения 
с нами. Поэтому сегодня я пришёл, чтобы поговорить с вами как со старыми друзьями. Мало 
того, я могу сказать вам, что со многими из вас я почти ежедневно встречаюсь в своей 
обители на эфирном плане в период вашего ночного сна. И те знания, которые вы получаете 
от меня во время нашего общения в обители, когда находят внешнее подтверждение в этих 
диктовках, прорастают в вашем сознании, и вы осознанно начинаете делать многие вещи на 
физическом плане. И до вашего сознания доходят те истины, которые иначе не могли бы 
просочиться в ваш плотный мир. 

И мы продолжаем нашу с вами совместную деятельность по преобразованию вашего 
физического мира. И эта наша с вами деятельность подразумевает не слепое ваше 
подчинение нашим советам и рекомендациям, а творческое применение в ваших жизнях всех 
полученных вами знаний. Нам не нужны слепые ведомые, готовые по первому нашему слову 
делать то, что мы говорим. Нам нужны сознательные, вдумчивые ученики, которые не 
просто бездумно делают что-то, но осознанно преломляют полученные знания в своём 
внешнем сознании, находят наилучший вариант, способный оптимальным образом 
осуществить наши планы. 

Таким образом вы приобщаетесь к космическому сотворчеству. И мы очень ценим тех 
наших учеников, которые не бегают от одного учителя к другому в поисках советов на 
насущные жизненные ситуации, а способны поднять своё сознание над бытовыми и 
обыденными делами и увидеть те перспективы, которые открываются, и приступить к их 
осуществлению, не ожидая, когда сложатся идеальные условия на физическом плане. Только 
путём преодоления себя и тех трудностей, которые вас окружают в вашей жизни, вы 
способны к развитию. Не нужно бояться жизненных проблем и подстерегающих вас неудач. 
Всё дело в том, как вы относитесь к этим проблемам и неудачам. Учение даёт вам 
правильные подходы. И вы сами, руководствуясь этими подходами, творите ваши жизни.  

Вы изменяете ваше сознание и начинаете по-другому относиться к тем проблемам, с 
которыми сталкиваетесь, анализируете встающие перед вами проблемы и препятствия и 
благодарите Бога за то, что Он дал вам возможность осознать прошлые ошибки и исправить 
их путём правильного отношения к встающим перед вами проблемам.  
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Никогда не следует поддаваться разочарованию и унынию. Вы получаете Учение для 
того, чтобы сформировать внутри себя правильное отношение к тому, что сопровождает вас 
в ваших жизнях и с чем вы сталкиваетесь. И если некоторые из вас вдруг с моей помощью 
или основываясь на внутренней интуиции, подсказке вашего Высшего Я, осознают причину, 
которая кармически привела к возникновению той или иной ситуации в вашей жизни, то они 
начинают бесчисленное число раз благодарить Бога за то, что Он позволил им отработать 
свой кармический долг таким лёгким образом.  

Поистине, милость Небес безгранична, и только вы сами своим неразумным поведением 
способны были породить причины тех проблем и бедствий, с которыми вы сталкиваетесь в 
ваших жизнях. Порой эти проблемы так велики, что вся ваша жизнь в буквальном смысле 
перечёркивает для вас возможность даже осуществлять служение Братству в полной мере. 
Потому что вы слишком обременены кармическими долгами. Но мудрость, полученная вами 
через наше с вами общение, помогает вам осознать, что в следующей жизни вы сможете 
продолжить своё служение, и вы получите те обстоятельства в ваших жизнях, которые будут 
не столь сложными и обременительными для вас. Потому что в этой жизни вы уже 
отработали большую часть ваших кармических долгов. И поскольку вы отработали ваши 
долги сами, то и ваши дети понесут гораздо меньшую ношу. Потому что свойство кармы 
таково, что иногда неотработанный кармический багаж ложится тяжким бременем на детей и 
внуков. Поэтому радуйтесь тем несчастьям и бедам, которые сваливаются на вас. Тем самым 
вы готовите светлое будущее себе в следующей жизни и вашим детям и внукам в этой 
жизни. Правильное понимание Закона Кармы делает вас счастливыми даже тогда, когда вы 
несёте с точки зрения окружающих вас людей непосильный кармический багаж. 

Всё дело в том, как ваше внешнее сознание относится к тому бремени, которое вы 
несёте. Поэтому никогда не печальтесь вашим проблемам. Позвольте себе радоваться, что 
преодолением ваших текущих проблем вы готовите светлое будущее себе и вашим детям и 
внукам.  

Следующее поколение будет намного более счастливым, чем вы, потому что многие из 
вас взяли на себя слишком большие кармические обязательства для отработки в этой жизни. 
Вы сделали это намеренно, чтобы ускорить процесс перемен и изменений, происходящих на 
Земле. И те из вашего окружения, кто показывает на вас пальцем и говорит, что вы, 
наверное, слишком много грешили, раз ваша ноша так трудна, ничего не понимают в 
действии Закона Кармы, и их сознание не способно воспринять всю меру жертвы, которую 
вы приняли на себя добровольно перед вашим воплощением. Однако мы, Вознесённые 
Сонмы, очень ценим вашу жертву. Мало того, мы готовы откликнуться на ваши просьбы и 
помочь вам настолько, насколько позволит Закон, чтобы облегчить ваше бремя. Иногда в 
том случае, когда созданная вами благая карма в этом воплощении позволяет, мы способны 
прийти по вашему зову и помочь вам в той ситуации, когда у вас уже, кажется, нет сил 
переносить её. И после вашего призыва через некоторое время вы с удивлением 
оглядываетесь и понимаете, что то, что непреодолимым бременем лежало на ваших плечах 
вдруг исчезло, испарилось, спало с ваших плеч. И в этом случае никогда не забывайте 
восхвалить Небеса и послать свою благодарность. Лучшей благодарностью для нас будет то 
служение, которое вы способны осуществить на благо Жизни на Земле. 

Сейчас я дам вам формулу, обратившись по которой вы можете получить послабление 
кармического бремени в том случае, если ваша благая карма позволит вам. Итак, вы 
говорите: 
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«Во имя Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, во имя моего могущественного Я ЕСМЬ 
Присутствия, во имя моего святого Я Христа (или просто во имя Бога Всемогущего), я 
обращаюсь к Великому Кармическому Правлению и прошу вас использовать 
моментум моих благих достижений для того, чтобы погасить карму, приведшую к … 
(далее вы должны описать ту ситуацию, в которой вы хотите получить помощь от 
Кармического Правления). 

Пусть всё произойдет в соответствии с Волей Бога». 
Вы можете написать письмо, произнести ваш призыв вслух и сжечь письмо, адресовав 

его Кармическому Правлению. Если количество наработанной вами благой кармы позволит 
и Кармическое Правление сочтёт вашу просьбу возможной удовлетворить, то ваша 
кармическая ситуация будет разрешена в той или иной степени. 

<…> 
Иногда бывают случаи, когда внешнее сознание человека не хочет выдерживать дольше 

кармической нагрузки, но душа человека отказывается от помощи. В этом случае 
Кармическое Правление прислушивается к мнению вашей души. Поэтому если ваша просьба 
не удовлетворена по прошествии какого-то времени, вы можете поговорить со своей душой 
и попытаться найти с ней согласие по данному вопросу. 

Я очень рекомендую вам практиковать ваши беседы с вашей душой. И писать письма в 
Кармическое Правление уже после того как вы и ваша душа договоритесь между собой. 

Вы являетесь многослойными существами. У вас есть много тел. Поэтому вам 
необходимо достичь гармонии и единства между всеми вашими телами. У большинства 
человечества тела настолько разбалансированы, что вы не можете даже дать себе отчет, как 
вам следует поступить с учётом интересов всех тел. Перестаньте ассоциировать себя только 
с тем, что вы видите перед собой в зеркале. Вы гораздо больше вашего физического тела. И 
следующим этапом в развитии человечества будет осознание вашей тонкой природы и 
создание гармоничных условий для проявления вашей тонкой природы. Потому что те 
условия, в которых вы проживаете, порой вообще не способствуют тому, чтобы вы смогли 
установить гармонию в ваших тонких телах. Это следующий этап развития человечества. Но 
уже сейчас вы должны беспокоиться о создании вокруг себя условий для гармоничного 
развития всех ваших тел. 

Я дал вам сегодня много нового. И я покидаю вас в надежде на новые встречи. 

Я ЕСМЬ Кутхуми. 
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Учение о пророках и пророчествах 
Иоанн Возлюбленный 
13 июля 2006 года 

Я ЕСМЬ Иоанн Возлюбленный. Я известен вам как автор Апокалипсиса. И я пришёл 
вновь, чтобы дать Учение, основанное на внутреннем знании, знании, доступном только 
пророкам и мистикам. И в ваши дни таковые есть, но только их порой путают с различными 
шарлатанами, которые объявляют себя пророками, или ясновидящими, или экстрасенсами, 
но порог их восприятия Божественного Мира столь невысок, что иногда было бы лучше для 
их будущего, если бы они прекратили свои пророчества и замолчали. 

Как вы думаете, есть ли карма, которую несут пророки, и какова эта карма? Я вам 
отвечу. Потому что очень хорошо понимаю, о какой карме идёт речь. 

Пророчествование ничем не отличается от любой другой деятельности, которую вы 
ведёте в физическом мире. И пророки бывают разные. Есть пророки, пророчествующие от 
Света, и есть пророки, которые пророчествуют от тьмы. Каждый пророк сам выбирает, 
каким силам служить.  

Пророчество – это дар связи с невидимым миром. И этот дар приобретается не в одном 
воплощении. И тогда, когда этот дар открывается, то обычно человек, пророчествующий от 
Бога, осознаёт всю полноту кармической ответственности, которая ложится на его плечи. 
Пророчества представляют собой считанные с тонкого плана вероятности различных 
событий. В зависимости от того плана и уровня, на котором считано пророчество, оно может 
быть более или менее достоверным. Но поскольку в тонком мире нет тех вещей, к которым 
вы привыкли на физическом плане, то и дар пророчества предполагает дар трактовки 
событий по впечатлениям, полученным от соприкосновения с тонким планом. 

И поскольку во время трактовки впечатлений подключается человеческий ум, то на этой 
стадии происходит искажение информации, и достоверность пророчества теряется. 
Поскольку я писал Апокалипсис символами, то я смог обойти карму, которая ложится на 
пророка в случае, если пророчество не сбывается. И каждый пророк, достигший высокого 
уровня, завуалированно преподносит свои знания в виде стихов, притч, катренов. И это 
очень правильно, так как позволяет избежать кармы в том случае, если пророчество окажется 
неверным. 

Есть другие пророки, которые используют людской интерес к пророчествам и дают свои 
пророчества на доступном языке, основываясь на знаниях, которые они почерпнули с низких 
слоев астрального плана или в то время, когда они находились в состоянии наркотического 
транса. 

Эти пророчества не несут в себе большой правды. И они, как правило, не сбываются. 
Вероятность того, что такие пророчества сбудутся, составляет 50 процентов. И это тот 
случай, когда говорят: «Бабушка надвое сказала». 

Однако стремление удовлетворить людской интерес к пророчествам накладывает на 
таких пророков и ясновидящих большую кармическую ответственность. И эта 
ответственность тем больше, чем большее количество людей узнаёт о пророчестве, а оно 
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является неверным. Дело в том, что любое пророчество программирует сознание людей, 
которые его воспринимают. И если люди желают верить в пророчество, и масса таких людей 
велика, то эти люди создают возможность для осуществления пророчества своим сознанием. 
И если явление, сказанное пророком, не совпадало с Божественным видением, но было 
осуществлено благодаря моментуму людского сознания, вложенного в это явление, то если 
это явление состоялось, карма ложится на пророка и на тех людей, которые своим сознанием 
способствовали осуществлению этого явления. 

Поэтому любое пророчество является палкой о двух концах. Если пророчество изменяет 
Божественный план в лучшую сторону, то осуществление такого пророчества приносит 
благую карму всем, кто участвовал в осуществлении этого пророчества своим сознанием. 
Если Божественный план в результате пророчества был ухудшен, то создавалась 
отрицательная карма пророчества. 

Пророчество является таким же двойственным явлением, как всё в вашем мире. 
И те люди, которые поддаются энергии пророчеств ложных пророков, создают 

отрицательную карму. 
Пророки от Света всегда были не в почёте, потому что пророчества, идущие через них, 

не нравились большинству людей. И всегда люди с опаской относились к таким пророкам. С 
ними предпочитали не связываться или пытались их уничтожить физически. Карма расправы 
с пророками Света ложилась тяжким грузом на последующие поколения. 

Наоборот, любое почтение Божьих пророков приносило благую карму семье того, кто 
оказал пророку гостеприимство. 

Истинные пророки всегда являлись Посланниками Божьими, и их миссия была 
необходима для того, чтобы содействовать правильному развитию сознания людей. Те же, 
кто объявлял себя пророками, не имея на себе печати Божьей, подвергали себя схождению 
тяжкой кармы. Поэтому всегда присматривайтесь и приглядывайтесь и не позволяйте себе 
вовлекаться в любую пророческую деятельность, если она не от Бога, если она бесовская. 

Я говорю вам это Учение, поскольку прошли сотни лет с момента моего воплощения, но 
это Учение не утратило своей актуальности. Напротив, приобрело актуальность, так как 
появилось очень много провидцев и ясновидящих, от которых гораздо больше вреда, чем 
пользы. И если вы вовлекаетесь в их деятельность, прибегаете к их услугам, оплачиваете их 
услуги, то вы тем самым творите карму неверного действия. 

Я пришёл, чтобы дать вам это важное Учение об истинных и ложных пророках. И чтобы 
вы могли в своём сознании подходить осознанно ко всему, что вы встречаете на своём пути в 
данной области. 

Потому что очень важным является то, куда вы направляете свою энергию. Ни один 
ложный пророк не смог бы пророчествовать, если бы вы не давали ему энергию вашего 
внимания и ваши деньги, поощряя его заниматься небогоугодным делом.  

Ложные пророки являются порождением нечистоплотного людского сознания, 
невежества и суеверия. 

Сейчас, когда основная часть Учения дана, я хотел бы дать вам пророчество, 
касающееся вашего будущего. Перед тем как мне прийти, я и другие Вознесённые Владыки 
размышляли о том, стоит ли давать это пророчество через данного Посланника. Так как нам 
нужно было взвесить чистоту проводников и степень искажения информации, которая может 
произойти. Мы решили рискнуть, и я приступаю. 
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В это сложное время, в которое вы живёте, вы постоянно задумываетесь о многих вещах 
и особенно о том, каково будущее планеты, и не грозит ли ей очередной глобальный 
катаклизм. Поэтому очень важным для вас будет услышать, что никакого глобального 
катаклизма не предвидится на протяжении жизни ныне живущего поколения. Однако всё 
может перемениться, если вы не будете прилагать каждодневных усилий по изменению 
вашего сознания. То устойчивое равновесие на планете, которое достигнуто сейчас, 
достигнуто благодаря тому, что очень много людей вышли на тот уровень в своём сознании, 
на котором они способны позитивно мыслить и направлять свои усилия на Общее Благо, к 
Добру и Свету. И если количество таких людей будет увеличиваться с каждым годом, то 
никакой глобальный катаклизм не произойдёт и в период жизни следующего поколения. 
Потому что каждое предыдущее поколение готовит почву для следующего поколения. И вы 
вашим сознанием готовите устойчивое развитие для всего живого на планете Земля на 
следующий космический цикл. 

Я желаю вам продолжить столь же успешно хранить ваше сознание на высоком уровне. 

Я ЕСМЬ Иоанн Возлюбленный,  
с великим уважением к вашим жизнепотокам Я ЕСМЬ. 
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Вы должны постоянно анализировать последствия своих 
действий и не пытаться учить там, где ваше учение тут же 
смешают с грязью 
Возлюбленный Кутхуми 
26 декабря 2006 года 

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший к вам этим днём через нашего Посланника. Я пришёл для 
того, чтобы дать очередную порцию нашего Учения, которая должна быть усвоена вами, так 
как время пришло. Время таково, что любое проявление Божественности, с которым вы 
сталкиваетесь в ваших жизнях, становится для ваших душ праздником. Потому что ваши 
души истосковались по Божественному миру, откуда они пришли, и куда пришло время 
возвращаться. Поэтому я всегда очень рад передать для вас весточку из Божественного мира 
и также очень рад дать небольшие наставления.  

Я знаю, что очень многие из вас любят меня и разговаривают со мной. Почти всегда, 
когда вы настроены на мою волну, я могу слышать и воспринимать ваши мысли. Потому что 
таково моё служение. Таким образом, я знаю о многих из вас. И я знаю те ваши проблемы, 
которыми вы обременены. Поэтому мне бы очень хотелось сделать всё возможное и всё от 
меня зависящее, чтобы объяснить вам корни встающих перед вами проблем и придать вам 
импульс, необходимый для того, чтобы вы смогли преодолеть в себе причины ваших 
трудностей.  

Поэтому сегодня мы поговорим о том, что является актуальным и важным для многих из 
вас. И это то, что связано с вашими взаимоотношениями с теми людьми, которые окружают 
вас в ваших жизнях, но которые не понимают и не принимают ваше учение, ваши 
наставления, ваш образ жизни и вашу систему мировоззрения. К сожалению, все люди 
находятся на совершенно разных ступенях развития. И среди вас очень многие принадлежат 
ещё к прошлой, Четвёртой Коренной Расе по уровню своего сознания. Большинство из вас 
принадлежит к разным подрасам Пятой Коренной Расы, и есть определённое количество, 
совсем небольшое количество индивидуумов, которые принадлежат к последним, 
заключительным подрасам Пятой Коренной Расы, и ещё меньшее количество индивидуумов, 
которые принадлежат к Шестой Коренной Расе, время которой ещё не наступило, но первые 
первопроходцы этой Расы, особенно нетерпеливые, предпринимают свои пробные 
воплощения сейчас. 

То, что касается истории развития Рас, является предметом длительного обсуждения и 
не будет служить предметом данной диктовки. Всё, на что я хочу обратить ваше внимание, 
касается того неоспоримого факта, что все вы стоите на разных ступенях своего 
эволюционного развития. И поэтому разница в вашем сознании так порой велика, что иногда 
кажется, что вы говорите на разных языках, до того отличаются и сферы ваших интересов, и 
уровень вашего сознания. Поэтому тогда, когда у вас в очередной раз возникнет желание 
начать давать учение или пропагандировать свои взгляды среди тех, кто, по вашему мнению, 
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нуждается в проповеди, вспомните эту мою диктовку и вспомните слова Иисуса: «Не мечите 
бисер перед свиньями»4.  

Всё, что даётся, должно быть дано по уровню сознания, и многие вещи, которые для вас 
кажутся настолько очевидными, что вы уже перестали обращать на них внимание, могут 
повергнуть в шок тех людей, которые далеки от ваших взглядов. Хуже того, это может 
вызвать в них целую гамму отрицательных чувств и даже действий. И, как вы думаете, на 
кого ляжет в этом случае карма этих негативных проявлений? Если вы ещё не догадались, то 
я вам подскажу: карма ляжет на вас. Потому что тот, кто находится на более высокой 
ступени эволюционного развития, несёт всю полноту кармической ответственности не 
только за свои действия, но и за действия тех людей, которых он спровоцировал на неверные 
поступки.  

Это не означает, что люди и вовсе освобождаются от кармы за свои неверные действия. 
Я хотел только сказать, что большая часть кармы ляжет на вас, потому что вы 
спровоцировали их на неверные действия. Поэтому прежде чем проповедовать и давать кому 
бы то ни было советы, как им поступать в их жизнях, многократно подумайте, стоит ли вам 
это делать? 

Ваша ответственность прямо пропорциональна той ступени эволюционной лестницы, на 
которой вы стоите. 

Это не значит, что вы должны замкнуться на себе и перестать общаться с людьми и 
говорить с ними на духовные темы. Просто вы должны постоянно анализировать 
последствия своих действий и не пытаться учить там, где ваше учение тут же смешают с 
грязью. 

Подумайте о моих словах. И всегда помните о том, что самым лучшим примером будет 
то, как вы ведёте себя в жизни, как реагируете на те или иные жизненные ситуации и 
неурядицы. Вся ваша проповедь будет заключаться в ваших поступках. И по плодам ваших 
поступков люди распознают в вас того человека, к которому стоит прислушиваться и с кем 
следует советоваться. Итак, я опять клоню к тому, что единственным человеком в этом мире, 
которым вам надлежит вплотную заняться, являетесь вы сами. И вы сами являетесь самым 
достойным приложением всех ваш сил и способностей. 

Не думайте о том, что кто-то поступает неверно, и не думайте, как ему надлежит 
поступать. Сосредоточьтесь на себе и подумайте, почему вас раздражают поступки и слова 
других людей. Не потому ли, что всё то, что вас раздражает, присутствует в вас самих как 
проявление ваших прошлых неверных поступков.  

Окружающий вас физический мир является зеркалом, в котором отражается ваше 
несовершенное сознание. Поэтому естественным было бы предположить, что если кто-то 
постоянно встречается с невежеством и непониманием в своей жизни, то эти качества 
присутствуют в нём самом. И если вы постоянно подвергаетесь злобным нападениям со 
стороны других людей, то в вас присутствует та негативная энергия, которая заставляет 
людей действовать так по отношению к вам. 

Мы много раз проходили сегодняшний материал. И вы наверняка всё это уже много раз 
слышали и читали. Однако ваши мысли, ваши собственные мысли, которые вы мне 

4 Не давайте святыни псам и не бросайте жемчуга вашего перед свиньями, чтобы они не попрали его ногами 
своими и, обратившись, не растерзали вас (Матф. 7:6). 
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посылаете, заставляют меня вновь повторять для вас это небольшое Учение и напоминать 
вам о тех Истинах, которые вы хорошо знаете, но почему-то не рискуете применить к себе. 

Я счастлив представившейся возможности, чтобы повторить для вас это Учение. И я 
буду ещё больше рад, если кто-то из вас сможет применить это Учение на практике. И даже 
тогда, когда вам покажется, что всё, что я говорил, не имеет к вам ни малейшего отношения, 
всё же не торопитесь отодвигать эту диктовку и закладывать её в дальний ящик. 
Постарайтесь перечитать данное Послание хотя бы трижды в разные дни, в разное время 
суток, тогда, когда вы находитесь в различных состояниях сознания. И я думаю, что на 
третий раз вы начнёте понимать, что эта диктовка имеет непосредственное отношение к вам 
лично.  

Поверьте мне, я очень хорошо знаком с человеческой психологией, и мне доставляет 
удовольствие порой разгадывать ребусы, составленные из тех психологических проблем, 
которые вы сами составили на протяжении тысяч и тысяч воплощений на Земле. Однако я 
всегда рад вам помочь, и я всегда откликаюсь на ваши просьбы о помощи, которые вы 
искренне произносите в вашем сердце, глядя на мой портрет, или рискуете написать на 
бумаге и отправить мне по безукоризненной почте, в которой работают наши ангелы. Знаете 
ли вы, что тогда, когда вы сжигаете письмо и делаете призыв, чтобы ангелы защиты 
доставили это письмо по назначению мне или любому другому Вознесённому Владыке, то 
физически письмо сгорает, но его энергетическая тонкая субстанция моментально 
переносится по назначению, по указанному вами адресу. 

Я был счастлив дать вам сегодня небольшое Учение. 

Я ЕСМЬ Кутхуми,  
с большой Любовью к вам и желанием помочь. 
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Послание в начале года 
Гаутама Будда 
1 января 2007 года 

Я ЕСМЬ Гаутама Будда, пришедший к вам вновь этим днём, в начале нового годового 
цикла.  

Каждый раз, когда начинается новый годичный цикл, мы приходим, чтобы дать 
наставления, касающиеся нового цикла времени. И сегодня я пришёл, чтобы дать такое 
наставление.  

Вы знаете, что годичный цикл подвержен действию Закона Кармы таким образом, что 
карма сходит не единовременно, а растягивается на весь годовой период. Каждый месяц вы 
получаете схождение определённого количества кармы. Таким образом, вы имеете 
возможность отрабатывать вашу прошлую карму постепенно год за годом и месяц за 
месяцем. Если бы вы получили возможность отработать сразу всю вашу карму, вашу 
отрицательную энергию, энергию, которую вы исказили в прошлых ваших жизнях, то вы не 
смогли бы выдержать. Ваши тела моментально превратились бы в клочья. Поэтому Закон 
действует таким образом, чтобы в каждый момент вашей жизни вы получали возможность 
справиться ровно с тем количеством негативной энергии прошлого, с которым вы способны 
справиться. Вам никогда не даётся больше, чем вы способны вынести. Поэтому от вас 
требуется просто смириться перед Законом этой вселенной и со смирением ожидать 
возвращения вами же самими сотворённой кармической энергии, которая даётся вам на 
отработку циклами. 

Новый год условно можно считать началом отработки нового пласта энергий прошлого. 
И с каждым успешно завершённым вами годом вы отрабатываете свою прошлую карму и 
приближаетесь к новому уровню сознания. И если бы не новая карма, которую вы без устали 
творите, то достаточно было бы всего нескольких лет, чтобы освободиться от львиной доли 
вашей прошлой кармы. 

Однако не все из вас разумно распоряжаются своей Божественной энергией и своим 
временем пребывания в воплощении. Поэтому для многих из вас то количество 
отрицательной энергии, которое вы отрабатываете через страдания, болезни и горести, тут 
же пополняется новой кармой, которую вы без устали творите своими неправильными 
действиями и неправильными выборами в вашей жизни. 

И если бы не Божественная милость, то вы были бы полностью лишены возможности 
вашего дальнейшего продвижения, такую большую карму многие из вас творят в ваших 
жизнях. Однако благодаря Божественной милости эта карма не возвращается вам сразу, а 
ждёт благоприятной возможности, когда вы будете способны пережить негативную энергию 
прошлого и не просто выдержать ваше кармическое бремя, но и задуматься над тем, почему 
на вас свалилось столько несчастий одновременно. И таким образом многие из вас могут 
осознать существование Высшего Закона и устремиться своим существом к исполнению 
этого Закона. 
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Многие из вас достигли такого уровня сознания, что обращаются в Кармическое 
Правление с просьбами ускорить возврат вашей кармы, чтобы иметь возможность 
отработать максимальное количество кармы в этой жизни и обрести возможность служения 
на новом, свободном от кармы уровне сознания. 

Единственное, о чём я бы хотел вас предупредить: после того как вы пишете подобные 
письма и карма начинает ускоренно вам возвращаться, не забывайте о том, о чём вы сами 
просили, и не сетуйте на судьбу. Дело в том, что процесс схождения кармы, когда он 
ускоряется по вашей просьбе, может точно также по вашей просьбе быть приостановлен и 
возвращён к своему естественному течению возвращающейся кармы. Не забывайте о своих 
просьбах. И если вы погорячились и не рассчитали свои силы, вновь напишите письмо в 
Кармическое Правление и попросите не ускорять впредь процесс схождения вашей кармы.  

Очень многие из вас не отдают отчёт тем обязательствам, которые вы приняли на себя, 
находясь в тонком теле, на уровне вашей души. Поэтому тогда, когда вы сталкиваетесь с 
трудностями в вашей жизни, и эти трудности слишком одолевают вас, поразмышляйте сами 
с собой. Поговорите со своим Высшим Я, посоветуйтесь. Ведь процесс схождения кармы по 
великой милости Небес может вами регулироваться. Особенно важно, когда у вас есть благая 
карма, связанная с помощью живым существам и Владыкам. Потому что ваша благая карма 
всегда может быть использована и употреблена на то, чтобы уменьшить интенсивность 
вашего Кармического бремени.  

Тогда, когда вы осознали действие Закона Кармы и стремитесь в своей жизни 
действовать в соответствии с этим Законом, то вы выполняете одно из главнейших условий 
вашего дальнейшего развития, и милость Небес не замедлит прийти к вам на помощь по 
первому вашему зову. 

Сожаление вызывают те индивидуумы, которые пренебрегают Законом Кармы и 
продолжают жить по принципу «после меня – хоть потоп». Вам следует подумать над вашим 
выражением. И может быть, в следующей вашей жизни вы как раз и попадёте в тот потоп, 
который сами для себя накликали. 

Поразмышляйте о том, как многих бед и проблем удалось бы избежать, если бы люди 
каждую минуту своей жизни задумывались над последствием не только своих действий, но и 
над последствием своих мыслей и чувств. 

Одна из целей наших Посланий как раз и состоит в том, чтобы приучить вас отдавать 
отчёт каждому вашему действию, каждой вашей мысли и чувству. Потому что для Бога, для 
космического Закона нет никаких тайн, и все ваши мысли точно также записываются в 
хрониках акаши, как и ваши действия и поступки. Вы можете лицемерить друг перед другом 
и скрывать ваши истинные мотивы и ваши отрицательные мысли. Бог всё видит, невозможно 
от Него скрыть ни малейшего движения вашей души. 

И было бы неплохо, если бы вы взяли за правило постоянно ощущать присутствие 
невидимого свидетеля рядом с вами, который наблюдает за всеми вашими действиями и 
даже движениями вашей души. Тогда вы сможете с большей ответственностью подходить ко 
всем действиям и ко всем выборам, которые вы делаете в вашей жизни.  

И я желаю дать вам один очень важный совет, руководствуясь которым вы сможете 
очень быстро увеличить процент отработанной вами кармы. Каждый раз, когда перед вами в 
жизни будет стоять выбор, как вам поступить, постарайтесь понять мотив, который вами 
движет при этом выборе. И если вы стремитесь сделать что-то для того, чтобы было хорошо 
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вам лично, то это будет неверным мотивом, и следствие вашего выбора будет увеличивать 
ваше кармическое бремя. 

Если же вы будете руководствоваться в ваших выборах тем мотивом, чтобы было 
хорошо другим людям, другим живым существам, то даже если вам покажется, что ваш 
выбор причинит вам ущерб и будет не выгоден по всем человеческим законам и с точки 
зрения элементарной человеческой логики – не отчаивайтесь. С точки зрения Божественной 
логики вы сделаете правильный выбор, и этот выбор неминуемо приведёт к тому, что ваше 
кармическое бремя облегчится. Вы проиграете в малом, но выиграете в большом. 

Например, вы едете по горной дороге, и перед вами на дороге возникает человек, 
который нуждается в вашей помощи. Вы тратите время на то, чтобы помочь ему, и упускаете 
время. Солнце садится, и вы задерживаетесь в вашем продвижении по пути. Но если вы не 
поддадитесь чувству досады, то завтра перед вами откроется новая дорога, о которой вы не 
подозревали раньше, и эта дорога намного ускорит ваш путь, и вы попадёте в нужное вам 
место гораздо раньше, чем было вами же самими запланировано. Вот так действует Закон 
Кармы.  

Никогда не думайте о том, какую выгоду вы приобретёте, если будете делать добрые 
дела. Пусть ваши кармические долги и заслуги просчитывают те небесные существа, 
которым это положено по должности. Просто делайте добрые дела и не думайте о награде. 

Я был рад в начале года напомнить вам о Великом Законе, существующем в этой 
вселенной, и надеюсь, что я сделал это как всегда вовремя. 

Я ЕСМЬ Гаутама Будда. 
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Предупреждение об опасности контактов с тонким миром 
Господь Майтрейя 
27 июня 2007 года  

Я ЕСМЬ Майтрейя, пришедший к вам вновь через моего Посланника. 
Я ЕСМЬ пришёл и, как всегда, я готов дать вам новую информацию, касающуюся 

вашего этапа Пути. Вы можете не доверять тому, что даётся, но разумнее вам принять к 
сведению и хорошенько обдумать даваемое. Потому что не так уж часто мы имеем 
возможность с вами говорить. И согласитесь, что за последнее время вы не слишком 
избалованы информацией, которую вам дают Небеса. 

Я пришёл к вам сегодня для того, чтобы дать очередное Послание, касающееся 
непосредственно ваших взаимоотношений с нами, Вознесёнными Сонмами. Вы знаете, что 
последнее время очень многие люди заявляют о том, что они принимают наши послания. 
Однако что-то внутри заставляет вас настороженно относиться к такого рода посланиям и 
посланникам.  

Почему? Потому что сам процесс общения между нами и невознесённым человечеством 
всё ещё достаточно сложен. И большинство, если не сказать, почти все те люди, которые 
считают, что получают наши послания, скорее всего, подвержены воздействию астрального 
плана и находящихся на нём сущностей. Не все обитатели астрального плана 
недружественны по отношению к людям. Есть очень многие из них, которые застряли, что 
называется, между небом и землёй. Они не могут принять нового воплощения, так как 
достигли достаточно высокого уровня своего развития, однако есть определённая карма, 
которую они ещё не отработали, и эту карму они могут отработать только через тех людей, 
которые находятся в воплощении сейчас. И эти существа вынуждены искать и находить для 
себя проводников среди людей, для того чтобы давать человечеству определённую 
информацию и знания. Таким образом, в сотрудничестве с людьми они имеют возможность 
отработать свои оставшиеся кармические долги.  

Есть другие обитатели тонкого мира, которые намеренно отделили себя от Бога и не 
желают приходить в воплощение. Среди них очень многие называют себя вознесёнными 
владыками и даже называют наши имена. 

Есть также наши астральные двойники, созданные человеческим эгрегором. Они не 
являются вполне сознательными существами, но могут давать вполне связные послания, 
содержащие общеизвестные утверждения и истины. 

Вы можете всегда различить этих существ по уровню вибраций и по содержанию их 
посланий. Как правило, подобные существа вещают на определённом вибрационном уровне, 
и их послания не отличаются особым разнообразием. 

Я даю вам столь подробную информацию об обитателях астрального плана, потому что 
слишком с большими проблемами нам приходится сталкиваться, когда некоторые 
индивидуумы, думая, что они общаются с Вознесёнными Сонмами, попадают в зависимость 
от сущностей астрального плана. И потом, когда они понимают или окружающие их люди 
начинают понимать всю опасность такой связи, освободиться от подобного влияния бывает 
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сложно. Происходит то, что обычно ваши психиатры называют шизофренией, а 
представители церкви называют одержанием. Освободиться от подобных одержателей 
бывает нелегко, потому что вы сами по своей свободной воле призвали их войти в ваши 
храмы и пожелали сотрудничать с ними. 

Если вы имеете дело с теми существами, которые не порвали с Богом и с вашей 
помощью отрабатывают свою карму, то вы оказываете помощь этим существам и не творите 
собственной кармы. Это сотрудничество обусловлено вашими кармическими связями, 
уходящими в далёкое прошлое. Если же вы избираете сотрудничать с теми представителями 
астрального плана, которые отделили себя от Бога, то, принимая их послания, вы создаёте 
карму. И чем больше вы будете прикладывать усилия к распространению их посланий, тем 
большую карму вы творите. 

Вот почему мы вынуждены прибегать к помощи специально обученных посланников, 
которые несут наши мантии и которые пришли в ваш мир со специальной миссией 
восстановления того Пути, по которому мы ведём человечество Земли.  

Поэтому вам предоставляется полная информация и полная свобода выбора, к кому 
прислушиваться и за кем следовать.  

Я пришёл сегодня с определённой целью дать вам знание и информацию, касающуюся 
ваших контактов с тонким миром и его обитателями. 

Наши Посланники несут вибрации более высоких октав, и по уровню вибраций вы 
всегда можете отличить наших Посланников от любых самозванцев и заблужденцев. 

Есть ещё один критерий, который я вам дам, и который вы можете использовать при 
различении. Любое достижение на тонком плане, про которое вам говорится, должно иметь 
своё подтверждение на физическом плане. 

Поэтому, если вам говорят, что вы являетесь Иисусом, или Господом Майтрейей, или 
ещё кем-либо из Владык, пожалуйста, посмотрите на себя и на то, что вас окружает, 
проанализируйте внимательно ваши отношения с людьми, близкими. Не всегда всё является 
очевидным, но если вы не следуете в ваших жизнях тому Учению, которое давали Иисус, 
Моисей, пророки и посланники прошлого, то вряд ли вы являетесь тем, кем вам говорят, что 
вы являетесь. 

В ваш цивилизованный век всё же люди остаются слишком невежественны в вопросах 
веры и в вопросах взаимоотношений с тонким миром. Поэтому появляются различные 
проходимцы, которые пользуются вашим невежеством. Поэтому мы посылаем наших 
Посланников, чтобы научить вас различению и дать истинное Учение. 

Вы имеете возможность выбора. Вы имеете возможность следовать за вашими 
заблуждениями или вернуться на тот Путь, которому мы вас учим на протяжении всего 
развития человечества. 

Я был сегодня очень откровенен, потому что настало время не ходить вокруг да около, а 
дать вам ту информацию, которая позволит вам избежать заблуждений.  

Более ясного Послания, касающегося опасностей связей с тонким миром, мы не давали. 
Однако момент настал, и терпеть дольше ваши призывы о помощи, когда вы попадаете в 
лапы злобных сущностей, мы больше не можем. Поверьте, что гораздо легче предупредить 
опасность, чем потом призывать все Сонмы Небесные к избавлению вас от опасности. 

Чтобы вы слишком не пугались, я должен сказать ещё о том, что в контакт с существами 
астрального плана, оторвавшими себя от Бога, вступают, в основном, те индивидуумы, 
которые в прошлом имели карму с Богом, и эта карма заставляет их вступать в подобные 
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контакты. И то одержание, которое они получают, является следствием их кармы с Богом. 
Невозможно избежать возврата кармы, но можно осознать в своём сознании прошлые 
ошибки, покаяться и попросить, чтобы ангелы защиты оградили вас от влияния астрального 
плана. Бог не хочет, чтобы вы страдали, Бог хочет, чтобы вы извлекли уроки из своих 
прошлых ошибок и не повторяли их. 

<…> 
Я особо подчёркиваю то, что карма с Богом проигрывается на физическом плане как 

сумасшествие или одержание, и, как любой другой вид кармы, эта карма может быть 
смягчена или отработана. Необходимо осознание ваших проступков в прошлом и желание их 
не повторять. 

Как видите, в ваших контактах с тонким миром не всё так просто. И вы должны всегда 
осознавать всю полноту кармической ответственности, когда вступаете в контакт с тонким 
миром, принимаете послания, исходящие из тонкого мира, и распространяете их. 

Я ЕСМЬ Майтрейя,  
искреннее любящий вас и заботящийся о вас. 
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Беседа о Законе Кармы 
Возлюбленный Ланелло 
2 июля 2007 года 

Я ЕСМЬ Ланелло, пришедший к вам этим днём через нашего Посланника. 
Как всегда, я очень рад нашей встрече! И, как всегда, наша встреча сегодня проходит 

под знаком огромной Любви, которую я испытываю к человечеству Земли, к вам, мои братья 
и сёстры, которые находятся в воплощении сейчас. 

С моего сегодняшнего вознесённого состояния сознания многое в моей жизни, что 
происходило, когда я находился в воплощении как Марк Профет, кажется напрасной тратой 
времени и сил. Когда сознание освобождается от человеческих чувств и привязанностей, 
многие обстоятельства и многие вещи смотрятся совершенно по-другому. И тогда, когда вы 
будете испытывать негативные состояния сознания, пожалуйста, обратитесь к этой моей 
диктовке и перечитайте её. Потому что ваше сознание накладывает значительный отпечаток 
на всё происходящее с вами. И каждый раз, когда вы возвращаетесь к одним и тем же 
событиям вашей жизни, вы по-разному оцениваете их, потому что ваше состояние сознания 
изменяется. Вот это изменение вашего состояния сознания вам и необходимо отследить в 
ваших жизнях. Понять, как ваше сознание, ваш уровень сознания связан со всем, что 
происходит в ваших жизнях.  

Ваша карма как неверно в прошлом использованная Божественная энергия возвращается 
к вам неминуемо. Но если вы вооружены знанием и понимаете, что всё, что с вами 
происходит в ваших жизнях, происходит именно потому, что были причины для этого в 
вашем прошлом, в этом воплощении или в прошлых воплощениях, вам гораздо легче 
воспринимать обстоятельства вашей жизни, чем тем людям, которые не знакомы с действием 
Закона Кармы. Эти люди подобны неразумным существам, которые запутались в ими же 
самими созданных обстоятельствах и не могут распутать сети. Каждое неверное движение 
приводит к тому, что всё туже и туже путы их некачественных состояний обхватывают их. И 
когда кажется уже, что совершено нет выхода из создавшегося положения, наконец-то взоры 
томящихся обращаются к Небесам. И сердце раскрывается в последней надежде. И в этот 
момент происходит озарение, предчувствие Высшего мира. Проходит ещё какое-то время, и 
человек начинает задумываться о том, что есть Высший Закон, который управляет всей его 
жизнью. 

Конечно, нужно иметь очень высокое самомнение, чтобы думать о том, что всё в вашей 
жизни вы делаете сами и всем управляете сами. Вы управляете вашими жизнями ровно 
настолько, насколько Божественный Закон разрешает вам это. 

Не думайте, что вы будете бесконечно долго бесконтрольно использовать Божественную 
энергию для удовлетворения своих прихотей и утех, доставляемых вами своим низшим 
телам. Когда чаша кармы как следствие ваших многих негативных поступков в прошлом 
переполняется, вы получаете с неумолимым постоянством возврат всей той энергии, 
которую вы неправильно использовали. Вы сталкиваетесь с теми проблемами в ваших 
жизнях, которые сами же породили в прошлом. И только тогда, когда вы начинаете 

 61 



 

осознавать, что ничего не происходит с вами, что вы сами бы когда-либо не сотворили, 
тогда, когда вы перестаёте сетовать на судьбу и упрекать других в ваших бедах и несчастьях, 
когда вы способны покаяться и облегчить своё сердце покаянием, тогда тиски кармы 
разжимаются, и вы способны по-другому взглянуть на мир, на себя и своё положение в мире. 

Знание этого очень простого Закона намного облегчает вам жизнь. Потому что на 
примерах, как действует этот Закон, вы учитесь. И вы становитесь способными правильно 
относиться ко всему, что с вами случается в ваших жизнях. И тогда, когда вы правильно 
воспринимаете уроки жизни, вы проходите свои тесты, свои испытания и отрабатываете 
ранее созданную вами негативную карму.  

Чем вы осознаннее подходите ко всем обстоятельствам в ваших жизнях, тем легче вам 
жить. И если вы знаете диагноз, вы можете получить правильное лечение, и это лечение 
облегчит ваше состояние. 

Поверьте, что ваше состояние сознания определяет все обстоятельства вашей жизни. 
Обстоятельства вашей жизни неминуемо изменяются вместе с изменением вашего сознания. 
Поэтому тем из вас, кто следует по Пути, которому мы учим, я бы рекомендовал учиться 
принимать очень быстрое изменение всех обстоятельств вашей жизни, всего, что вас 
окружает. Если вы и вчера, и сегодня, и завтра не сталкиваетесь ни с какими изменениями в 
вашей жизни, то это означает только одно – ваше сознание не изменяется. Тогда, когда вы 
встаёте на Путь ученичества и упорно следуете по нему, всё в вашей жизни начинает 
изменяться с молниеносной скоростью. И вам потребуется только одно качество – спокойно 
относиться к любым изменениям и осознавать, что все изменения, и хорошие, и плохие, 
следуют в той очерёдности, в какой должны следовать в соответствии с неумолимым 
Законом Кармы. 

Ваши жизненные обстоятельства и ваши жизненные трудности напрямую связаны с 
вами же самими совершёнными действиями в прошлом. Поэтому вы не можете сетовать ни 
на вашего супруга, ни на ваших детей, ни на вашего начальника, ни на ваших друзей и 
знакомых. Потому что все следствия вы породили сами, в тот момент, когда создавали вашу 
карму своими неправильными действиями. 

Осознание этой простой Истины и смирение перед Законом дают вам возможность 
впредь действовать в соответствии с этим Законом и не создавать новой кармы.  

Вы также вполне начинаете осознавать, что не только ваши неверные поступки создают 
негативную карму, но и ваши правильные, угодные Богу поступки тоже создают карму, но 
карму благую. И соотношение между вашей благой кармой и отрицательной кармой даёт 
возможность вам самим, пользуясь диспенсациями, Божественными милостями, 
дарованными вам Владыками, регулировать процесс схождения кармы и направлять его. 

Из слепого орудия судьбы карма становится вашим помощником и Учителем. 
Тогда, когда эта Божественная Истина овладевает вами настолько, что каждый 

совершаемый вами в жизни поступок вы рассматриваете с точки зрения Закона Кармы, вы 
понимаете, что освобождаетесь от действия этого Закона и обретаете истинную 
Божественную Свободу. 

Точно такая же аналогия существует в вашем мире. Если вы подчиняетесь закону, 
который существует в обществе, то вы пребываете на свободе, если же вы хотите нарушать 
закон, то рано или поздно вы попадаете в тюрьму и вынуждены отбывать наказание. 

Вы все находитесь в тюрьме у материи. И ваше освобождение неминуемо к вам придёт 
тогда, когда вы усвоите Божественный Закон и будете следовать ему в ваших жизнях. 
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Я был счастлив дать вам это небольшое разъяснение о действии Закона Кармы. И 
искренне надеюсь, что эта моя беседа будет вам всем полезна. 

Я ЕСМЬ Ланелло. 
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Беседа об изменении физического плана через изменение 
сознания 
Возлюбленный Сурия 
7 июля 2007 года 

Я ЕСМЬ Сурия, вновь пришедший к вам через нашего Посланника. 
<…> Диктовки дают вам возможность ознакомиться с направлением, в котором вам 

следует двигаться, чтобы не оказаться на обочине эволюционного процесса. Однако точно 
так же, как существуют теоретические или лекционные занятия, точно так же есть практика. 
Вы знаете, что теория без практики мертва. И тогда, когда вы только изучаете какую-либо 
науку или литературу, но не применяете её в жизни, вы не продвигаетесь никуда. Это 
подобно бегу на месте. 

Поэтому мы приходим и создаём для вас условия в виде наших энергий, впитывая 
которые вы получаете Божественную энергию и вместе с ней Божественную возможность по 
преобразованию вашего сознания и вместе с ним по преобразованию вашего физического 
плана. 

Очень мало, возлюбленные, в ваше время просто читать наши Послания. Вам 
необходимо обустроить вашу жизнь в соответствии с теми принципами, которые вы 
получаете от нас. Вам необходимо всю вашу жизнь проанализировать и понять, как вы 
можете её изменить. Вам будет трудно, потому что созданная вами карма и кармические 
обязательства не позволят вам изменить вашу жизнь мгновенно. Однако до тех пор, пока вы 
внутри себя не обретёте правильный образ, к которому вам следует устремляться, ничего в 
вашей жизни не изменится. Сначала вы осознаёте, в каком направлении вам двигаться, потом 
начинаете понимать, что вам в ваших жизнях мешает следовать в заданном направлении. И 
потом начинаете преодолевать одно препятствие за другим в ваших жизнях. 

Поверьте мне, что те препятствия вовне вас, с которыми вы сталкиваетесь в ваших 
жизнях, порождены вашим несовершенным сознанием. И тогда, когда вы убираете 
несовершенную энергию из своего подсознания и сознания, когда вы меняете внутренние 
ориентиры и направление, вектор ваших устремлений, все внешние обстоятельства вашей 
жизни начинают изменяться. 

Не сначала вы попадаете в тепличные условия и получаете возможность развиваться в 
соответствии с Божественными принципами. Нет, вы преодолеваете несовершенное 
состояние своего сознания, и внешние обстоятельства вашей жизни начинают также 
изменяться. Инертность материи не позволяет быстро изменять внешние обстоятельства 
вашей жизни. Всегда должно пройти какое-то время, чтобы совершилась перестройка 
внешних обстоятельств в соответствии с вашим изменившимся сознанием. Но принцип 
всегда остаётся одним и тем же: сначала вы изменяете себя, затем изменяются внешние 
обстоятельства.  

Много раз говорилось, и я повторяю сейчас: каждый из вас имеет карму, которая связана 
с неправильным использованием Божественной энергии в прошлом. И речь идёт не только 
об этом воплощении, но и о прошлых ваших воплощениях. Поэтому эта карма сдерживает 
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ваше развитие и не позволяет вам молниеносно изменить все обстоятельства вашей жизни. 
Вам необходимо порой прикладывать неимоверные усилия в одном направлении, чтобы 
справиться лишь с одним аспектом ваших неотработанных энергий. И подобных аспектов 
бывает много. Каждый из вас в прошлом имел поступки, связанные с нарушением 
Божественного Закона. Теперь наступило время осознать, что вы неверно использовали 
Божественную энергию, и принять меры к тому, чтобы эти ваши неправильные действия не 
повторялись. 

Сначала вы убираете неверное качество из своего сознания, потом ваша жизнь 
изменяется пропорционально прикладываемым вами усилиям в верном направлении. 

Точно так же следует руководствоваться при любом выполнении дел на физическом 
плане. Если вы стремитесь что-то сделать на физическом плане, пусть даже очень благое 
дело, дело, направленное на осуществление планов Владык на физическом плане, но вы 
имеете кармическое обременение в вашем энергетическом поле, то ваша карма не позволит 
вам завершить начатое дело. Вам следует сначала расстаться со своими недостатками, а 
потом делать дела Бога. Вы не сможете делать дела Бога, пока не станете совершенными 
строителями.  

Вы скажете, что нет совершенных строителей в вашем мире. И это действительно так. 
Поэтому от вас требуется постоянное приложение сил в верном направлении. И даже тогда, 
когда ваши несовершенства не позволяют вам выполнить работу для Бога, вы можете и 
должны продолжать прикладывать ваши усилия в верном направлении. Через какое-то время 
все неверно квалифицированные вами в прошлом энергии перегорят в Божественном огне 
вашего благого устремления. 

Поэтому мы учим, чтобы вы не останавливались на вашем Пути. Делайте, ошибайтесь, 
переделывайте, но продолжайте ваши усилия. Потому что тогда, когда вы начинаете что-то 
делать, мы имеем возможность вам помочь, скорректировать ваши усилия и верно их 
направить. Тогда, когда вы ничего не делаете, мы не можем вмешаться. Энергия должна 
течь, она должна изменяться, тогда ей легче управлять. 

Этот процесс непрерывный и взаимопроникающий: изменение вашего сознания и 
действия на физическом плане. Тогда, когда вы действуете, вы имеете возможность в 
процессе вашей деятельности отработать вашу карму. Карма отрабатывается не только 
молитвами и выборами, которые вы делаете. Карма отрабатывается правильными 
действиями, направленными на преобразование вашего физического мира. И тогда, когда вы 
имеете верный мотив и движетесь в верном направлении, вы имеете возможность очень 
быстро отработать вашу карму. <…> 

<…> Сначала вы готовите ваше сознание к тому, чтобы жить и работать по планам 
Владык, потом Владыки доверяют вам работать для них.  

Поэтому впереди у вас очень много дел по преобразованию вашего сознания и по 
преобразованию физического плана планеты Земля. 

Мы будем там, где вы позволите нам присутствовать. Мы будем там, где ваши вибрации 
позволят поднять вибрации места настолько, что мы сможем быть среди вас и беседовать с 
вами. 

Я заглянул в будущее. Однако это будущее вы способны ускорить благодаря ускорению 
изменения вашего сознания. 

Я ЕСМЬ Сурия был с вами этим днём. 
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Учение об освобождении от кармы 
Возлюбленный Кутхуми 
7 января 2008 года 

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший для наставлений ваших душ. 
Я пришёл этим днём, чтобы дать небольшое Учение, которое, надеюсь, будет вам очень 

полезно и приведёт вас к лучшему пониманию многих вещей. 
Я сохраняю непорочное понятие о каждом из вас. Так мне легче беседовать с вами и 

наблюдать, как моё отношение к вам сказывается в ваших жизнях. 
Вы никогда не замечали, какое воздействие вы оказываете на других людей, знакомых и 

незнакомых, ваших друзей, близких, детей? Вам никогда не приходилось наблюдать за собой 
как бы со стороны? 

Вот вы находитесь в не очень хорошем расположении духа. Вы пронизаны 
подозрительностью и неприязнью. Вам кажется, что вас все обманывают, плохо к вам 
относятся. Ведь, не правда ли, в ваших жизнях были такие состояния? А теперь давайте 
внимательно проанализируем, как это ваше состояние сказывается на всём, что вас окружает. 

Итак, вы приходите на работу, и вы начинаете перекладывать это ваше состояние на 
окружающих вас людей. Вы думаете о них не очень хорошо. Постепенно люди 
непроизвольно считывают ваши вибрации и разворачиваются к вам той стороной, которую 
вы у них видите. Вы понимаете, о чем я говорю? Изначально в вас присутствует 
некачественная энергия, которая приводит к некачественному вашему внутреннему 
состоянию. Ваши метальное и эмоциональное тела начинают вибрировать на той частоте, 
которая соответствует вашей энергии, которая активизировалась в вас в данный момент. 

Вы знаете, что в ваших энергетических телах содержатся все записи о когда-то 
совершённых вами поступках. И тогда, когда наступает момент, активизируется та или иная 
кармическая запись. Таким образом, вы попадаете в то состояние сознания, которое ранее 
сами создали своими неверными выборами в прошлом. 

Теперь наступает момент, когда вы опять сталкиваетесь с той некачественной энергией, 
которую вы создали сами и которая живёт в ваших энергетических телах. Теперь от вас 
зависит, сможете ли вы отработать эту энергию, выровнять её, нейтрализовать или вы 
усугубите своё кармическое состояние. 

Тогда, когда вы вооружены знанием о действии Закона Кармы, вы можете научиться 
улавливать все некачественные состояния, которые начинают проявляться внутри вас. Вы 
постепенно овладеете искусством наблюдать, как то или иное некачественное состояние 
возникает, активизируется и проникает в ваше ментальное тело и эмоциональное тело. 
Тогда, когда вы знаете вашего врага, то вы можете с ним справиться. 

Если вы знаете вашу болезнь, то достаточно принять вовремя лекарство и приступ будет 
предотвращен. 

Ваши тонкие тела также больны, они содержат раны от прошлых неверных действий. И 
вам просто нужно найти противоядие или лекарство от ваших некачественных состояний 
сознания. 
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Вам следует научиться улавливать тот момент, когда вами только начинает овладевать 
некачественное состояние сознания. Вы должны быть настороже. И именно в этот момент 
пресечь любые проявления ваших прошлых отрицательных энергий.  

Если вы будете силой воли или с помощью каких-то психологических приёмов пытаться 
справиться с вашим некачественным состоянием, – это вряд ли поможет вам. Вам 
необходимо понять, что ваше состояние вы породили сами когда-то. И сейчас вы хотите 
избавиться от этого несовершенства. Отпустить его.  

Тогда, когда вам удастся войти в правильное состояние сознания и верно направить 
поток Божественной энергии внутри вас, вы будете способны нейтрализовать ваши прошлые 
негативные кармические отложения. 

Весь механизм исправления ваших внутренних несовершенств лежит внутри вас самих. 
Вам необходимо только признать, что это несовершенство присутствует в вас и пожелать от 
него освободиться.  

Всё зависит от тяжести вашей кармы, от того, насколько сильна эта отрицательная 
энергия, которая поселилась в вас. И если вы имеете дело с небольшой кармической 
проблемой, то вам достаточно один раз зафиксировать ваше внимание на этой проблеме, и 
она уйдёт. 

Если же вы сталкиваетесь с большой кармической проблемой, с тем качеством, ради 
отработки которого вы пришли в воплощение, то вам придётся повторять ваш опыт 
многократно, иногда несколько лет. 

Нет такого отрицательного качества или недостатка, с которым невозможно было бы 
справиться с Божьей помощью. 

Бог всегда оставляет для вас возможность самим справиться с любым вашим 
недостатком. 

И тогда, когда вы почувствуете, что даваемые мной вам рекомендации действуют 
безукоризненно, вы сможете постепенно избавиться от всех ваших несовершенств.  

Наступит день, и вы перестанете обижаться, если вам ранее была свойственна 
обидчивость. 

Наступит день, и вы перестанете завидовать, если вам была свойственна зависть. 
Наступит день, и вы перестанете ревновать, если вам была свойственна ревность. 
Точно так же можно освободиться от депрессии, раздражительности, вспыльчивости, 

гнева и многих других небожественных качеств. 
И тогда, когда вы сможете проявлять только Божественные качества, весь мир 

повернётся к вам своей Божественной стороной.  
Вам необходимо каждому заняться только собой, только своим внутренним состоянием, 

и мир вокруг вас изменится сам собой. 
Я немного слукавил, когда давал вам это Учение. На самом деле вы все очень связаны в 

вашем мире. И есть очень сильные кармические связи, которые связывают вас с вашей 
семьёй, с вашей страной и со всей планетой. Поэтому, одновременно с процессом очищения 
себя от кармических отложений и наслоений, вы должны беспокоиться о том, чтобы и 
другим людям стало известно и о Законе Кармы, и о том, как отработать свою карму. 

После того, как знание о Законе Кармы и о методах отработки кармы проникнет в 
сознание некоего критического процента населения Земли, ситуация на планете начнёт 
изменяться на ваших глазах. 
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Ваше невежество и леность чаще всего мешают вам. Все механизмы и все знания давно 
даны вам и в диктовках, которые мы даём через этого Посланника и через многих других 
людей, в разное время служивших нам в качестве наших Посланников. 

Сейчас пришло время нашего расставания. А жаль.  
Я надеюсь на новые наши встречи в будущем. 

Я ЕСМЬ Кутхуми, наставник ваших душ. 
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Заповеди 
Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ 
8 января 2008 года 

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ, Я ЕСМЬ Сущий, который говорил из горящего, но не 
сгорающего куста для Моисея5. 

Я ЕСМЬ сейчас говорю для вас, кто воплощён на Земле. 
Я ЕСМЬ пришедший для того, чтобы дать вам Завет, и для того, чтобы обновить Завет, 

данный во времена Моисея. 
Вы знаете, что всегда были люди, которые придерживались истинной Веры, и через этих 

людей говорил сам Бог. Бог говорит тогда, когда есть необходимость скорректировать 
эволюцию. Тогда, когда неразумные дети не внемлют указам свыше. 

Вот и сейчас Я пришёл, чтобы дать вам понимание того, что вы не можете дольше 
злоупотреблять вашим Божественным огнём, пламенем, энергией, которая находится в 
ваших сердцах. 

Доколе можно ждать? 
Нет, Я говорю вам, время ожидания закончилось, и сейчас вы все должны пересмотреть 

свои взгляды на вашу жизнь и определить в вашей жизни главное, ради чего вы существуете. 
Перестаньте отвлекаться на мишуру дня. Я пришёл, чтобы говорить с вами серьёзно. 
Я ЕСМЬ огонь поядающий6, и Я говорю вам, что каждое ваше действие отныне, 

совершённое вами не по Закону Божьему, вернётся вам обратно десятикратно умноженное. 
Таким образом, ваша карма за все совершённые вами неправедные поступки с 

сегодняшнего дня будет увеличена десятикратно. 
Я напомню вам, как вам следует себя вести. 
На первом месте в вашей жизни должен быть Бог и соблюдение Его Закона. 
У вас не должно быть в жизни никаких других кумиров, кому вы поклонялись бы 

больше, чем Богу. 
Вы не должны поступать с другими так, как не хотите, чтобы они поступали с вами. 
Вы не должны совершать никаких поступков, которые идут вразрез с Божественным 

Законом, существующим в этой вселенной.  
И первая, главнейшая заповедь – это Любовь к вашим ближним, и не только к близким 

вам людям, но и Любовь ко всему Творению, ко всему, что создано Богом: к камню, 
растению, всякому зверю и животному. Вы не должны причинять вреда природе. Вы не 
должны причинять вреда Земле. 

Вы должны Любить всё Творение.  
И наиболее всего вы должны хранить в своих сердцах нравственный Закон: не допускать 

прелюбодеяния, не желать добра вашего ближнего7, не лгать, не завидовать, быть 
искренними и правдивыми. 

5 Исх. 3:1- 4 
6 «Бог наш есть огнь поядающий». Послание к Евреям 13:29. 
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Такие грехи, как убийство человека или животного, Я запрещаю вам делать всегда. 
Нельзя убивать живое ни под каким предлогом. 

Помните о карме, которая с этого дня, после этого моего предупреждения, возрастёт 
десятикратно. 

Однако и ваша благая карма, ваши благие дела будут приумножены десятикратно. 
Я пришёл, чтобы напомнить вам о Завете, данном мною Моисею и всем пророкам 

прошлого. 
Я сейчас говорю вам Своё Слово для того, чтобы вы могли лучше понять то, что 

писалось и переписывалось в Писании и искажалось переписчиками. 
Сейчас – новое время, и ваши обязательства перед Богом и перед всем Творением 

возрастают многократно. 
Не забывайте того, что сказано Мной. Храните текст этого Послания на видном месте и 

перечитывайте его. 
Вы должны на память знать Заповеди Мои. 
Нельзя более заниматься не богоугодными делами. Наступил предел терпению Моему. 

Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ. ОМ. 

7 Имеется в виду: не желать ничего из того, что принадлежит другому человеку, включая всё, чем он владеет по 
праву собственности, его личные вещи, имущество, а также какие-либо достоинства человека, например, 
удачливость в делах и прочее.  
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Вы способны делать гораздо больше, чем вы делаете 
Владыка Илларион 
22 декабря 2008 года 

Я ЕСМЬ Илларион, вновь пришедший к вам для наставлений дня. 
Я пришёл для того, чтобы дать небольшое Учение, и это Учение будет связано с тем, как 

вам следует относиться ко всему происходящему вокруг вас, ко всему, что вас окружает. 
Поскольку вы уже, наверное, отметили, что вокруг вас происходят изменения, и это 
становится очевидным всё большему и большему количеству индивидуумов, то возникает 
вопрос, как всё это воспринимать и как к этому относиться. 

Вы отмечаете, что происходящие изменения касаются всего вокруг: и ваших близких, и 
ваших знакомых, и ситуации на Земле, и климата. И поскольку это становится всё очевиднее 
и очевиднее, то многие пугаются происходящих перемен и ожидают конца света или 
грозящего катаклизма, или ещё чего-то страшного и неминуемого. 

Подсознательно человечество осознаёт, что накоплена громадная отрицательная 
коллективная карма всем человечеством, населяющим планету Земля. И также 
подсознательно человечество ожидает, что эта карма должна быть отработана тем или иным 
способом. Я могу вас заверить, что, действительно, та карма, которая нависла над 
человечеством планеты Земля, огромна, и никогда за всю историю развития человечества эта 
карма не была столь тяжелой.  

Это моё заявление может ещё больше вас напугать или насторожить. Однако я должен 
вас заверить со всей ответственностью, что в ситуацию, которая сложилась на планете 
Земля, оказалось вовлечённым очень большое количество высокоразвитых существ со всей 
вселенной. И коллективно многие разумные существа пытаются направить ситуацию на 
планете в как можно более позитивное русло, и было бы идеально, если бы удалось пройти 
узкий участок пути с минимальным количеством человеческих жертв и потерь. 

Ситуация осложняется тем, что человечество по-прежнему не слышит в своей основной 
массе наших предостережений и не откликается на наши просьбы. Мы можем до 
определённой степени балансировать ситуацию на планете, но для того чтобы всё было 
решено позитивно, требуется ваше участие, требуется изменение сознания большого 
количества человеческих индивидуумов, находящихся в воплощении на планете Земля. 

Наши усилия мы направляем, в основном, по пути, позволяющему вам получить 
осознание происходящих процессов. И мы не скрываем, что ситуация не разрешена 
благополучно до настоящего момента. Поэтому мы призываем вас, тех, кто способен нас 
слышать, к более решительным шагам и действиям на физическом плане. Это не означает, 
что вы должны молиться 24 часа в сутки. Это означает, что вы должны в полной мере 
осознать сами действие Закона Кармы и донести это знание до как можно большего 
количества тех людей, которые способны это понять. 

Карма не всегда связана с произведением конкретного действия на физическом плане. 
Большая часть кармы, особенно в ваше время, творится мыслями и чувствами.  
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Вы творите карму даже тогда, когда спите. И если перед сном вы не настроили себя на 
высокий лад, то вы можете попасть не в самые лучшие слои тонкого мира и там сотворить 
вашу карму. 

Поэтому на первое место встаёт вопрос о том, что вы должны постоянно следить за 
всеми вашими мыслями и чувствами. Если ваши помыслы будут чисты, то и действия, 
которые вы будете совершать на физическом плане, также будут находиться в соответствии с 
Божественным Законом. 

А теперь давайте рассмотрим типичный пример из вашей жизни. У вас возникает 
желание что-то получить. Неважно, что – завладеть предметом ваших вожделений, овладеть 
большой суммой денег, приобрести власть, славу… Много соблазнов существует в вашем 
мире. И как только любое желание или вожделение поселяется в вас, моментально ваш 
плотский ум начинает искать пути и способы, как вам получить желаемое. И вы получаете 
подтверждения, которые хотите получить. Пространство послушно откликается на ваш 
мотив, на ваше внутреннее состояние, и вы слышите то, что хотите слышать, видите то, что 
хотите видеть. И никакие наши доводы и доводы людей, которые находятся в созвучии с 
нами, не имеют на вас ни малейшего действия.  

Так вы поддаётесь иллюзии и уходите в иллюзию. Однако всегда существует начальный 
момент появления вашего желания. И когда это желание ещё только появляется, вы можете 
его контролировать, потому что вы сильнее его. Но стоит вам поддаться вашему желанию, 
как поток Божественной энергии, которым вы сами управляете, начинает усиливать и 
укреплять ваше желание. Вы направляете проходящую через вас Божественную энергию не в 
соответствии с Божественным законом. И вы творите всё большую и большую карму. И эта 
карма застилает вам глаза, ваше желание становится всё больше и больше, и уже не вы 
управляете вашими желаниями и мыслями, а тот монстр, которого вы сами вырастили, 
завладевает вами и начинает вас использовать в своих интересах. 

Большинство людей, к сожалению, не отдаёт отчёта тому, что происходит, и не может 
отследить того момента, когда рождается неверное устремление и желание. 

Для того чтобы вы могли контролировать себя, требуется очень большая внутренняя 
дисциплина и умение подчинять свои интересы интересам Владык, интересам Общего Блага 
и Добра. 

И это то, чему мы приходим вас учить. И это то Учение, которое мы неустанно вам 
даём.  

Как только вы достигаете определённой ступени в обучении, вы начинаете понимать 
механизм переключения Божественной энергии, и вы сами способны отслеживать 
некачественные внутренние состояния сознания и их преодолевать. Проходит ещё какое-то 
время, и вы способны замечать, как возникают эти некачественные состояния у других 
людей.  

Поэтому вы можете обучать близких вам людей делать то же самое. Вы можете 
рассказать вашим детям и внукам, как действует Закон Кармы, и тем самым вы способны 
предотвратить образование новой кармы и научить их правильными выборами в трудных 
ситуациях отрабатывать созданную ранее карму.  

Вы способны делать гораздо больше, чем вы делаете. Мы ждём от вас, что вы сможете 
быть живыми примерами в жизни. Начните процесс изменений с самого себя. Все 
инструменты даны вам. И то, что вы можете сделать для человечества планеты Земля, к 
сожалению, не можем сделать мы с нашего вознесённого состояния. 
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Не сочтите за труд применить даваемое вам Учение на практике каждый день и изо дня 
в день. 

Я ЕСМЬ Илларион. 
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Учение о сострадании и милосердии  
Возлюбленная Гуань Инь 
26 декабря 2008 года 

Я ЕСМЬ Гуань Инь. Я ЕСМЬ пришла к вам этим днём с целью дать небольшое Учение.  
Я редко прихожу. И поэтому внимайте моим словам с удвоенным вниманием. Не потому 

что я так хочу, а потому что вам это необходимо. 
Я прихожу учить состраданию и милосердию. Потому что, если вы не имеете этих 

качеств в ваших сердцах, то вы не сможете войти в новую, грядущую эпоху. 
Сострадание и милосердие выражаются не только в вашей заботе о ближних. Эти 

качества вашего сердца имеют космическую природу и должны распространяться на всех 
живых существ. Ваша забота обо всех живых существах должна быть точно такой же, как 
ваша забота о вашей матери.  

Тогда, когда миром завладеют только эти два качества – сострадание и милосердие, – 
мир покинут такие негативные проявления человеческого сознания, как войны, теракты, 
ненависть. Многие другие качества, которые присущи человечеству сейчас, также уйдут в 
небытие. 

И главным останется только ваша забота обо всех живых существах и ваша Любовь к 
любому Божественному проявлению. 

Как часто вы в ваших жизнях задумываетесь о том, какое воздействие вы можете оказать 
на всё, что вас окружает, если только эти два качества – сострадание и милосердие – 
поселятся в ваших сердцах? Я прошу не путать эти качества с жалостью и заботой о близких 
вам людях. Потому что тогда, когда вы испытываете привязанность к вашим ближним и 
пытаетесь, как вам кажется, испытывать к ним милосердие и сострадание, то вы будете 
страдать сами. Потому что качества милосердия и сострадания, если они действительно 
проявляются вами, не зависят от того, какая степень родства между вами и теми людьми, к 
кому вы испытываете сострадание и милосердие.  

Вы можете вообще не знать тех людей, которые страдают или нуждаются в помощи, но 
ваш сердечный посыл им Любви и помощи способен изменить ту ситуацию, в которой 
находятся эти люди, и Божественное правосудие обойдёт эту душу стороной или ниспошлёт 
самый лёгкий способ отработки кармы. 

Вся трудность заключается в том, что ваше представление о милосердии и сострадании 
отличается от нашего представления. 

Ваша точка зрения распространяется на текущее воплощение или даже краткий период 
этого воплощения. Поэтому тогда, когда вы видите, как люди страдают, и не можете им 
помочь, вы расстраиваетесь и начинаете сами страдать. 

Божественное сострадание лежит немного выше человеческих представлений о 
сострадании и касается не столько физического тела, сколько спасения человеческих душ. И 
то, что с вашей точки зрения порой кажется ужасным и несправедливым, если мы 
рассматриваем ту же самую ситуацию, то нам кажется, что душе предоставлена возможность 
искупить кармическое бремя самым быстрым и лёгким путём.  
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Всё зависит от точки зрения. Мы рассматриваем всю череду предыдущих воплощений и 
видим, какое лучшее воплощение готовится для той души, которая сейчас страдает. 

Это не значит, что вы должны испытывать равнодушие и проходить мимо тех людей, 
кто нуждается в помощи. Это означает лишь то, что каждый должен отработать тот пласт 
кармы, очередь отработки которого пришла. И тогда, когда вы оказываете помощь человеку, 
который нуждается в вашей помощи, вы должны, прежде всего, беспокоиться о его душе, а 
не о физическом теле. 

Потому что душа страдает в первую очередь, а потом это проявляется как язвы, болезни 
и неблагоприятные кармические ситуации на физическом плане. 

Вы должны оказывать помощь на физическом плане, но вы должны всегда иметь в виду, 
что всё, что происходит с вами на физическом плане, является следствием тех поступков, 
мыслей и чувств, которые были в прошлом. И поэтому для того чтобы исправить ситуацию 
на физическом плане, следует исправить сознание людей, которые страдают. 

К сожалению, происходит так, что карма настолько тяжела, что человек не способен 
осознать, что всё, что на него свалилось, является следствием его же собственных неверных 
поступков в прошлом. Он не способен осознать кармических связей и кармического 
возмездия. Вот в этом случае, когда вы сострадаете душе этого человека, на вашем чувстве 
Любви и сострадания, душа этого человека получает дополнительный импульс, который 
может помочь ей вырваться из порочного круга причин и следствий и подняться над ними. И 
даже тогда, когда человек умирает, на вашем чувстве сострадания и благодаря вашим 
призывам, которые вы делаете во спасение его души, человек способен подняться в своём 
сознании до того уровня, когда ангелы и другие существа Света способны его подхватить и 
помочь душе этого человека уже на тонком плане. 

Поэтому сегодня я пришла к вам, чтобы разъяснить некоторые моменты, касающиеся 
вашего отношения к страдающим душам.  

Тогда, когда вы испытываете истинное сострадание и милосердие к страдающим 
индивидуумам, вы отдаёте им часть своих достижений и на ваших достижениях эти души 
способны подняться выше. 

Поэтому для того чтобы вам испытывать истинное сострадание и милосердие, вам 
следует приобрести определённый моментум достижений.  

Есть среди вас Будды и Бодхисаттвы, которые владеют истинным состраданием и 
милосердием, но большинство людей под милосердием понимают просто жалость.  

Тогда, когда истинные милосердие и сострадание станут постоянными спутниками 
большинства человечества, тогда и сами страдания постепенно покинут ваш мир. Страдания 
очищают ваши души благодаря тому, что страдающая душа отрабатывает большой пласт 
кармы. 

Сейчас без этого не обойтись, так как карма человечества очень тяжела. Но постепенно 
человечество движется в нужном, указанном нами направлении. И хотелось бы, чтобы вы не 
останавливались на Пути. Слишком много работы предстоит впереди. 

Я ЕСМЬ Гуань Инь. 
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Учение о духовных практиках 
Великий Божественный Направитель 
4 июля 2009 года 

<…> 
Что касается вашей духовной работы и ваших направлений деятельности, то я бы 

советовал вам больше задумываться над тем, что времени осталось не так много. И усилия 
каждого человека сейчас нужны как никогда. Ведь порой ситуация складывается таким 
образом, что достаточно бывает слаженной работы всего нескольких светоносцев, чтобы 
перевес сил сложился в сторону продолжения эволюционной возможности. 

Многие из вас, очень многие задумываются над тем, что бы они могли сделать, чтобы 
принести пользу планете и всем живым существам, обитающим на ней. Иногда вы 
занимаетесь медитативными практиками, иногда молитвенными, крайне редко вы пытаетесь 
что-то делать на физическом плане. И я должен вам сказать, что любое ваше действие и 
любая ваша практика в дуальном мире может носить двойственный характер. И два 
человека, выполняющие одну и ту же работу, одни и те же действия, работают на разные 
силы.  

Как такое возможно, спросите вы. И я отвечу. Вектор, устремление, мотив, который 
лежит в начале вашей работы или практики, определяет, на пользу каких сил будут 
направлены все ваши действия и усилия. 

Приведу конкретный пример из вашей жизни. Вы пытаетесь заниматься медитацией. Вы 
знаете или читали, что это является очень полезным делом. И вы пытаетесь медитировать. 
Медитации бывают совершенно разные. И часть медитаций затрагивает лишь область 
ментального плана. И это тот вид медитаций, который необходимо выполнять с 
чрезвычайной осторожностью. Потому что ментальный план близок земному плану. И 
любое отклонение ваших мыслей в отрицательную сторону во время медитации или перед 
началом медитации создаёт прямо противоположный эффект. 

Например, вы желаете работать мыслью на благо всех живых существ, и вы стремитесь 
приподнять вашу мысль и направить её на благо. Но в этот момент вы вспоминаете о какой-
либо проблеме, которая существует у вас в семье или на работе. Ваша мысль на доли 
секунды отвлекается от заданной темы медитации. Вы даже не замечаете этого. Однако вы 
вкрапливаете своё негативное состояние в ход медитации. И если в этой медитации 
участвует много людей, десятки, сотни или, быть может, даже тысячи, и каждый из них 
привносит свой отрицательный момент в общий ход медитации, то может случиться так, что 
весь ход медитации будет направлен в прямо противоположном направлении, и эффект 
будет прямо противоположный тому, который вы ожидаете. 

Мы знаем, что такое возможно, и такое часто случается. Поэтому с чрезвычайной 
осторожностью подходим к коллективным медитациям и крайне редко просим вас их 
осуществлять. Сила мысли и устремлённость мысли у большинства людей не являются их 
сильной стороной. Поэтому медитации, даже если они проводятся не в соответствующем 
состоянии сознания, не могут оказать большого отрицательного воздействия, однако вам 
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необходимо учиться подходить ко всему очень осознанно. Особенно теперь, когда миры 
приближаются друг к другу. 

Ваши духовные практики могут приносить как вред, так и пользу. Всё зависит от 
состояния, в котором вы приступаете к вашим духовным практикам.  

И я должен ещё заметить, что при неправильном направлении энергии во время 
духовной практики вы творите точно такую же карму, как при любом неправильном 
действии на физическом плане. 

Да, возлюбленные, наступило время вам задуматься, перед тем как творить молитву: не 
создаёте ли вы карму этой молитвой. 

Правильное состояние во время молитвы и правильный настрой во время молитвы 
являются очень важными элементами. Также очень важны слова молитвы, которую вы 
используете. Внимательно относитесь к словам молитвы. И если вы не понимаете, о чём 
молитва, то вы не можете чётко направить энергию молитвы.  

Есть практика чтения мантр. Это особая практика. И, как правило, вы не понимаете 
смысла и значения мантр. Действие оказывает само звучание слогов мантры. Однако и здесь 
вас подстерегает опасность. Потому что при неправильном произношении мантр эффект от 
вашей практики чтения мантр тоже может быть отрицательным. 

Это Учение даётся вам сейчас в надежде на то, что вы будете более осторожно 
применять духовные практики и духовные методики. И если даже проверенные духовные 
практики могут оказывать отрицательное воздействие, то какое воздействие могут оказывать 
те практики, которые вы сами придумываете и распространяете? Если предложенная вами 
духовная практика неверна с Божественной точки зрения и вы распространили эту практику 
среди достаточного количества людей, то карма использования вашей практики этими 
людьми ложится полностью на ваши плечи. 

Поэтому я бы поостерёг вас от широкой инициативы особенно в средствах массовой 
информации относительно внедрения новых практик и методик. Не случайно в древности 
все духовные практики и методики распространялись по цепи ученической преемственности, 
и Учитель тщательно следил, как духовная практика осуществляется его учениками. 

Вы считаете, что вы достигли значительных высот в духовном развитии и можете сами 
учить и давать наставления. Что ж, никто, включая меня, не может вам этого запретить. Но 
Учение о духовных практиках мы обязаны давать. Вы можете использовать это Учение в 
ваших жизнях или нет. Однако я очень надеюсь, что многие из вас будут очень осторожны 
при проведении духовных практик, особенно из числа новомодных.  

Я предостерёг вас и указал верное направление на вашем Пути. 

Я ЕСМЬ Великий Божественный Направитель. 
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Всё совершенство заложено внутри вас! 
Сен-Жермен 
10 декабря 2009 года 

Я ЕСМЬ Сен-Жермен!  
Рады ли вы вновь слышать меня? Я пришёл, для того чтобы вдохнуть в вас изрядную 

порцию оптимизма! Я очень оптимистичный Владыка. И, несмотря на все трудности, 
которые всё усиливаются, я уверен, что победа, окончательная победа будет за силами 
Света! А по-другому просто не может быть! И любые проблемы и трудности на Пути я 
всегда встречаю с радостью! Есть на чём потренироваться. И есть на чём учиться! 

Я от всей души желаю вам научиться точно такому же отношению к любым трудностям, 
которые вы встречаете на своём Пути. Вы всегда должны помнить, что Бог не даёт вам 
непосильных задач, и та задача или проблема, перед которой вы стоите, даже если она 
застилает перед вами весь обзор, это всего лишь иллюзия. Эта проблема стоит перед вами 
ровно до тех пор, пока вы в своём сознании не найдёте ключ к решению этой проблемы.  

И если вы постоянно концентрируетесь на проблемах, то вы будете сталкиваться с 
проблемами, а если вы будете концентрироваться на удачах, то удача будет сопутствовать 
вам всегда! 

Оптимизм – это та черта характера, которая присуща мне. И я желаю наделить вас этим 
оптимизмом.  

Всё, что случается с вами в ваших жизнях, обусловлено вами самими, теми выборами, 
которые вы делали в прошлом. Все события имеют свои причины в прошлых выборах и 
даже в прошлых некачественных состояниях вашего сознания. Поэтому истинная причина 
всего, с чем вы сталкиваетесь в жизни, лежит внутри вас, в вашем сознании. И те 
отрицательные энергии, которые присутствуют в вас, притягивают к вам негативные 
ситуации из пространства. По сути, вы сами создаёте иллюзию, чтобы потом, встречаясь с 
ней, рассеивать её. Правда, не всегда вам это удаётся, чаще вы порождаете ещё большую 
иллюзию. И это происходит только из-за того, что вы неправильно относитесь ко всему, что 
происходит в ваших жизнях.  

У вас наверняка были в прошлом очень тяжёлые ситуации. Вы переживали, вы 
думали, что жизнь не имеет уже для вас смысла. Может быть, это была любовная неудача 
или неудачи на работе, в семье. Вспомните, проходило какое-то время, может быть, день, 
может быть, месяц, может быть, год или несколько лет, и когда вы в вашем новом 
состоянии сознания возвращались к этой ситуации, она уже не казалась вам такой 
безнадёжной и безысходной.  

Вы сами в ваших жизнях создаёте ситуации, которые потом героически преодолеваете. 
И то Учение, которое даю я, связано с тем, чтобы преодолевать эти внутренние негативные 
состояния, которые были порождены в прошлом. Вы просто должны в тот момент, когда всё 
кажется вам безнадёжным и не имеющим смысла, вспомнить обо мне. Просто представьте 
себе мой образ, дайте себе возможность отвлечься от текущей ситуации.  
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Я знаю, что тогда, когда вы погружены в иллюзию и иллюзия кажется вам такой 
реальной, очень трудно вспомнить о Владыках, об Учении и обо мне. Это то, чему вы 
должны научиться. 

Бог Велик. Он допускает для каждого из вас свою иллюзию. И одна и та же ситуация, в 
которую попадают разные люди, для одних кажется трагичной, для других интересной, а 
третьи вообще не испытывают по отношению к этой ситуации никаких чувств.  

В этом и заключается искусство преображения, когда вы в своём сознании способны 
преобразовать ситуацию. Конечно, вы не изменяете ничего вовне вас, но вы изменяете ваше 
отношение к ситуации. Вы просто находите в этой ситуации какой-то положительный 
момент, потом ещё один. Потом ненадолго отвлекаетесь на какое-то вам приятное дело и 
потом, когда вы возвращаетесь к ситуации, она уже не кажется вам такой плохой и 
безнадёжной. И изменилась уже сама ситуация, потому что вы своим правильным 
отношением изменили её. И та очень плотная энергия, которая вызвала негативную 
ситуацию, в которую вы попали, смогла немного разрядиться благодаря вашим правильным 
внутренним действиям.  

Умейте на любую ситуацию посмотреть с положительной стороны. Важно выбрать 
правильный угол зрения на вашу ситуацию.  

Есть определённая черта характера в русской нации, которая, фактически, очень многое 
портит. И это – неумение оптимистично смотреть на вещи. Мне нравятся американцы, я люблю 
их способность в любой ситуации находить плюсы.  

Я даже первое время не мог давать Послания через русского Посланника, до такой 
степени русский менталитет мешал мне.  

Всё можно исправить. И многие черты характера, даже если они укоренились многими 
веками воплощения в неблагоприятных условиях, можно исправить.  

Я давал науку алхимии, науку преображения через американских Посланников. И суть 
этой науки сводится как раз к тому, что вы своими огнями сердца имеете возможность 
изменить любую ситуацию, преобразовать весь негатив в самые лучшие человеческие 
качества. 

Это моё Послание я намеренно пришёл дать сейчас, в конце года, когда в северном 
полушарии мало солнца и люди подвержены депрессии. Вам следует больше внимания 
уделять работе над собой. Всё совершенство уже заложено внутри вас. Это ваша 
Божественная суть, золото, которое лежит в глубине вашего существа. Вам нужно только 
приложить усилия, чтобы разгрести те кармические завалы, которые препятствуют вам 
воспользоваться вашим сокровищем.  

Вы будете счастливы! Вы непременно будете счастливы, если будете руководствоваться 
в ваших жизнях теми советами, которые даю вам я и другие Вознесённые Владыки.  

Я был счастлив дать вам сегодняшнее Послание! 

Я ЕСМЬ Сен-Жермен! 
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Учение об освобождении от негативных энергий 
Кутхуми 
12 декабря 2009 года 

Я ЕСМЬ Кутхуми. 
Наверное, те из вас, кто регулярно читает наши Послания, которые мы даём через 

нашего Посланника, помнят меня. Я прихожу часто, и мои беседы в основном касаются 
развития вашего сознания. Я также специализируюсь на решении психологических проблем, 
которыми обременены ваши души. 

И сегодня мне бы хотелось уделить время для беседы о том, откуда берутся ваши 
психологические проблемы и возможно ли освободиться от них, не прибегая к помощи 
светских психотерапевтов. Нужно сказать, что Вознесённые Владыки и светские 
психотерапевты по-разному подходят к освобождению от психологических проблем. 
Светские специалисты используют термины «подсознание» и «бессознательное», в то время 
как я обычно использую термины «душа» и «тонкие тела». 

В этом нет большой разницы, если бы ваши специалисты подходили к вам не как к 
клиенту и источнику своего существования в физическом мире, а если бы они подходили к 
вам как к душе, нуждающейся в помощи и поддержке.  

Я должен констатировать тот печальный факт, что практически все люди, 
проживающие на планете Земля в настоящее время, нуждаются в помощи. И я имею в виду 
помощь в решении психологических проблем, которые обременяют ваши души и переходят 
из воплощения в воплощение. Многие специалисты-психотерапевты отрицают то, что душа 
имеет очень давнюю историю и проходит многие воплощения. И это не даёт возможности 
полноценно помочь многим душам, нуждающимся в помощи. Очень многие проблемы 
пришли к вам из прошлых воплощений. Это различные страхи, фобии, записи смерти. 
Очень многие души обременены этими проблемами и не знают, как от них освободиться.  

Я не дам вам универсального рецепта. Я могу лишь дать вам рекомендации, свои 
рекомендации. И я буду рад, если вы сможете использовать эти рекомендации в ваших 
жизнях, и я буду ещё более рад, если мои рекомендации принесут исцеление вашим душам.  

Прежде всего, вам необходимо осознать ту проблему, которая есть в вас и которая 
обременяет ваши тонкие тела. Например, это может быть ненависть к противоположному 
полу, которая пришла из прошлого. В этом воплощении у вас прекрасная семья. И нет 
повода для проявления ненависти и неприязни. Но вы ничего не можете с собой сделать. 
Вы испытываете периодически приступы ненависти, гнева. Вы страдаете от этого сами, и 
от этого также страдают наиболее близкие вам люди: ваши супруги, ваши дети.  

Первым и самым главным шагом к решению вашей проблемы будет признание того 
факта, что эта проблема у вас есть. Это очень большой и важный шаг. Когда вы читаете эти 
строки, вам кажется смешным, как можно не увидеть такую проблему. Не спешите с 
выводами. Вы можете видеть эту проблему в других людях, но тогда, когда кармическая 
энергия ненависти и неприязни поднимается внутри вас самих, когда она захлёстывает вас, 
накрывает подобно океанской волне с головой, вы уже не можете так трезво оценить 
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ситуацию. Ваш гнев кажется вам вполне оправданным, и вы находите, вернее, ваш 
плотский ум находит тысячи причин для оправдания вашего состояния, вашего поведения 
и ваших действий.  

Тогда, когда внутри вас поднимается эта страшная негативная энергия из прошлых 
воплощений, вам очень трудно справиться с собой. Вы не знаете, сколько раз в прошлых 
воплощениях вы испытывали самое жестокое обращение со стороны противоположного 
пола. Вас могли унижать, избивать и даже насиловать и убивать. Записи всех этих 
негативных переживаний лежат в ваших тонких телах как бремя. И ваша задача, ваша 
наипервейшая задача – попытаться осознать, что эта энергия, эта отрицательная энергия 
присутствует в вас.  

Не ваш супруг или супруга являются причиной вашего негативного состояния 
сознания, а та энергия, которая присутствует внутри вас. Сложность ситуации состоит в 
том, что у вашего мужа или жены присутствует, скорее всего, тоже энергия, которая требует 
отработки. И, скорее всего, если вы под влиянием негативной энергии обвиняете вашего 
мужа, например, в каких-то действиях или мыслях, которых в этом воплощении у него нет, 
то как раз в прошлых воплощениях он позволял себе именно то, в чём вы его упрекаете. 
Поэтому процесс исцеления от некачественных энергий усложняется тем, что это обоюдный 
процесс. И вы сами можете оказать помощь друг другу в освобождении от негативных 
энергий. Вам нужно только договориться между собой, и тогда, когда негативная энергия 
поднимается в ком-то из вас, другой должен указать на то, что вот, эта энергия поднялась. И 
тогда, помогая друг другу, вы сможете осознать наличие в вас этой энергии. И вы способны 
будете отделить эту энергию от себя.  

Вы способны будете понять, что это та часть вас, от которой вы желаете освободиться.  
И наступает второй очень важный шаг, когда вы начинаете испытывать желание 

освободиться от отрицательной энергии, которая присутствует в вас и наличие которой вы 
осознали.  

Следующий шаг является самым простым. Вы просите Бога, чтобы Он освободил вас от 
негативной энергии, которая присутствует в вас. Но при всей кажущейся лёгкости этот шаг 
не всеми может быть сделан. Как правило, люди очень подвижны в своём сознании. Они 
способны один раз или два раза попросить Бога, чтобы Он освободил от отрицательной 
энергии, и потом они забывают о своей просьбе, о том, что они решили освободиться от 
отрицательной энергии. И когда наступает следующий кармический момент и отрицательная 
энергия вновь захлестывает их с головой, люди недоумевают. Почему Бог не освободил их 
от этой энергии?  

Дело в том, возлюбленные, что отрицательная энергия, которая присутствует в вас, 
иногда формировалась на протяжении всего прошлого воплощения, а иногда и нескольких 
воплощений. Поэтому для того, чтобы вам освободиться от этой энергии, вам следует 
приложить очень большие усилия. Вы можете подключить молитвенную практику. <…> 

Только каждодневные усилия иногда на протяжении ряда лет способны помочь вам 
освободиться от негативных энергий прошлого.  

Негативные качества, приобретённые в этом воплощении, отрабатываются гораздо 
проще, но те качества, которые сопутствуют вам из воплощения в воплощение, требуют 
очень больших усилий для отработки.  

И многие качества могут быть отработаны при непосредственном взаимодействии с 
вашими супругами. Изо дня в день вы, сталкиваясь с негативными качествами друг друга, 
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осознаёте, что это – негативные энергии, от которых вам нужно освободиться, и прощаете 
друг друга и помогаете друг другу на протяжении всей жизни.  

Только так, помогая друг другу, вы иногда способны преодолеть карму прошлого. И самым 
главным элементом, который способен вам помочь в растворении кармы прошлого, будет 
любовь, которую вы испытываете друг к другу. Это самая большая драгоценность вашего мира, 
которую стоит хранить и беречь гораздо больше, чем деньги, вещи или золото. 

Я рад, что наша сегодняшняя беседа состоялась. 

Я ЕСМЬ Кутхуми,  
с Любовью к вам и вашим душам. 
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Мир на Земле зависит от того уровня сознания, который 
способны проявить лучшие сыны и дочери Бога на Земле 
Элохим Мир 
4 января 2010 года 

Я ЕСМЬ Элохим Мир.  
Я пришёл к вам с желанием утвердить мир в вашем мире. Я знаю, что ваш мир по-

прежнему испытывает такие несовершенные проявления сознания как войны, насилие. Я 
знаю, что всё это имеет место в вашем мире. Поэтому я пришёл к вам этим днём в начале 
года.  

Я принёс вам свою надежду и уверенность в том, что всё изменится в вашем мире. 
Войны являются временным явлением в истории человечества. Конечно, вы изучали 
историю и можете мне сказать, что вся история состоит из войн и завоеваний, насилия и 
кровопролития. 

Я знаю это, возлюбленные. Но я также знаю, что всё это является временным явлением и 
проявлением вашего несовершенного сознания. 

И ещё я знаю, что каждый из вас, кто живёт на Земле, причастен к любому 
кровопролитию, которое происходит на Земле. Вы все представляете из себя на 
определённом уровне единую энергетическую систему. И там, где проявляется гнев и 
агрессия со стороны одного индивидуума, там образуется очаг отрицательной энергии, 
которая ищет место на земном шаре, где она может проявить себя.  

Вы не можете сказать, что в войнах, насилии виноваты те люди, которые 
непосредственно участвуют в войне. Нет, таким образом просто проявляется общее 
несовершенство в сознании человечества.  

Поэтому я зову вас к проявлению мира в ваших сердцах. Тогда, когда вы сможете 
полностью контролировать себя, когда вы сможете проявлять состояние полного равновесия 
в то время, когда вокруг вас всё рушится, тогда через вас Я лично и Вознесённые Сонмы 
сможем пролить золотой елей мира на планету. И мы потушим очаг любой напряжённости. 
Всё это можно сделать, возлюбленные, и всё это реально сделать. Нам необходим лишь 
совершенный сосуд, находящийся на физическом плане, человек, который находится в 
воплощении и способен проводить энергии мира в ваш плотный мир. 

Да, это кажется очень просто, но реально очень трудно в вашем мире достичь такого 
уровня сознания, когда вы способны были бы на протяжении всей жизни или хотя бы какой-
то части вашей жизни проводить совершенное Божественное сознание мира на ваш 
физический план. 

Поэтому войны и насилие всё ещё имеют место в вашем мире. И мне бы хотелось, чтобы 
вы задумались сегодня о том, что вы лично могли бы сделать для мира.  

Ещё раз повторяю, что в каждом из вас присутствует то, что позволяет в мире 
поддерживать агрессию. Мы не сможем в один момент достичь нового состояния сознания, 
свободного от агрессии и желания наказать. По сути, корни этого сознания уходят вглубь 
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веков, когда люди уже потеряли Божественные образцы в своём сознании. И им стало 
казаться, что Бог слишком уж медлит в наказании тех, кого, по их мнению, следует наказать.  

Иллюзия стала такой плотной, что люди потеряли Божественное видение и 
Божественные ориентиры. Они решили подменить своими действиями Божественное 
правосудие.  

По их мнению, зло должно быть наказано, и если они этого не сделают, то кто это 
сделает? 

Карма первого убийства во имя Бога, во имя справедливости и добра за эти 
бесчисленные тысячелетия так запуталась, что невозможно в один момент прекратить 
схождение этой кармы. Любая карма, как энергия, должна исчерпать себя.  

Поэтому невозможно с завтрашнего дня прекратить насилие во всём мире. Об этом 
можно мечтать, к этому можно стремиться, но карма насилия должна исчерпать себя.  

Но вы знаете, что возврат кармы может происходить разными путями. Вам может 
вернуться карма насилия в виде третьей мировой войны. Но это может быть предотвращено. 
И если достаточное количество индивидуумов твёрдо решит не применять насилия в своей 
жизни и будет подставлять другую щёку, когда их ударят по щеке, если достаточное 
количество индивидуумов способно будет проявить такой уровень сознания, то карма 
насилия и войн будет потушена проявлением качеств мира в сердцах этих людей.  

Я говорю об уровне сознания Христа и Будды. Только на этом уровне сознания 
возможно овладение качеством внутреннего мира и спокойствия в полной мере.  

Поэтому я зову вас к совершенствованию своего сознания, чтобы служить миру, как 
Иисус служил во время своего воплощения 2000 лет назад.  

Мир нуждается в вашем служении. Мир на Земле зависит от того уровня сознания, 
который способны проявить лучшие сыны и дочери Бога на Земле. Сейчас наступило ваше 
время, когда вы должны сделать это. Больше нет возможности откладывать.  

Я приходил к вам сегодня с благой вестью о мире на Земле. И этот мир полностью 
зависит от вас, от вашего внутреннего мира, который вы должны стяжать своими 
собственными усилиями. 

Я ЕСМЬ Элохим Мир. 
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Беседа о денежной энергии и о многом другом 
Падма Самбхава  
8 января 2010 года 

Я ЕСМЬ Падма Самбхава.  
Я уже приходил. И вы имеете возможность знать меня. 
Когда я воплощался на Земле, я приходил с миссией обновить Учение, данное Гаутамой 

Буддой.  
К сожалению, так получается в мире людей, что как только уходит из жизни Учитель, 

который имеет духовные достижения и спонсируется Высшими силами, люди принимаются 
тут же искажать то Учение, которое даётся.  

И ваше время не является никаким исключением.  
Напротив, всё ещё больше усугубилось. И каждый стал мнить себя великим учителем и 

давать своё собственное учение.  
Никогда в прошлые эпохи это не было возможно. Потому что люди были очень хорошо 

осведомлены о Законе кармы. Кроме этого, доступ к знанию и грамоте имели только те, кто 
должен был иметь этот доступ по своему происхождению. Поэтому ваше время является 
очень сложным.  

И буквально под каждым кустом сидят те, кто объявил себя гуру и дают своё учение. 
Очень жаль, что их с детства не обучали Закону кармы.  

Каждое слово, которое не соответствует Божественной Истине и исходит из уст тех, кто 
самопровозгласил себя духовным учителем, потребует в будущем кармической отработки.  

Очень многие вещи в вашем мире могли сложиться по-другому, если бы люди были 
больше осведомлены о Законе кармы или воздаяния.  

Это – основной Закон, который существует в этой вселенной. И очень жаль, что этот 
Закон не изучается ни в одной светской школе и ни в одном светском высшем учебном 
заведении.  

Как многие вещи в вашем мире могли бы сложиться по-другому, если бы люди 
постоянно помнили о Законе кармы или воздаяния. И как многих проблем можно было бы 
избежать, если бы люди не были столь невежественны. 

Когда я находился в воплощении, преподавание Закона кармы было одним из самых 
важных предметов, которому я обучал. Мне тоже приходилось тяжело. Потому что было 
много людей, которые считали, что они имеют высокие духовные достижения, однако на 
поверку получалось, что все их духовные достижения базировались на желании служить 
своему эго и заставить других людей служить своему эго.  

Как всё очень тонко в вашем мире. И если бы вы направили хотя бы часть ваших 
усилий, которые вы прикладываете к тому, чтобы получить от жизни удовольствия, к 
усвоению Закона кармы, то ваша жизнь могла бы измениться очень быстро.  

Например, я знаю, что многие люди считают за достижение обмануть других людей. 
Они потирают руки от счастья, что обманули своих ближних и положили в свой карман 
несколько лишних денежных купюр.  
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Вам кажется, что вы проявили ловкость и изобретательность. Однако на поверку вы 
проявили обман и скаредность.  

Если бы вы могли проследить за тем, к каким дальнейшим следствиям приведёт ваш 
поступок, вы сломя голову побежали бы разыскивать человека, которого вы обманули, и 
попытались бы вложить в его карманы все деньги, которые у вас есть.  

Деньги являются проявлением на физическом плане Божественной энергии. И то, как вы 
относитесь к деньгам, показывает, как вы относитесь к Божественной энергии.  

Очень распространённым приёмом среди духовных Учителей, истинных духовных 
Учителей, а не тех, кто себя так называют, было дать ученику деньги и посмотреть, как он к 
ним будет относиться.  

По тому, как человек относится к деньгам, видно, как человек относится к Божественной 
энергии. И если ученик присваивал себе деньги или их часть или нерационально тратил 
деньги, то он немедленно изгонялся из учеников.  

Учитель несёт на себе кармическое бремя своих учеников. Поэтому все ученики 
тщательно проверяются на различные отрицательные качества.  

Никогда индивидуум не мог стать учеником до тех пор, пока он имел любые 
кармические долги в мире.  

Переведу на ваш язык. Это могут быть денежные займы, кредиты, обязательства перед 
супругой или супругом, долг перед детьми по их воспитанию и образованию, доведению их 
до того уровня, когда они смогут жить самостоятельно, и другие обязательства перед 
обществом и ближними. 

Все ваши долги перед обществом и частными лицами должны быть погашены 
полностью, если вы собираетесь всерьёз продвигаться по духовному пути.  

Мудрые люди стремятся не создавать долгов, даже живя в обычной жизни. Они, 
наоборот, стремятся сделать так, чтобы им были должны. Потому что они очень хорошо 
понимают Закон кармы, может быть, даже на подсознательном уровне. И ваш должник 
вынужден будет, так или иначе, отдать вам свой кармический долг. Если не в этой жизни, то 
в одной из следующих. Закон кармы действует безукоризненно. 

Вы, наверное, иногда удивляетесь некоторым людям, которые вроде бы и не 
прикладывают значительных усилий, но деньги сами к ним приходят. Секрет прост: в 
прошлых жизнях они имели правильное отношение к денежной энергии. А другие люди, как 
ни стремятся заработать денег – не могут. А всё дело в том, что в прошлом они либо не 
отдавали долги, либо присваивали чужие деньги. 

Есть ещё один аспект в расходовании денежной энергии. Это знали во все века. Тогда, 
когда вы тратите деньги на благое дело, ровно столько, сколько вы их потратите, в десять раз 
больше вам будет возвращено.  

Очень жаль, что вы не имеете доступа к записям акаши, чтобы проследить, как этот 
закон действует. Потому что не всегда в течение одного воплощения происходит возврат 
денег.  

Я должен ещё упомянуть такой момент как бескорыстие при жертвовании денег. 
Благотворительные пожертвования очень похожи на молитву. Чем более бескорыстно вы 
жертвуете энергию, тем в будущем больше вы получите даров.  

Запомните: не вы своим трудом зарабатываете деньги, деньги вам даёт Бог. Поэтому 
бессмысленно заниматься зарабатыванием денег. Точно так же, как бессмысленно гоняться 
за приобретением различных вещей в вашем мире.  

 86 



 

Вы пытаетесь заменить погоней за вещами и удовольствиями отсутствие Бога в вашей 
душе.  

Когда в вашем сердце поселяется Бог, то вам ничего не нужно больше. Вы испытываете 
полное удовлетворение, и Бог заботится о вас.  

Я понимаю, что эти простые вещи, о которых я говорю в сегодняшней беседе, очень 
сложны для вашего понимания, потому что мир перевернулся. И простые истины перестали 
быть доступны для вашего сознания.  

Я ЕСМЬ Падма Самбхава. 
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Беседа о восстановлении трепетного отношения к Слову 
Истины 
Иоанн Возлюбленный  
9 января 2010 года 

Я ЕСМЬ Иоанн Возлюбленный, пришедший к вам. 
Моё сегодняшнее Послание будет посвящено Слову Божьему. Как трепетно я в мою 

бытность летописцем записывал все события, относящиеся к бытию Иисуса.  
Я очень хорошо осознавал, что каждое слово несёт в себе не только информацию, но оно 

также несёт в себе определённую вибрацию. И то, в каком состоянии я подходил к писанию, 
определяло энергетический уровень записываемого. Прежде всего, я старался не исказить 
смысл и значение событий и донести как можно более подробно все события.  

Конечно, каждый человек пропускает Истину через себя, через своё сердце. И если вы 
соберёте 10 человек и расскажете им одну и ту же истину, то каждый из них поймёт что-то 
своё, и дальше истина будет распространяться уже в преломлении через сознание этих 
людей. 

Это естественное качество людей, и поэтому всегда были особые люди, которым 
доверялось нести Слово Божие. В былые времена отношение к Слову и его отображению на 
бумаге или на другом носителе было очень бережным и осторожным. Было осознание 
ответственности за ложно данное содержание. 

Не так в ваше время. Да, теперь каждый владеет грамотой и не только грамотой, но и 
различной техникой.  

И каждый может излагать на бумаге или на компьютере, например, свои мысли. Однако 
за казалось бы хорошим качеством, когда все люди имеют возможность свободно выражать 
всё, что пожелают, скрывается в вашем двойственном мире главная опасность – неуважение 
к Слову и Истине, которая стоит за словами.  

Говорится: «От слов своих осудишься, и от слов своих оправдаешься»8. И если вы 
говорите слова одному человеку или даже десятерым и ваши слова не соответствуют истине, 
то вы творите карму, и эта карма приумножается количеством людей, которые вас слышат.  

Теперь человечество получило в своё распоряжение мощнейшие средства массовой 
информации: газеты, радио, телевидение, интернет. И слово, изречённое или написанное 
одним человеком, может быть услышано или прочитано миллионами людей.  

С одной стороны, вы имеете большое техническое достижение, которое позволяет вам 
нести Слово многим миллионам, а с другой стороны, если вы несёте не Слово Истины, а 
ложь, то ваша карма при этом приумножается в такое количество раз, сколько человек имеет 
возможность слышать или читать изречённую вами ложь. 

Наступило время, когда карма ускоряется во всём. Слишком задержалось человечество 
на той ступени, с которой должно было бы уже подняться выше. Поэтому всё в мире, все 
достижения, как вы думаете, человеческого ума, с одной стороны, позволяют очень быстро 

8 Говорю же вам, что за всякое праздное слово, какое скажут люди, дадут они ответ в день суда: ибо от слов 
своих оправдаешься, и от слов своих осудишься. (Матф. 12:36,37). 
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отработать карму тем, кто праведен и идёт в ногу с Богом, с другой стороны, те, кто не 
желает следовать по начертанному пути, очень быстро нарабатывают негативную карму, и 
когда она превысит все допустимые пределы, то они уходят в небытие.  

Таким образом, ваш мир сейчас представляет из себя гигантскую молотилку, в которой 
происходит отделение зёрен от плевел. И этот процесс всё ускоряется и ускоряется с каждым 
годом.  

Я пришёл сегодня, чтобы посеять в душах тех, кто прислушивается к Божественной 
Истине, трепетное отношение к Слову. Я желал бы восстановить Слово. Истинное Слово 
Божие, которое проявляется во всём в вашей жизни.  

Слово Божие – это не обычные слова людей, это – вибрация, которая позволяет человеку 
обрести различение, и понимание, и благодать.  

Тогда, когда вы попадаете ненадолго в истинные Божественные вибрации, может быть, 
находясь на природе, может быть, наблюдая игру детей, может быть, слушая хорошую 
музыку, вы не можете спутать этот момент Истины ни с чем. Вы чувствуете внутреннее 
удовлетворение, покой, благость. И в этот момент вы присоединяетесь к Божественной 
Истине и исповедуете Слово Божие, даже тогда, когда молчите и ничего не говорите.  

Возлюбленные, таково ваше время, в которое вы живёте. Очень мало осталось в вашем 
мире того истинного, к чему вам реально стоит прислушиваться. Остальное всё – суета сует, 
и это – временная суета. Вам же следует думать о вечной Жизни. Имеет значение только 
ваша преданность Богу, только ваши личные взаимоотношения с Богом, который живёт в 
вашем сердце.  

Я даю это Послание с надеждой предостеречь тех, кто слишком уж увлекся 
жонглированием словами. Кто тиражирует много ложных понятий. Не нужно вам этого 
делать, возлюбленные.  

Соблазн от того, что многие прочитают ваши слова, не должен перевесить в вас здравый 
смысл осознания того, какую карму вы можете сотворить. По всем счетам нужно будет 
платить. И за каждое слово придётся нести ответ.  

Я выбрал этого Посланника, для того чтобы донести до вас простую Истину и 
предостеречь. Потому что, для того чтобы нести Слово Божие, нужно быть Божиим 
избранником. Иначе путаница в вашем мире никогда не будет распутана и порядок не будет 
наведён.  

Не каждому, кто пишет послания, верьте. Проверяйте то, что написано, своим сердцем. 
Откликается ли оно? 

И со стороны тех, кто читает Послания, должно быть уважительное отношение к Слову. 
Нельзя допускать внешней суеты в момент чтения нашего Послания. Потому что вы 
общаетесь с Богом и Владыками, а не читаете очередную завлекательную статью в вашей 
прессе.  

Ваше состояние, в котором вы приступаете к чтению наших Посланий, определяет 
эффект, который вы достигнете.  

И не торопитесь ругать то, что читаете, лучше вспомните то состояние, в котором вы 
принялись читать наши Послания.  

Вы не можете нас услышать и понять, если не позаботитесь о том, чтобы ваши вибрации 
возвысились, и вы способны были раскрыть сердце и настроиться на того Владыку, который 
даёт Послание.  
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Мы прикладываем столько усилий, чтобы донести до вас Слово Истины. А вы, развалясь 
на диване и не переставая смотреть телевизор, пытаетесь читать наши Послания.  

Если вы желаете разговаривать с Богом и Владыками, приведите себя в порядок, 
сонастройтесь с Божественным молитвой или медитацией, чтобы ваше существо способно 
было услышать Слова Истины, а не просто слушать или читать. 

Я приходил с целью восстановить в вас трепетное отношение к Слову.  

Я ЕСМЬ Иоанн Возлюбленный. 
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Учение об ответственности 
Санат Кумара 
1 июня 2010 года 

Я ЕСМЬ Санат Кумара, вновь пришедший к вам через нашего Посланника.  
Сегодня я пришёл, чтобы напомнить вам ещё раз о текущей ситуации на планете и 

вашей ответственности за ситуацию на планете Земля. Когда человечество способно будет 
осознать всю полноту ответственности за всё, что происходит на планете Земля, мы сможем 
облегчённо вздохнуть, так как всё это время, когда человечество по своему уровню сознания 
соответствует уровню сознания ребёнка, мы вынуждены его опекать и следить за тем, чтобы 
дети Земли по неразумию своему не натворили бед такого масштаба, когда жизнь на планете 
станет невозможной.  

А сейчас, когда я немного настроил вас на волну моего понимания ситуации на планете, 
я готов дать небольшое Учение, которое будет вам полезно послушать. 

Поскольку ваше сознание не может долгое время быть сосредоточенным на чём-то 
определённом, нам приходится приходить помногу раз и напоминать очень простые истины, 
которые вы наверняка знаете, но почему-то забываете и применить на практике, и 
удерживать в своём сознании. 

Я пришёл после длительного перерыва в нашей работе через этого Посланника с 
человечеством Земли. И всё это время я имел возможность наблюдать с тонкого плана за 
развитием событий на планете. Вы также имели возможность наблюдать за ходом развития 
событий, но только с вашего физического плана. И те люди, которые склонны к анализу и 
вдумчивы, могли заметить, что ситуация на планете накаляется с каждым днём. И о ситуации 
на планете сигнализируют практически непрекращающиеся землетрясения и извержения 
вулканов, военные конфликты и террористические акты, социальные взрывы и перевороты, 
случающиеся тут и там на земном шаре. 

Вам кажется, что это естественно и ничего в этом нет необычного. Действительно, все 
эти признаки неразвитого человеческого сознания существовали и раньше. И сто, и 
несколько сотен лет назад. Но частота и масштаб этих негативных явлений и те негативные 
силы, которые стоят за этими явлениями, никогда не были столь большими.  

И это я вам говорю. Моя память является намного лучшей, чем память ныне 
воплощённого на Земле человечества. И я имею возможность заглянуть в хроники акаши и 
сравнить вашу ситуацию с любой из ситуаций, которая когда-либо существовала на планете 
Земля. Результат сравнения не будет в пользу ныне сложившейся ситуации. Всё больше и 
больше энергии требуется нам, Вознесённым Сонмам, чтобы удерживать ситуацию на 
планете и не допустить самого страшного для человечества, когда сама физическая 
платформа прекратит своё существование.  

Вам кажется, что я говорю о чём-то, к чему вы не имеете непосредственного отношения. 
Это где-то там, кто-то своими действиями привёл к тому, что нарушилось равновесие на 
планете и это проявилось в извержении вулканов и торнадо.  
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Возлюбленные, не следует вам мыслить так категорично. Все ныне воплощенные на 
Земле индивидуумы так кармически переплелись, что невозможно разделить, кто и каким 
своим действием приводит к катастрофе, которая происходит на планете.  

Информационное поле человечества всё более и более напоминает общее 
информационное поле, в котором невозможно выделить вклад отдельного индивидуума. 
Развитие современных средств коммуникаций привело к тому, что новости достигают самых 
отдалённых уголков земного шара за доли секунды. И каждый человек, который резонирует 
на эти новости, вносит свой вклад в энергетическую ситуацию на планете.  

Не все новости имеют достаточный резонанс. И большинство информации скрывается 
от человечества, поскольку если бы человечество узнало всю информацию о том, какое 
разрушительное воздействие оказывает всё, что происходит на планете сейчас, то резонанс в 
умах людей приобрёл бы неуправляемый характер.  

Большим счастьем для вас является ваша слабая память и невозможность осознать всю 
тяжесть сложившейся на планете ситуации.  

Требуется очень возвышенное сознание, которое могло бы вместить весь существующий 
дисбаланс на планете и сбалансировать его своими внутренними достижениями. Я не скрою 
от вас, что есть определённое количество индивидуумов, находящихся в воплощении, 
которые выполняют эту задачу балансировки энергий на планете. И именно благодаря этим 
самоотверженным душам планета имеет возможность существовать.  

Однако и вам, кто читает эти строки сейчас, необходимо больше времени уделять 
внутренней работе над собой. Потому что только благодаря вашим внутренним 
достижениям, возможно сбалансировать ситуацию в каждой точке планеты, где вы 
проживаете.  

Есть определённые люди, которые в силу своего невежества продолжают раскачивать 
лодку. Но именно они расходуют последние крохи своей благой кармы, замусоривая 
информационное поле планеты, которое и так слишком засорено.  

Каждая ваша некачественная мысль умножается в миллионы раз. Аналог этого процесса 
вы можете проследить в Интернете. Существует масса мест в этом виртуальном 
пространстве, где один человек, чаще под вымышленным именем, говорит какую-то 
нелепость, несуразицу или заведомую ложь. И вы можете видеть, как тут же слетаются на 
эту «новость» тысячи простаков и распространяют её на весь Интернет.  

Так вы творите карму, не замечая этого и не отдавая отчёта своим действиям. Одно из 
основных и краеугольных Учений, которое было дано нами через нашего Посланника, 
является Учением о бережном отношении к расходованию Божественной энергии. Вы 
ответственны за каждый эрг Божественной энергии, который вы получаете из Божественного 
мира. И то, как вы расходуете Божественную энергию, либо ткёт для вас бессмертное тело 
Света, либо плетёт для вас паутину, которая навсегда привязывает вас к физическому плану 
планеты Земля и закрывает для вас возможность дальнейшего развития в более тонких и 
возвышенных мирах.  

Сегодня я дал Учение, которое призвано напомнить вам о вашей ответственности. И я 
думаю, что в текущей ситуации на планете вам не лишне будет прослушать это Учение ещё 
раз. 

Я ЕСМЬ Санат Кумара. Ом.  
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Беседа о необходимости преодоления некоторых негативных 
черт характера  
Гаутама Будда 
10 июня 2010 года 

Я ЕСМЬ Гаутама Будда.  
Я рад нашей новой встрече! Сегодня мне бы хотелось остановиться на нескольких 

моментах вашей психологии, которые могут оказать вам препятствие в вашем продвижении 
по духовному пути. А именно мне бы хотелось сделать специальное отступление в моём 
повествовании, касающееся некоторых особенностей психологии поведения жителей России, 
поскольку нам бы хотелось всё же рассчитывать на будущее, связанное с этой страной.  

Итак, есть некоторые национальные черты характера, которые вызывают препятствие на 
духовном пути. А именно: это связано с непреодолимым желанием уязвить любое успешное 
начинание. Как будто специально бес путает каждый раз, когда происходит что-то светлое. 
Тут же появляются любители это светлое очернить и замарать. И это встречается 
повсеместно тут и там на земном шаре, не только в России. Вам знакомо то, о чём я говорю? 
Давайте приведём конкретный пример из жизни. Допустим, ваш знакомый или сосед 
занимается каким-то значимым для общества делом. Скажем, обустраивает территорию, 
садит деревья, устанавливает скамейки. Вы думаете, что эти действия будут вызывать 
всеобщее одобрение? Ничуть не бывало. Тут же найдутся те, кто втихаря сравняют с землей 
саженцы и поломают скамейки.  

Причина этих поступков кроется в кармических энергиях, которые находятся в ауре и 
требуют отработки. Именно эти энергии служили подсознательным провокатором многих 
русских бунтов и революций. И эти энергии так укоренились в коллективном 
бессознательном нации, что распутать этот кармический клубок можно только всем миром.  

И сейчас, когда вновь происходит дифференциация, расслоение общества на имущих и 
неимущих, эта энергия вновь начинает подниматься. И хотя не видно бунтов, но случай с 
саженцами и скамейками вполне показателен. И он показывает, что эти неотработанные 
энергии нации продолжают своё разрушительное действие. Большей частью сейчас – на 
плане мыслей и чувств. Задачей является преодоление этих негативных энергий.  

Приведу ещё один пример из жизни. Ваш сосед купил новую машину или сделал ремонт 
в квартире. В 90 процентах случаев из 100 реакция будет отрицательная. Вы будете 
испытывать зависть или другие негативные чувства.  

И именно эта ваша злоба и зависть лежит между вами и прекрасным будущим, о 
котором говорят Владыки: нежелание смириться с ситуацией и желание затоптать любые 
ростки позитивного и светлого. В чём бы они ни проявлялись. Вы никогда не будете ни 
счастливы, ни испытывать достатка в жизни до тех пор, пока не справитесь с этими 
негативными энергиями. Это одно из основных Учений, которое я давал в своём воплощении 
Гаутамой Буддой. Вам нужно научиться радоваться достижениям других людей. Вам нужно 
искренне радоваться их достижениям. Тогда вы сможете обрести те добродетели, которые 
присущи этим людям, которые созидают, несмотря на сопротивление иллюзии. И один 
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праведный поступок, который найдёт позитивный отклик в сердцах десяти людей, будет 
приумножен десятикратно.  

В вашем же случае своей реакцией вы сводите на нет самые прекрасные порывы душ 
людей. И наиболее распространённой фразой в этом случае будет: «Тебе что, больше всех 
надо?»  

А та фраза, которая должна прозвучать из ваших уст, должна быть: «Я благодарю тебя за 
твои усилия, направленные на добро».  

У многих язык не поворачивается просто произнести эту фразу. Теперь вы почти 
физически должны почувствовать ту энергию, которая внутри вас есть и которая 
препятствует, прежде всего, вашему личному продвижению по Пути.  

Есть и другая сторона этого негативного качества, которое опутывает людей и 
сковывает самые светлые устремления. А именно: желание безудержно тратить деньги, когда 
вы их начинаете получать. Вы швыряете деньги на самые невообразимые вещи, 
удовольствия. Деньги – это эквивалент Божественной энергии в вашем мире. И те люди, 
которые получают в своё распоряжение денежную энергию, проходят большой тест на 
разумное использование этой энергии. И если бы вы задумались хотя бы на мгновение, 
какую карму вы творите, бессмысленно растрачивая денежную энергию, и что эта карма к 
вам непременно вернётся если не в этом, то в следующем воплощении в виде нищеты, 
бедности и обездоленности, то, возможно, вы более осмотрительно распоряжались бы 
Божественной энергией вообще и денежной энергией в частности.  

Если вы не расположены верить в реинкарнацию и вас мало заботят следующие 
воплощения, то задумайтесь о ваших детях и внуках, которые берут на себя часть вашей 
кармы безудержной расточительности и страдают уже в этой жизни, обременённые 
различными недугами и привязанностями.  

Если вы получили в своё распоряжение денежные средства, то это не значит, что вы 
должны их тратить на удовольствия и развлечения. Бог даёт вам возможность правильно 
распорядиться вашими деньгами. Только в этом случае вы балансируете карму и 
освобождаетесь от кармы, образованной в прошлых воплощениях. А именно: вы должны 
использовать денежную энергию для Общего Блага. Потому что искушение деньгами можно 
преодолеть, только разумно их используя. В этом случае отрабатывается старая карма и не 
создаётся новая. 

Ещё раз, возвращаясь к тем людям, которые испытывают зависть и другие 
отрицательные качества, видя достаток других. Для вас устранением препятствия, лежащего 
между текущим моментом и изобильной жизнью, будет преодоление ваших негативных 
энергий: смирение перед сложившейся ситуацией и умение радоваться достижениям других.  

Я хорошо понимаю, что эти советы легче дать, чем их выполнить. Однако неизбежность 
отработки вашей прошлой кармы диктует определённые условия, которые вы должны 
соблюдать, чтобы выйти из кармического пике. Иначе произойдёт то, что происходит, когда 
неразумие берёт верх: вы неизбежно притягиваете очередной катаклизм и таким образом в 
ускоренном режиме отрабатываете карму.  

Мы учим вас более лёгкому и безопасному пути. Но почему-то для вас этот путь 
является неприемлемым. И преодолеть некоторые черты характера внутри себя вы не можете 
даже под угрозой глобального катаклизма. Вам кажется, что, по крайней мере, в этом 
воплощении вам это не грозит.  

 94 



 

Я бы советовал вам расширить рамки вашего восприятия и выйти в своём сознании за 
пределы одного воплощения. Тогда вам будет проще принимать взвешенные решения, 
отрабатывать старую карму и не творить новую.  

Я буду рад, если моя сегодняшняя беседа будет полезна для развития ваших душ. 

Я ЕСМЬ Гаутама Будда. 
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С Богом всё возможно! 
Возлюбленная Порция 
18 июня 2010 года 

Я ЕСМЬ Порция, вновь пришедшая к вам! 
Сегодня я намерена продолжить ваше обучение и дать вам понимание некоторых 

процессов, которое общеизвестно в нашем мире, но в вашем мире не слишком 
распространено.  

Я являюсь Богиней Возможностей. Так вот, я заявляю, что перед вами открыты 
грандиозные возможности! Они лежат прямо перед вашим носом. И вы можете ими 
воспользоваться в любую минуту. И мы уже приоткрывали перед вами грандиозные 
перспективы, которые готовы открыться перед человечеством Земли. Мы рассказывали о 
способности к телепортации, левитации, мы рассказывали о новых источниках энергии и 
других вещах, которые вам кажутся чудесами из сказок. 

Так вот, я заявляю вам, что всё это лежит прямо перед вашим носом и всем этим вы 
можете воспользоваться. 

«Почему же мы не видим этого?» – вполне законный вопрос, на который у меня готов 
ответ.  

Потому что, во-первых, вы не готовы своим внешним сознанием допустить эти 
возможности и чудеса в вашу жизнь. И, во-вторых, потому что для того, чтобы всё это 
проявилось в вашей жизни, вам необходимо расстаться с той иллюзией, которая вас 
окружает. Вы так увязли в окружающей вас иллюзии, она так овладела вашим сознанием и 
всем вашим существом, что для нового, более тонкого проявления иллюзии, которое 
приблизит вас к нашему Божественному миру, в вашем сознании просто не осталось места. 

Только эти две причины отделяют вас от тех грандиозных возможностей, которые 
готовы раскрыться перед вашим взором.  

Есть возможности более мелкие, которые могут получить проявление в ваших жизнях 
уже буквально в этом году. И эти возможности касаются каких-то незначительных вещей в 
ваших жизнях. Например, вы желаете поступить в какой-то ВУЗ, но боитесь не пройти по 
конкурсу, или совершить путешествие в какую-то страну, но у вас нет денег.  

Есть очень много желаний, которые связаны с вашим миром иллюзии. И которые вы 
хотите осуществить.  

Сразу оговорюсь, что ваши желания должны соответствовать Воле Бога, чтобы быть 
осуществлёнными. И они непременно осуществятся! Однако что же в этом случае отделяет 
вас от удовлетворения ваших желаний?  

Ваша карма. Те энергии, которые присутствуют в вашей ауре и которые не дают 
Божественной возможности проявиться в вашей жизни. 

Поэтому тогда, когда вы пишете ваши письма в Кармическое Правление и просите об 
исполнении некоторых ваших желаний, я беру весы и на одну их чашу кладу ваше желание 
получить какую-то возможность, а на другую кладу вашу карму, которая препятствует 
осуществлению этой возможности. И вы получаете то, что просите, или – нет.  
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Однако карма не является чем-то неподвижным. Она может быть изменена в лучшую 
или в худшую сторону. Тогда, когда вы пишете письма в Кармическое Правление, вы берёте 
на себя обязательства читать определённое количество молитв или Розариев с какой-то 
периодичностью в следующие полгода для осуществления ваших просьб. И если энергия 
ваших молитв должным образом направлена, то карма на весах уменьшается и Божественная 
возможность может перевесить. Это может произойти, а может не произойти. Всё зависит от 
тяжести кармы, которая лежит на противоположной чаше весов.  

Однако любая карма может быть отработана, и любое препятствие может быть 
устранено. Всё зависит лишь от вашего устремления.  

Например, я знаю людей, которые пытались расстаться с вредной привычкой, а именно: 
с курением. На протяжении полугода они читали каждый день Розарии, но так и не бросили 
курить.  

Эта вредная привычка укоренялась в вашем подсознании десятилетиями. Поэтому в 
крайне редких случаях можно избавиться от этой привычки за полгода. Однако вы должны 
постоянно, каждый день проявлять устремлённость избавиться от вашей вредной привычки.  

Понимаете, каждый день искренне желать избавиться от вредной привычки и просить 
Бога вам помочь.  

Я не знаю, сколько времени конкретно каждому из вас понадобится просить Бога, чтобы 
просьба была осуществлена, но я знаю, что это произойдёт непременно, когда ваше желание 
будет постоянно давить на чашу весов Божественной возможности, противоположную той 
чаше, на которой лежит ваша карма, стоящая между вами и осуществлением Божественной 
возможности.  

Таков механизм осуществления возможностей в вашем мире.  
И если бы вы точно с таким же рвением, с каким иногда пытаетесь осуществить ваши 

желания в физическом мире, стремились к Божественным возможностям, которые ожидают 
человечество в Золотом Веке, и если бы этого желало хотя бы несколько процентов 
воплощённого человечества Земли, то Золотой Век постепенно стал бы оседать в ваш 
физический мир.  

Божественные образцы готовы к осаждению. Они ждут лишь того, когда ваше сознание 
немного освободится от постоянного сосредоточения на окружающей иллюзии, чтобы 
Божественные образцы могли сквозь ваше сознание протиснуться в ваш физический мир.  

Поверьте мне, что всё будет происходить как будто само собой. Требуется только 
готовность вашего сознания для перехода на новый виток эволюционного развития.  

С Богом всё возможно! И очень жаль, что человечество в основной своей массе по-
прежнему мало верит. Вера в то, что невидимо, позволяет вам зацепиться сознанием за 
предмет вашей веры, и он начнёт притягиваться в ваш мир.  

Я приходила к вам сегодня, чтобы дать вам уверенность в том, что вы не одиноки и 
целая Иерархия существ Света трудится над тем, чтобы помочь человечеству Земли в этот 
критический момент.  

Не теряйте Веры, Надежды и храните Любовь в ваших сердцах. И я уверена, что всё у 
нас получится! 

Я ЕСМЬ Порция, Богиня Возможностей.  
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Вы создаёте своё будущее и будущее всей планеты в момент 
зачатия вашего ребёнка 
Кутхуми 
17 июня 2011 года 

Я ЕСМЬ Кутхуми, пришедший к вам, чтобы составить беседу, полезную для ваших душ. 
Сегодня мы поговорим о том, что близко и понятно каждому. А именно: мы поговорим о 

вашем будущем – о ваших детях. О том поколении людей, которое сменит вас.  
По человеческим меркам пройдёт небольшой срок, и новое поколение людей придёт на 

смену тому поколению, которое живёт сейчас. И каждое следующее поколение должно быть 
лучше предыдущего. Однако не всегда так происходит. Почему? Наверное, многие из вас 
задавались вопросом: почему ваши дети не похожи на вас? Почему они дерзят, непослушны 
и руководствуются в жизни совсем другими принципами, чем в своё время 
руководствовались вы? В чём причина этого?  

Я, возможно, подойду к этому вопросу с неожиданной для вас стороны. Я попрошу вас 
вспомнить то время, которое предшествовало тому моменту, когда родился ваш ребёнок. Не 
нужно делиться этим вашим воспоминанием ни с кем. Просто вспомните, как произошло, 
что у вас родился ребёнок.  

Возможно, вы вспомните, что случайно обнаружили, что у вас будет ребёнок. Возможно 
даже, вы были опечалены или раздосадованы этим фактом.  

Возможно, вы даже не планировали ребёнка, а он всё-таки получился.  
О чём вы думали, когда занимались любовными утехами с вашим партнёром? Я думаю, 

что большинство из вас не думало о том, чтобы создать нового человека, который должен 
прийти в этот мир и стать творцом этого мира.  

Куда направлено ваше внимание – туда течёт ваша энергия. Вы думали о получении 
удовольствий для себя или для вашего партнёра по сексу? – и драгоценная Божественная 
энергия была направлена на получение удовольствий.  

Но Божественная Воля сыграла с вами шутку, и получился ребёнок. Что в этом случае 
получил ваш ребёнок? Какую часть Божественной энергии?  

Вы сами распорядились Божественной энергией и направили её на получение 
удовольствий. Что досталось из этой драгоценной энергии новому существу, которое так 
стремилось попасть в ваш мир?  

Вы профинансировали вашего ребёнка Божественной энергией по остаточному 
принципу. То есть весь тот заряд Божественной энергии, который должен был сопровождать 
вашего ребёнка на протяжении жизни, остался на предметах вокруг вас, когда вы стремились 
получить наслаждение.  

Я думаю, вы вспомнили этот момент. 
Некоторые из вас могут сказать, что ждали ребёнка и молились о его рождении. И 

действительно, ребёнок был долгожданным и встречаемым вами. Но вспомните те годы 
своей молодости, которые предшествовали рождению вашего ребёнка. Вы стремились 
получать сексуальные удовольствия, вы экспериментировали со своей сексуальной энергией. 

 98 



 

Вы делали многие вещи, о которых вам даже стыдно вспомнить. И каждый раз, когда вы 
получали удовольствие, вы растрачивали ваш сексуальный потенциал, который был 
необходим для рождения вашего ребёнка, чтобы ваш ребёнок был здоров не только 
физически, но и психически. И когда вы остепенились и с нетерпением ждали зачатия 
долгожданного первенца, как вы думаете, много ли ему досталось Божественной энергии? 
Не профинансировали ли вы вашего ребёнка по остаточному принципу? 

И если ваши сексуальные утехи были буйными и непристойными, как вы думаете, 
какую душу вы притянете в качестве своего ребёнка? Всё притягивается по вибрациям. Ведь 
та душа, которую вы притянете в качестве вашего первенца, притянется к вам после того, как 
вы обременили себя достаточным количеством кармы, наработанной на пути удовлетворения 
ваших желаний.  

После ваших размышлений не пришли ли вы к выводу, что вы сами виноваты во всех 
проблемах следующего поколения людей планеты Земля? 

Вы не можете сказать, что непричастны к тому, что каждое новое поколение всё менее и 
менее жизнеспособно, чем предшествующее.  

Поэтому для того, чтобы изменилась ситуация на планете, мы приходим и даём наше 
Учение. Вы должны отчётливо осознавать связь между всеми вашими действиями и 
последствиями, к которым ваши действия приводят.  

Только тогда, когда вы научитесь контролировать свои желания, мысли и чувства, 
только тогда вы сможете постепенно преодолевать карму прошлых неверных выборов и 
поступков.  

Однако я должен вас предостеречь ещё от одной ошибки. Многие из вас склонны винить 
себя в тех неблаговидных поступках, которые были совершены в молодости. И это чувство 
вины порождает порой целый комплекс психологических проблем. И вместо того чтобы 
уделять повышенное внимание вашему ребёнку и семье для того, чтобы скорректировать 
прошлые ошибки, вы погружаетесь в депрессию и даже начинаете испытывать страх перед 
карой Божьей.  

Возлюбленные, Бог не хочет вас наказывать. Он желает, чтобы вы осознали свои 
ошибки и не повторяли их в будущем. Нет грешника без будущего. И иногда человек, 
который осознал свои ошибки и покаялся в них, гораздо больше может сделать для 
человечества, чем тот человек, который из страха перед карой Божьей не совершает никаких 
неблаговидных поступков.  

Направьте энергию в позитивное русло! Не пережёвывайте вновь и вновь картины 
прошлых грехов и прошлых ошибок. Этим вы только усугубляете положение, направляя 
энергию в прежнее ошибочное русло. Река Божественной энергии, текущая через вас, 
должна найти себе новое русло и смести последствия всех прошлых неверных состояний 
сознания.  

Постоянное сосредоточение на позитиве, желании помочь окружающим вас существам, 
и в первую очередь, вашим детям, способно преобразовать энергию прошлых ошибок и 
создать новую возможность для будущего ваших детей.  

Полное осознание прошлых ошибок и горячее желание их не повторять вполне 
достаточны, чтобы изменить кармические последствия и создать светлое будущее для ваших 
детей.  

Не забываете о том, что вы привязали себя к вашим детям кармой. И в будущих 
воплощениях вы с большой долей вероятности можете стать детьми тех индивидуумов, 
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которые сейчас являются вашими детьми. И для того чтобы ваша карма была облегчена в 
будущем, вы должны заботиться прежде всего о душах ваших детей сейчас.  

Всё в мире взаимосвязано, и нужно очень бережно и осознанно относиться ко всему, что 
вы делаете.  

Целью моей сегодняшней беседы было дать вам знание о том, как необходимо вдумчиво 
подходить к вопросу планирования рождения ребёнка. Фактически вы создаёте своё будущее 
и будущее всей планеты в момент зачатия вашего ребёнка. Подумайте об этом в следующий 
раз, когда будете удовлетворять своё сексуальное желание.  

Я ЕСМЬ Кутхуми,  
с заботой о ваших душах и душах всех живых существ. 
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Некоторые пояснения к Законам Кармы и Реинкарнации 
Кутхуми 
28 июня 2012 года 

Я ЕСМЬ Кутхуми. 
Темой нашей сегодняшней беседы вновь будет ваше сознание. Потому что нет в 

настоящее время ничего более важного для вас. Ваше сознание – это то, что приближает вас 
к Богу или отдаляет вас от Бога. Итак, всё в вашей жизни определяется уровнем вашего 
сознания.  

Поэтому не торопясь давайте поразмышляем на вечные темы.  
Перед тем как мне к вам прийти, я имел беседу с Посланником в моей обители. И я 

пытался понять в этой беседе, как можно лучше донести до вас те задачи, которые стоят 
перед воплощённым человечеством на повестке дня. И знаете, я с удивлением обнаружил, 
что всё то знание и те понимания, которые необходимо было донести до вас, мы уже донесли 
во время диктовок, которые мы периодически, размеренно давали вам через нашего 
Посланника на протяжении последних восьми лет. 

Мне нечего добавить к сказанному.  
И только для того, чтобы поддержать сегодняшнюю беседу и использовать 

Божественную возможность, я повторю некоторые истины для вас, тех, кто подошёл, чтобы 
ознакомиться с сегодняшним Посланием.  

Я прихожу раз за разом, и наши беседы напоминают то, как я с помощью тончайших 
инструментов – пинцета и кисточки – пытаюсь найти и показать вам тонкие процессы, 
которые происходят в вашем сознании. Я показываю вам шаг за шагом, как необходимо 
поступать в той или иной ситуации, чтобы сберечь частицу Бога в вас и установить с ней 
непосредственный контакт.  

И каково бывает моё удивление, когда после наших бесед вы подставляете своё 
существо под целый самосвал человеческих несовершенств, включая телевизор или 
принимая участие в каком-нибудь массовом увеселении.  

Вы можете себе представить, какую огромную кучу мусора массового сознания вы 
получаете в своё подсознание на любом массовом мероприятии вместе с некачественной 
музыкой, низкими вибрациями, которые проникают в вас вместе с запахом жареного мяса 
или алкоголя.  

Наши беседы с вами и ваши досуговые развлечения с телевизором и массами людей 
имеют разные весовые категории. И вы должны раз и навсегда решить для себя и 
определиться, в какую сторону вы намерены продвигаться: в направлении вершины 
Божественного сознания или на свалку истории.  

Нет, я не могу вам запретить и не могу вас лишить ни одного из ваших развлечений и ни 
одной из ваших милых привязанностей. Только вы сами можете принять решение и 
действовать в соответствии с ним. В мою задачу входит просто дать вам знания и 
понимание, что будет с вами в том и другом случае.  
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Заметьте, я не пугаю вас и не применяю никакого насилия. Мы просто мило беседуем, и 
я вам объясняю последствия ваших поступков.  

Одним из главных, краеугольных, камней даваемого обучения являются Закон Кармы и 
Закон Реинкарнации. Потому что всё остальное является следствием этих двух основных 
положений Учения.  

Например, к вам никто не выйдет и не запретит вольно распоряжаться вашей 
сексуальной энергией. Вы можете себе позволить любые злоупотребления. Однако вы 
должны понимать, что чем более бесконтрольно вы растрачиваете ваш сексуальный 
потенциал, тем меньше у вас становится жизненной энергии для продолжения эволюции. 
Тем слабее будет ваше потомство, если оно вообще будет, и тем большим количеством 
болезней вы обременяете себя и всех ваших ближайших родственников.  

К чему это ведёт? Это приводит к деградации и вырождению. И всего лишь на 
протяжении нескольких поколений из здоровой ячейки общества ваша семья и ваш род 
превращаются в обездоленных и больных людей, которые не способны к дальнейшей 
эволюции. 

Если вы желаете, чтобы ваш род процветал, а вы до конца своей жизни обладали 
прекрасным здоровьем, то вы обречены на целомудрие и воздержание. Как видите, я ничего 
не выдумываю, я просто логически проясняю для вас действие Закона Кармы или воздаяния.  

А если мы более подробно рассмотрим Закон Реинкарнации, то с большой долей 
вероятности вы получите воплощение в том же самом роду, в котором вы воплощены сейчас. 
И если вы не будете заботиться о нравственности в вашей семье, то вы примите своё 
воплощение через несколько десятков лет в той же семье, но эта семья будет обременена 
изрядным количеством болезней, многие из которых несовместимы с продолжением жизни. 
Таким образом происходит вымирание и вырождение тех, кто не следует Божественному 
Закону, а следует закону массового сознания, который сейчас принят в вашем обществе. 

Поверьте мне, что пройдёт не так уж много времени по земным меркам и все последыши 
массового сознания будут вынуждены влачить жалкое существование где-нибудь в 
резервациях для неполноценных людей, подобных местам обитания дикарей Австралии.  

Если же вы не хотите оказаться на обочине эволюционной дороги, то вам придётся 
начать следовать нашим рекомендациям, которые мы даём, в том числе, через эти наши 
Послания. 

Я сегодня провёл очень важную беседу. И эта беседа тем своевременнее, чем меньше 
времени у человечества в целом остаётся для того, чтобы определиться, по какому пути 
следовать: по тому, которому учат человечество Вознесённые Владыки, или по тому, 
который усиленно навязывается через средства массовой информации.  

Я очень рассчитываю на то, что хотя бы десятая часть тех людей, которые ознакомятся с 
этим моим Посланием, серьёзно задумается о последствиях для своего сознания многого из 
того, что свободно пропагандируется в обществе, но не является столь же полезным для 
вашего существа, как наши Послания. 

Я ЕСМЬ Кутхуми.  
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Об основах Учения и непрерывности передачи Учения 
Возлюбленный Иисус 
27 июня 2013 года 

Я ЕСМЬ Иисус. 
Сыном Божиим нарекли меня те последователи Учения, которые пришли следом за 

моим распятием и вознесением. 
Многие положения Учения, которое я давал моим ученикам при жизни, впоследствии 

претерпели многие изменения и были порой немного искажены, а порой претерпели 
кардинальные изменения и даже приобрели противоположное звучание. И вина в этом не 
столько самих моих учеников, сколько того невежества, которое преобладало на Земле тогда 
и, к сожалению, продолжает преобладать и в ваши дни. 

Потребовалось 2000 лет, чтобы люди на Земле, называющие себя христианами, хотя бы 
в какой-то своей, пусть ещё небольшой, части начали воспринимать моё Учение о 
реинкарнации и моё Учение о Законе Кармы.  

Если вы перечитаете даже те тексты Евангелия, которые дошли до вас, непредвзято, то 
вы обнаружите, что тут и там разбросаны намёки об этих кардинальных Учениях. И это 
понятно каждому, кто читает текст не сквозь призму внешнего сознания, а всем своим 
сердцем.  

Многие вещи, когда они теряются или им не придаётся достаточного значения, 
способны привести к неверному трактованию самого Учения, его сути.  

И слова о тленном и нетленном человеке становятся непонятны, если вы не знаете о 
Законе Кармы и Законе Реинкарнации. Также эти слова непонятны, если вы рассматриваете 
человека как плоть и кровь, но не берёте во внимание его душу и Дух Божий, который 
присутствует в каждом человеке.  

Можно взывать к совести человека и пугать его карой Божией. И это может возыметь 
своё действие на неразвитое сознание. Но тогда, когда человек своим пытливым умом 
начинает познавать Законы мироздания, то запугивания и призывы к порядку перестают 
действовать. Хуже всего в этом случае, если человек отворачивается от Бога и его 
служителей. Отвергает церковь и саму веру.  

Однако более развитые индивидуумы позволяют себе пойти дальше в познании мира и 
его устройства. И слова Евангелия «что посеешь, то и пожнёшь» начинают для них обретать 
своё истинное значение.  

Действительно, без понимания взаимосвязи между поступками человека в этом и 
предыдущем воплощениях и их последствиями невозможно объяснить внешнему сознанию, 
зачем нужно соблюдать нравственный закон и зачем нужно следовать определённым 
моральным нормам и правилам. 

Каждый индивидуум должен прийти к осознанию связи между своими действиями, 
которые он совершает, и последствиями этих действий. Без понимания этой связи 
невозможно объяснить многие кажущиеся несправедливыми вещи в вашем мире, такие как 
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имущественное неравенство, кастовые привилегии одних и бедность других, тяжкие недуги, 
обременяющие некоторых людей, и отменное здоровье других.  

Почему одни люди умирают безвременно рано, а другие живут долгой жизнью? 
Причины всего этого можно найти только в прошлых жизнях и порой совершенно 
невозможно объяснить с точки зрения текущего воплощения и обстоятельств одной жизни. 

Поэтому одной из задач, которую преследуют Вознесённые Владыки, является передача 
Учения в том виде, в каком его способно воспринять сознание ныне живущего человечества. 
Непрерывность передачи Учения является залогом того, что человечество постоянно будет 
иметь в своём распоряжении спасательный трос, способный вытащить стремящихся на Пути 
из бурных вод жизни. 

Без спасительного троса Учения, без его непрерывного обновления и непрерывной 
передачи, человечество очень быстро скатится к скотскому существованию и не способно 
будет отличить Свет от тьмы, истину от лжи, праведное поведение от греховного. 

К сожалению, при всех наших усилиях, которые мы неустанно прикладываем, некоторая 
часть человечества не обращает внимания на наши наставления и продолжает жить так, как 
будто впереди только смерть.  

Поколения людей, которые отходят в своём сознании от Бога и не стремятся познать 
вечный Закон мироздания, порождают последствия для своих потомков, ведущие к полной 
деградации и безнравственности. И нарушение всех моральных норм уже воспринимается 
как норма.  

Если в сознании поколений людей стирается знание о Законе Кармы, то каждое 
следующее поколение всё более и более скатывается к безбожию и нарушению 
нравственного закона. Потому что люди перестают чувствовать связь между теми бедами, 
которые на них сваливаются, и их собственными поступками, которые приводят к этим 
бедам.  

Институт церкви, призванный удерживать людей в рамках Божественного Закона, 
утрачивает своё значение, по мере того как люди теряют веру и отходят от нравственных 
идеалов.  

Единственным спасением для человечества в этих условиях является возвращение к 
Богу и истинной вере как состоянию сознания. Восприятие Бога не как старика, 
изображённого на иконах в церкви, а как внутренний Свет, пронизывающий насквозь всё 
Творение и пребывающий во всех существах на алтаре их сердец, способно оказать 
человечеству помощь на данном этапе его развития. 

Концепция Бога, который не живёт в храмах, а наполняет собой всё окружающее 
пространство, способна быть понята умами людей на данном этапе эволюционного развития. 
И в том хаосе, который сейчас существует в мире, единственным регулятором и гарантом 
стабильности является внутренний управитель – совесть человека, или Бог, который 
пребывает в каждом человеке.  

Мы приходим к вам с надеждой на то, что многие из вас способны понять даваемые 
нами на данном этапе развития человечества истины. И мы искренне надеемся на то, что эти 
истины прорастут в ваших сердцах и вы станете едиными с тем Учением, которое мы даём.  

Когда вы доходите до этого этапа в своём развитии, вы становитесь едиными с 
внутренней истиной, или пребывающим в ваших сердцах Богом, вы становитесь источником 
Света и знания для вашего мира. И чем больше таких светочей пребывает в мире, тем 
больше гарантий в том, что мир восстановит свою устойчивость и его перестанут 
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раскачивать любые неверные учения и веры, использующие людское невежество и страхи в 
корыстных интересах отдельных индивидуумов. 

Я очень надеюсь, что каждый из тех, кто читает наши Послания, данные через нашего 
Посланника, сможет приобрести неиссякаемый источник внутренней веры и устойчивость к 
любым некачественным внешним проявлениям мира благодаря этой несломимой вере.  

Я ЕСМЬ Иисус. 
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Послания Владык 

БЕСЕДЫ  
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